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Sobre la formación del Gobierno y la estrategia a seguir

SUSKIISE
EL MINISTRO DE

INDUSTRIA VISITARA 
MAÑANA LOS 
SONDEOS DE 
SABIÑANIGO

MADRID, 21 (Europa 
Press).— El ministro de In
dustria, don Agustín Rodrí
guez Sahagún, visitará maña
na, en compañía del presi
dente del Instituto Nacional 
de Industria, don José Mi
guel de la Rica, los sondeos 
efectuados en Jaca y la 
central térmica de Andorra 
(Teruel).

Según se ha informado 
a Europa Press, las pruebas 
efectuadas durante los últi
mos días en el sondeo son 
más esperanzadoras que las 
de hace dos semanas, a con
secuencia de las cuales fluyó 
gas metano con una presión 
considerable durante 40 ho
ras. Aunque de momento 
los técnicos se muestran 
cautelosos a la hora de eva
luar las reservas, todo parece 
indicar que se trata de una 
estructura geológica cerrada.

En las Últimas pruebas 
fluyó gas metano a 
fuerte presión durante 
40 horas

Existen diferencias en el seno de UCD en torno 
a una política de acuerdos con otros partidos

MADfí/D, 21 (Efe).— El presidente 
del Gobierno y de UCD, Adolfo Suárez, 
propondrá esta tarde al conrtité ejecutivo 
de su partido tos candidatos para las 
mesas del Congreso y ^1 Senado,

Los presidentes provisionales de los 
grupos parlamentarios continuarán por el 
momento hasta que se cónstituyan for- 
matnente. Sin embargo, las mismas 
fuentes manifestaron que no se descarta 
que José Pedro Pérez Llorca pueda con
tinuar definitivamente como presidente 
del grupo del Cortgreso de los Diputados, 
compatibilizando este cargo con un 
puesto en el Gobierno.

Por otra parte, fuentes solventes del 
partido centrista y del Gobierno consul
tadas por "Efe" indicaron que existen

diferencias de opinión entre algunas 
personalidades destacadas de Unión de 
Centro Democrático.

Con referencia a las.elecciones muni
cipales, "Efe" ha podido saber que el 
presidente del Gobierno ha decidido no 
intervenir directamente en las mismas. 
En este sentido, y según fuentes autori
zadas, Adolfo Suárez no participará en 
ninguno de tos programas de televisión

El presidente Suárez no comenzará, 
las negociaciones oficiales con los grupos 
parlamentarios, para buscar apoyos en el 
voto de investidura, mientras el Rey no 
haga las consultas previas y designe el 
candidato a la Jefatura del Gobierno.

(Más información en página 2)

nuestro aire JUGAR CON a PUEBLO
Asistimos estos días a un endurecimiento, por ahora más que nada dialéctico 

y mitinero, en las posiciones de la izquierda. Su crispación, que es visible, 
creemos que habría que atribuirla, más que a ios resultados electorales del 1-M, a 

problemas internos de mayor calado que se han activado a partir de esa fecha. En 
efecto, el deslindamiento definitivo de espacios políticos, la recomposición de pro
gramas e imágenes, y las tensiones a niveles directivos y de militantes tienen agitada 
a la izquierda. Añádase a todo ello la inminencia de una nueva confrontación electo
ral y el suspense que Adolfo Suárez mantiene sobre el nuevo Gobierno y su progra
ma, y se comprenderá sin gran esfuerzo la calentura que sofoca a algunas preminen- 
tes cabezas de nuestra izquierda.

La irritabilidad, la destemplanza y cualquier otra pérdida de compostura serían 
en estas circunstancias perfectamente explicables, y nadie debería de alarmarse en 
vano por ello, si no fuera porque en algunos mítines, en algunas declaraciones, en 
algunos artículos, se viene amenazando tan insistente como frívolamente con 
movilizaciones populares para el caso de que la futura gobernación del Estado no 
se ciña a lo que la izquierda considera condiciones mínimas de aceptabilidad. Bien 
se ve que las conjeturas sobre un eventual giro a la derecha del próximo Gobierno 
UCD la tienen en vilo.

Ciertamente, el consenso, ai menos en la versión a menudo esperpéntica que 
conocimos, ya es historia pasada. Creemos muy satisfactorio que UCD se apreste 
a gobernar con firmeza y autoridad, y no menos esperanzador nos parece que la 
izquierda se muestre decidida a asumir las responsabilidades de ser una Oposición 
igualmente firme, pero también coherente, con visión del Estado y respeto para la 
voluntad mayoritaria del pueblo español. Esto supone ni más ni menos que, cerrada 
la etapa excepcional de la transición y rodadas las instituciones, vamos a instaurar 
el juego político normal en una democracia parlamentaria. Pero, justamente, el que

España sea una democracia parlamentarla conlleva como primera exigencia el respe
to y la lealtad a ios mecanismos parlamentarios.

Reconozcamos que todas las fuerzas políticas de alguna entidad, a izquierda y 
derecha, han proclamado muchas veces ese respeto y esa lealtad, pero hete aquí 
que, ahora, algunos dirigentes socialistas y comunistas y ciertos sindicalistas no tie
nen el menor rubor en escarnecer el parlamentarismo amenazando con imponer a 
través de movilizaciones populares lo que no han conseguido por la vía de los votos. 
Muy edificante.

Entiéndasenos bien: aquí nadie trata de descalificar o proscribir las movilizacio
nes de masas como forma de acción política. Las manifestaciones, las huelgas, son 
desde luego constitucionales, y legítimas en muchas ocasiones, pero tienen unos 
límites que no se pueden traspasar sin violentar su naturaleza.

De todos esos límites, el primero debe ser el acatamiento de la voluntad popular 
que en una democracia como la nuestra se expresa fundamentalmente en el Parla
mento y no a gritos en la calle o reventando el orden laboral. Esto,que es el abecé 
de un régimen democrático, par-ecen haberlo olvidado algunos mandarines del 
momento,que no caen en la cuenta de que la diferencia entre la España de hoy y la 
de ayer reside precisamente en que en la primera prevalece la fuerza de los votos 
mientras que en la segunda se imponía la fuerza de los hechos consumados.

Las movilizaciones populares, que siempre deben ser una última ratio por su 
elevado costo social y económico, no pueden manejarse irresponsablemente. Lanzar 
manifestantes y levantar barricadas contra, los designios de las urnas, o promover 
huelgas injustificadas o precipitadas con el mismo objetivo, no traerá sino la inesta
bilidad al país,y a no largo plazo el descrédito para quienes jugaron con el pueblo y 
taparon sus oídos a la voz de los votos.

José Antonio Fuembuena

PROPIETARIO: ANGEL G. AGUAYO
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GRANADA;
Falleció la 
esposa del 
general Prieto

GRANADA, 21 
(Efe).— El lunes, día 19, 
falleció en Granada doña 
Victoria Barrero Ariza, 
esposa del general don 
Manuel Prieto López, 
que fue candidato de 
Coalición Democrática 
por Granada, y no 
resultó elegido.

La esposa del general 
Prieto, de 59 años de 
edad, se encontraba 
enferma desde hace algún 
tiempo. El entierro se 
realizó en la intimidad 
por expreso deseo de la 
familia.

El general Prieto tiene 
cinco hijos, Virginia, 
Manuel, Elisa, Carmen y 
Victoria, dos de ellos 
casados.

GOMO UN VIAJERO REZAGADO

Esta mañana, en La Zarzuela

SUAREZ lESPACHD CON EL REY
MADRID, 21 (Europa Press).- El presidente del Go

bierno, don Adolfo Suárez, ha acudido hacia las once de la 
mañana al palacio de La Zarzuela, para mantener un despa
cho con el Rey don Juan Carlos.

La reunión, al parecer, no tiene 
relación con las futuras consultas 
para designación del próximo 
presidente del Gobierno

Según fuentes oficiales 
la entrevista se enmarca den
tro de los habituales despa
chos del Rey con el jefe del 
Gobierno, aunque es previsi
ble que en ella se aborden 
cuestiones del inmediato ca
lendario político, como son 
la constitución de las nuevas 

Cortes, elección de los pre
sidentes de las cámaras, se
sión de investidura del nue
vo presidente del Gobierno, 
elecciones municipales, etc.

Las mismas fuentes, con
sultadas por “Europa 
Press”, señalan que esta reu
nión del presidente Suárez

MADRID. — S. M. el Rey don Juan Carlos recibió ayer mañana 
en audiencia en el Palacio Real, a la junta directiva de la Real So
ciedad Española de Historia Natural, presidida por Rafael Alva

rado Ballester. (Foto Efe)

con el Rey no tiene que ver 
con las próximas consul
tas que habrá de iniciar el 
monarca para designar el 
proximo, presidente del Go

bierno, durante las que ha
brá de recibir a los represen
tantes de los grupos parla
mentarios. Se estima que es
tas “consultas” no se inicia

rán hasta que quede consti
tuido oficialmente el Con
greso, y sea elegido el pre
sidente de la Cámara (la 
Constitución señala que las 
consultas se realizarán a 
través del presidente del 
Congreso)

TODOS LOS SENADORES 
HAN ENTREGADO YA 
SUS CREDENCIALES

Todos los senadores elec
tos en las pasadas elecciones 
del 1 de marzo han entrega
do ya sus credenciales en la 
secretaria general de la Cá
mara Alta, según han infor
mado a Europa Press fuen
tes competentes parlamen
tarias en la mañana de hoy 
miércoles.

Sin embargo, todavía le 
quedan por cumplimentar 
algunos requisitos legales al 
senador del Partido Socialis
ta Obrero Español por la 
provincia de Burgos, Juan 
José Laborda.

Como ya es sabido, la 
Diputación Permanente del 
Senado se reunirá mañana 
jueves a las cinco de la 
tarde, y esta será la primera 
y última de sus reuniones, 
tras la disolución del Parla
mento el pasado 29 de di
ciembre de 1978.

GOMEZ DE LAS ROCES 
NO HA PRESENTADO 
TODAVIA SUS ACTAS 
EN EL CONGRESO

E
l pasado 13 de marzo de 197&se cum
plió el centenario de la muerte de Al
berto Einstein, padre matemático de la 
Bomba H. Un día entero -del minuto 
1 al 1440- (se guardó silencio emo
cional en todos los ámbitos del planeta'.Los ejércitos del Bien y del Mal, en recordatorio a 

los apocalipsis de Hiroshima y Nagasaki, reñirían 
dura batalla por lo que fueron y significaron los 
dos terribles artilugios, pues que, con ellos, Nortea
mérica puso punto final a la Segunda Guerra Mun
dial. Parodiando al sabio Sisebuto de la fábula, el 
presidente Truman, haciéndose en el pecho la señal 
de la cruz, se diría orgulloso de la victoria: "Así 
acabarán las guerras y... itambién la humanidad!". 
Cuando la humanidad, empavorecida, rompió en 
llanto a los horrores de las dos ciudades japonesas, 
Einstein manifestó que si hubiera podido prever las 
consecuencias que iban a traer sus hallazgos de 
especulación pura en la técnica del dominio y la 
destrucción, se hubiese llevado a la tumba fórmu
las, teorías y teoremas. Estudiante en Munich, el 
profesor de gramática, dándoselas de profeta, pro
fetizó a sus alumnos: "¡Einstein, de usted no 
conseguiremos nunca nada de provecho!". "¿Na
da?, se gritó el estudiante en sus adentros. Y como 
el muchacho estaba lleno de silencios y sencilleses, 
echó a andar para sabio, porque se decía que todo 
sabio tiene emociones de poeta que le mueven a 
crear. Pero también en los campos de sabiduría hay 
envidias, rencores, odios y deslealtades. Quizá al
gún alguien de la alta clase intelectual, o social con 
cautelosa socarronería le preguntaría a nuestro 
sabio en un encuentro casual: "Qué, don Alberto, 
a respirar libertad". Y don Alberto contestaría: 
"La libertad está con nosotros, no en el aire; y yo 
no estoy libre, soy libre". Alberto Einstein murió 
en Princenton el 18 de abril de 1955. En su última 
carta, haciendo una revisión retrospectiva de los 
cincuenta años transcurridos desde la publicación 
de su primer trabajo sobre la relatividad, en 1905, 
escribió: "Parece fantástico pensar que se intercala 
un medio siglo entre estas dos fechas. En todo 
caso, ese periodo ha sido mucho más productivo 
en imbecilidades políticas que en dominio del co
nocimiento científico". Tengo sobre la mesa el 
libro de un poeta joven, devoto admirador de Eins
tein. Lo abro, y leo:

"Un día al fin, haremos de este mundo fa
llido una enorme ventana desde la cual vere
mos la vida de otros seres en otros nuevos 

mundos en los que fuera gloria nuestro ser 
vagabundos. Y entonces sentiremos que no 
hay fin ni desierto, que no hay más que la 
vida hecha de sangre y llanto, de duda y de 
congoja, pero que da pea: eso la ñor más be
lla y roja, la flor siempre en renuevo que es 
solo eüa: la vida que da vida a la muerte”.

E
l "divide y vencerás" que ha sido lema 
político-religioso en muchos y largos 
periodos de la historia, parece que 
tiende a chispear en los rescoldos de las 
rancias cenizas. Cuando el contorno 
mediterráneo era una complicada hile
ra de nacionalidades libres, cada una con su ley y 

sus dioses, el hombre vivía en servidumbre a idola-- 
trías y en 'obediencia a las estirpes. Las falanges 
romanas acabaron con todo eso. Unos tras otros 
los pequeños Estados fueron doblegándose a la 
espada del invasor, y sus autonomías políticas y 
religiosas confluyeron, sojuzgadas, a Roma. La 
voluntad de imperio venció a las débiles voluntades 
de la libertad. Había hecho su aparición el senti
miento de unidad, de ecumenismo, y ese sentimien
to venía a hacer las veces de crisol en el que se fun
dían las diferencias raciales. Desde el Eufrates a las 
Columnas de Hércules la ley romana, inspirada en 
la filosofía griega, iba abriéndole al hombre cami
nos de pensamiento y de derecho, y por ellos avan
zó, cubriendo etapas fatigosas y dejando a su paso 
simiente y raíz de una civilización que aún conti
núa siendo espejo y asombro de la humanidad civi
lizada. "Por la ley de la naturaleza todos los hom
bres son iguales", dijo Ulpiano, gran jurista. Y 
otros juristas, cuando surgían dudas sobre la liber
tad o la esclavitud del individuo, resolvían siempre 
la cuestión en favor de la libertad. Pero el pueblo 
judío, rebelde desde su origen a todas las cadenas, 
esperaba al Mesías.

"La jurisprudencia es la ciencia de lo justo y de 
lo injusto, y el arte de lo bueno y lo justo", se lee 
en el "Digesto" de Justiniano. Cinco siglos antes de 
esa preceptiva, en Judea, que seguía orando y lu
chando por su libertad nacional, nació Jesucristo. 
El ancho y poderoso imperio estaba preparado y 
cultivado para la siembra, germinación y fructufi- 
cación de la palabra de Jesús, y Jesús se echó a la 
tarea de despertarle la conciencia a! libre albedrío. 
Y el cristianismo, lanzado al mundo romano por la 
catapulta judía y fundido en doctrina por la teolo
gía de San Pablo, se establecía en Iglesia, triunfante 
y universal. Un historiador contemporáneo grabó 

esta frase para el recuerdo: "Los dos mayores pro
blemas de la historia, son: el de como explicar la 
ascensión de Roma y como explica su caída". Pero 
la historia nos dice que la civilización romana se 
destruyó a sí misma desde dentro. Es una sabia 
lección para los ecuménicos.

Ü
| N ilustre neurólogo que vivió la 

experiencia terrible de la Segunda 
Guerra Mundial con el espanto de los 

campos de concentración, puso este 
título a una obra suya: "... a pesar 
de todo hay que decir sí a la vida". 

El efecto que hicieron en mi alma estas once pala
bras no es para descrito. Me detuve con particular 
atención a repetirlas y a sorberles su contenido, y 
di con el hallazgo de que la exigencia moral que ri
ge o limita mi libertad sólo puede ser interpretada 
partiendo del sentido concreto de lo que hay de 
verdaderamente humano en el hombre. A él le está 
reservado, además de la facultad de pensar y ha
blar, la consideración determinante en su distinción 
de la bestia. La bestia domesticada del principio y 
al fin último de su existencia, no puede llegar a sa
ber el porqué de su subyugación. Tampoco la cria
tura, a pesar de los progresos de la ciencia, ha al
canzado el logro de tan siquiera vislumbrar qué es 
lo que está por encima de su mundo propio. Despa
cio, despacio, las teclas avanzan por el llano de la 
cuartilla a la busca del silo donde se guarda la ley 
de la energía espiritual. Si lo encuentro y lo embo
co —aunque un grano no hace granero, pero ayuda 
al compañero— me atreveré a dejar en él un grito 
resonante como un concepto límite, o como una 
fe creadora, y saldré del subterráneo goteándome 
en los tuétanos de la conciencia una dulce y con
movedora emoción. Muchas son las vicisitudes vi
vidas para dejarme guiar por experimentos que 
conducen a sinsabores y desengaños. Sencillamen
te, en este crepúsculo de mi anochecer, ya ponién
dose el sol, sólo quiero lo que quiero: practicar 
un comportamiento moralmente valioso. Un día 
dijo un alguien cualquiera: "Lo más cierto de todo 
es la conciencia". En ella llevo el tesoro de mi li
bertad y de mi responsabilidad. Los problemas 
que nos plantea nuestro vivir no los resolveremos 
echando la vida por la borda.

José María 
HERIVA/VOeZ PA RDOS

A media mañana de hoy, 
aún no habían presentado 
las actas acreditativas de su 
elección ocho dipuatdos, se
gún se ha inforniado a Eu
ropa Press en medios parla
mentarios competentes.

Los ocho diputados son 
los siguientes: Juan Antonio 
Aguiriano, Alava del PSOE, 
Heribert Barrera, Barcelona, 
de Esquerra, Antonio Seni- 
llosa, Barcelona de Coali
ción Democrática, Tomás 
García García, Malaga, del 
PCE, Ramón Portanet, Pon
tevedra, de Coalición De
mocrática, Santiago Carrillo, 
Madrid, del PCE, Ramón 
Tamames, Madrid, del PCE 
y Hipólito Gómez de las 
Roces, Zaragoza, del Par
tido Regionalista de Aragón.

Las mismas fuentes seña
lan que hasta que el señor 
Portanet no presente la do
cumentación en la secretaria 
general del Congreso, no se 
podrá saber si, como se ha 
afirmado en algunos medios, 
es el diputado de mas edad 
después de don Telesforo 
Monzón y presidierá, si este 
último no acude a las Cor
tes, la sesión de constitución 
interina del Congreso de los 
Diputados.

TIERNO GALVAN 
RECORRE LAS ZONAS 
POPULARES

La primera caravana elec
toral del PSOE ha iniciado 
su recorrido por las zonas 
populares periféricas de Ma
drid. Así, en el dia de ayer 
—informan fuentes del par
tido— la citada caravana re
corrió el mercado del barrio 
de Villaverde donde reali
zaron propaganda mediante 
altavoces, repartiendo folle
tos, etc.

Seguidamente estuvieron 
en la unidad vecinal de Ab
sorción (UVA) donde el se
ñor Tierno visitó varias vi
viendas y escuchó los pro
blemas y peticiones que l6 
fueron planteadas: vivienda, 
transportes, puestos escola
res, etc.

Por último recorrió la co
lonia Moscardó donde man
tuvo similares contactos con 
los vecinos de la zona.

DIARIO DE 
I ZARAGOZA

Edita:
PRENSA ARAGONESA, S. A.
Marcial, núin. 2
Depósito Legal: Z-22-1970

DIRECCION:
Teléfono 23 00 99

Qe los artículos firmados responden siempre 
sus autores, sin que su publicación suponga 
que el periódico comparte las ideas expuestas.

REDACCION Y ADMINISTRACION 
Teléfono 21 69 83 ■ Télex 58054 
(Centralita con 3 líneas)

SGCB2021



21-3-79 -nacional

Caos laboral
en HDNOSA SUAREZ AUN NU TIENE

SEGURA lA INVESTIDURA
OVIEDO, 21 (Agencias).- -La dirección de la empresa 

Hunosa ha aplazado durante 72 horas las sanciones 
económicas a los vigilantes y facultativos que desde hace 
cuatro semanas se encuentran en huelga en defensa de los 
promedios indirectos.

La empresa tendrá que contratar 
60 ingenieros para garantizar la 
seguridad de las minas

(tres diputados de CD se lo piensan)

El presidente de Hunosa, 
señor Fernández 
Felgueroso, ha manifestado 
a “Europa Press” que la 
desaparición de los 
promedios indirectos en la 
minería sería “terriblemente 
positiva para el sector e 
incluso para las categorías 
afectadas. Por esta razón, 
Hunosa está dispuesta a 
negociar con todos ellos una 
valoración de puestos de 
trabajo, es decir, que la 
empresa no les escatima 
dinero, lo que sí escatima es 
que la reglamentación en 
que se basa esa percepción 
ni es lógica ni es ética, por 
lo que debe ser cambiada”.

El presidente de Hunosa 
señaló que la postura de los 
vigilantes y facultativos de 
solicitar un arreglo para 
1979, no puede ser, ya que 
hay un convenio firmado y 
la dirección de Hunosa tiene 
que respetarlo.

“Hunosa quiere negociar 
una valoración de puestos 
de trabajo para 1980”.

En estos momentos se 
encuentran en paro en las 
minas de Hunosa unos 1100 
promedistas indirectos, de 
los fundamentalmente son 
vigilantes y facultativos.

tendríamos que afiliar 
provisionalmente a unos 60 
ingenieros, para garantizar el
funcionamiento de 
empresa y mantener 
margen de seguridad de 
minas”.

TARRAGONA: 
DESCONVOCADA 
LA HUELGA DEL 
METAL

‘‘De continuar e I
conflicto -añadió-

la 
el 

las

La huelga del metal de 
Tarragona que iba a tener 
lugarhoy, quedó 
desconvocada pasadas las 
doce (fe la noche de ayer al 
haberse llega.do a un 
acuerdo en la Delegación de 
Trabajo, en relación con el 
convenio provincial, que 
afecta a 17.000 
trabajadores.

MALAGA: LAS HUELGAS 
NO REMITEN

A casi T 1.000 se eleva el 
número de trabajadores que 
hoy miércoles se encuentran 
en huelga en Málaga.

Por una parte hay que 
contar a los casi 7.500 
trabajadores del sector del 
Metal, que han reanudado 
hoy su huelga interrnitente, 
que se prolongará hasta 
mañana, después de haberse

roto las conversaciones del 
convenio por parte de la 
patronal.

A ellos hay que sumar los 
3.000 obreros del sector del 
Transporte de Mercancías.

También han reanudado 
huelga intermitente los 
trabajadores de los 
concesionarios “Renault” y 
en el Instituto de Enseñanza 
Media “Nuestra Señora de la 
Victoria” se encuentran 
encerrados cerca de 50 
catedráticos de los S2 que 
hay en la provincia de 
Málaga.

En cuanto a la huelga 
intermitente de 
‘‘Automóviles Portillo, 
S.A.”, que se reanuda los 
lunes y martes de cada 
semana, no hubo acuerdo en 
la reunión celebrada ayer en 
Madrid entre representantes 
de la patronal y del comite 
de empresa con el director

domiciliaria de basura tras la 
decisión de los trabajadores 
de Fomento de Obras y 
Construcciones, 
concesionaria del servicio, 
de no realizar horas 
extraordinarias.

JEREZ: REANUDADA 
LA HUELGA DE LOS 
TRABAJADORES DE 
LA VID

general de Trabajo.
También dentro 

contexto de
del 

I a
conflictividad laboral en 
Málaga hay que contar con 
el grave problema que ya 
representa la recogida

El 90 por ciento de los 
trabajadores del sector dé la 
vid comenzaron ayer una 
huelga en las bodegas de 
Jerez, Sanlúcar, Puerto de 
Santa María y Chiclana, 
para apoyar las 
negociaciones del convenio 
colectivo.

En las bodegas de la 
firma “Hidalgo” se produjo 
un incidente cuando unos 
trabajadores cargaron un 
camion y un grupo de 
huelguistas les increparon 
por estar trabajando. La 
policía acudió al lugar de los 
hechos, pero no intervino. 
La descarga del camión 
quedó interrumpida.

es

MADRID, 21. ¡
A lo ven; Süárez continúa pensándoselo. Lo 
que parecía un paseo triunfal va a convertirse 
simplemente en un buen viaje. Me refiero, 

como ya habrá podido colegir, al asunto de la iny^ti- 
dura. Por lo pronto, excepto Coalición Democrática, 
ningún grupo se ha inclinado ante el presidente y le 
ha dicho al señor Suárez; «sí, guana». Hay que nego
ciar. Y la negociación es dura. Tan dura, que una 
persona allegada a Gómez de las Roces, me decía a 
mí que para que el voto del partido regional ara
gonés fuera a la urna de UCD, UCD no sólo tendría 
que prometer, sino dar algún puesto de relieve al 
diputado del partido. ¿Alto cargo en la Diputación de 
Aragón? En peor situación está el presidente con 
relación a los demás grupos regionales. PNV ya ha 
dicho no. Y los catalanes y andaluces, según fuentes 
próximas a la Moncloa, piden demasiado. Pero en 
todo este galimatías —vea usted cómo ha decaído el 
triunfalisrno de UCD- hay un dato que probable
mente no conozca usted, y. que si no fallan mis 
fuentes, ya puede anotar. Es éste; tres diputados, por 
lo menos, de Coalición Democrática están reconside
rando la posibilidad de conceder su voto para la 
investidura del presidente. Es decir, pueden decir 
no. Y ahí, mi querido amigo, le duele a‘Adolfo 
Suárez, porque por lo menos hasta esta tarde (ayer 
para usted) el presidente no tenía garantizada su 
investidura por la mayoría absoluta.

AP; EN lA ENCRUCIJADA

■■

LAS CENTRALES SINDICALES 
AMENAZAN 

CON SACAR LAS ÜÑAS

SU Y CSUT CONVOCAN 
HUELGA INDEFINIDA 
EN LA SEGURIDAD 
SOCIAL

''Hemos sido muy sensatas y 
ponderadas, pero se equivocan 
si creen que vamos a seguir en 
la misma postura"
-----(Secretario general de la UGT catalana)

El S.U. y la C.S.U.T. han 
convocado una huelga 
¡ndefinida, a partir del 
próximo día 27, en los 
centros sanitarios de la 
Seguridad Social, “ante la 
situación de estancamiento 
de las negociaciones con el 
I.N.P., ha sabido “Efe”.

Según estas dos centrales, 
las propuestas del I.N.P. a 
los sindicatos, a lo largo de 
las conversaciones que se 
vienen manteniendo, son 
inaceptables, especialmente 
en lo que se refiere a la 
regulación de la huelga, la 
asamblea, las secciones 
sindicales y juntas de 
Gobierno.

Lo demás, mi querido amigo, es pecata minuta.^ 
pecata minuta en este momento la mala preparación 
que están recibiendo en cuanto a tiro los futuros miem- g n 
bros del Cuerpo Superior de Policía. Es, incluso, JJ 
pecata minuta la tensión, movida por la inctrtidumbre, O 
que se dibuja en algunos sectores militares. Es pecata gg 
minuta las tensiones producidas en el seno de Alianza ■■ 
Popular, ayer martes, en el transcurso de la reunión gg 
celebrada en la sede de la calle Silva. Y es pecata 
minuta, en fin, el rechazo que desde dentro esta ■■ 
teniendo la candidatura de Falange Española a las ■■ 
municipales de Madrid por culpa de su número uno, ■■ 
señor Del Moral, que, al parecer, votó sí a la ley de gg 
Reforma Política en aquel ya lejano año de gracia de ■■ 
1976, mientras que los líderes más representativos de gg 
este grupo político y de Unión Nacional, es decir, José JJ 
Antonio Girón de Velasco, Blas Piñar, Raimundo 
Fernández-Cuesta... votaron no. Lo importante -que 
paren los motores, por favor- es que Adolfo Suárez ■■ 
todavía no tiene segura la investidura por mayoría 
absoluta, y eso, caramba, después del triunfalismo de 
estos días ha dejado de piedra al personal (al personal ■■ 
de la Moncloa, claro).

La convocatoria de

BARCELONA, 21 (Europa Press).- “Hoy por 
Boy, la estrategia global de UGT pasa por una* 
coor4inación de acción con CC.OO. tanto a nivel 
de negociación colectiva como en la respuesta de 
los trabajadores a la revisión de la legislación la
boral que emprenderá el Parlamento, dado que 
el (iobiemo de UCl) hará una política al servicio 
de las grandes empresas” declaró a Europa Press 
don Luis Fuertes, secretario general de UGT de 
Cataluña y diputado socialista electo por Barce
lona.

“Las centrales sindicales, y en particular UG I 
—señaló asimismo el señor Fuertes-; hemos sido 
•Tiuy ponderadas y. sensatas en este último año y 
’TTcdiü, tanto con el Gobierno como con la pa
tronal, pero se equivocan si creen que vamos a 
seguir en la miaña postura”.

El secretario general de U(/T de Cat^uña 
rnostró su preocupaefión por la falta de diálogo 
del (iobiemo y la patronal. “Sólo —dijo— se 
limitan a oirnos, como ocurrió con la negocia
ción para una salida de la crisis económica, a 
finales del año pasado, y después obrar unila- 
feralmente,.con la publicación en el Boletín Ofi
cial del Estado de un decreto de congelación de 
salarios”. Asimismo, el señor Fuertes se mostró 
eohtrariado por la práctica congelación de la 
restitución del patrimonio sindical realizada por 
el Gobierno, “medidas —afirmó— que son más 
extremadas con respecto a UGT”.

KL RESULTADO DE
GAS ELEGClOiNES GENERALES

“UGT acepta el resultado de las elecciones, 
que son el reflejo de la voluntad del pueblo, y, 
por lo tanto, IJCD puede gobernar sola, durante 
cuatro años, aunque la izquierda —principalmente

el partido socialista— ha consolidado su posi
ción”. .... , - 17“Sin embargo -siguió diciendo el señor Tuer
tes— lógicamente el Gobierno de UCD va a servir 
los intereses de clase de la gran patronal, y pre
tenderá dar un barniz liberal a la legislación la
boral, que las grandes empresas están decididas a 
que se realice en esta legislatura. Y, como es 
lógico, las centrales sindicales y los pitidos que 
representan los intereses de los trabajadores van 
a presentar también su batalla”.

“Todo ello -sigue diciendo- no debe repre
sentar ningún drama ni un trauma, ya que es el 
lógico juego de dos fuerzas contrarias en una so
ciedad democrática. La política del consenso de 
la anterior legislatura ya no puede repetirse, 
porque está aprobada la Constitución y se han 
necho nuevas elecciones y, en consecuencia, cada 
fuerza social debe enfrentarse a sus responsabili
dades y a los intereses que representa ’.

LAS ELECCIONES SINDICALES

Finalmente, y con respecto a las elecciones 
sindicales, el señor Fuertes cree que antes es nece
sario la promulgación de una nueva legislación 
laboral, principalmente la acción sindical en la 
empresa y la negociación colectiva.

Con respecto a una colaboración con otras 
e.xpresiones sindicales, nianilestó que no era po
sible realizarlas con CN'Í “porque no tienen una 
estrategia global y hemos comprobado que 
siempre deciden en contra de lo que nosotros 
propugnamos”. (h)n relación a USO, el secretario 
general de la central socialista, maniliesta que 
esta central “se agarra a la supervivencia como 
puede, aceptando apoyo.s de gnipos que no pue
den interesar a la clase trabajadora .

huelga —añaden las dos 
centrales— será propuesta a 
los trabajadores en los 
próximos días, para que 
estos decidan. Estos dos 
sindicatos convocaron 
también la huelga que 
afectó, hace varias semanas, 
al sector.

Por otra parte, desde las 
ocho de la mañana, 
representantes de los demás 
sindicatos negociadores y

EL ABORTO OTRA VEZ

del I.N.P. se encuentran
reunidos en una comisión
para la redacción de unos 
principios de acuerdo sobre 
regulación del conflicto 
colectivo, el derecho de 
reunión y las secciones 
sindicales.

Un portavoz de U.G.T. 
manifestó a “Efe” que, a 
pesar de los puntos de 
coincidencia en algunos 
temas, aún quedan en el aire 
cuestiones fundamentales, 
como las elecciones 
sindicales y las juntas de 
gobierno.

Sobre las juntas de 
gobierno, el portavoz de 
U.G.T. señaló que, hasta 
que el I.N.P. arbitre un 
sistema más adecuado, la 
representación de los 
usuarios debe ser asumida 
por los sindicatos.

Así que usted no se desanime, porque aquí nadie ga 
ha bajado la guardia y a lo peor -para bien o para 
mal- tendremos en un futuro inmediato «bombazo» ga 
informativo a la vista. «Bombazo» que puede ga 
los pelos de punta. Por lo pronto, el tema del aborto as 
ha vuelto a girar sobre las cabezas de algiinos mal- ^g 
pensados. Y me filtran a mí -atención, mi querido «. 
amigo- que no hay que descartar la posibilidad de .^g 
que?efectivamente, al final el tema del aborto entre a* 

de rondón en el Código. Pero esté atento, por favor, g g

EL GENERAL PRIETO
Por hoy ya termino. Y termino porque estoy muy 

triste. Ayer ha fallecido en Granada, después de una 
larga y penosa enfermedad, la esposa de un buen 
militar y de un buen amigo. Ayer murió la mujer del 
general de la Guardia Civil Manuel Prieto López, ex 
candidato al Congreso, como sabe usted, por Granada. 
Los que conocemos a Manuel Prieto sabemos muy 
bien cuál es v cuál fue su profundo dolor en estos 
últimos tiempos, hasta el extremo que hubo de aban
donar su campana electoral en la recta Final. Hoy no 
nos queda más consuelo que rezar y expresar nuestro 
más sentido pésame a un gran hombre y a un buen mi
litar.
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¡í Conpreso y Senado
Q00

Fernández Ordóñez pisa fuerte
señor, la gran incógnita del mañana poiíti- 

co es Fernández Ordóñez. Mucho peso especifi
co debe tener el diputado por Zaragoza para que en 
estas horas de tantas incertidumhres políticas sobre 
los proyectos de Suárez, los comentaristas centren sus 
pronósticos sobre el futuro del actual ministro de Ha
cienda que, al parecer, pisa terreno tan firme que le 
permite poner condicionamientos de alto nivel a su 
continuación en el equipo económico de la nación.

Dicen los enterados, que el nuevo Gobierno 
sin Fernández Ordóñez —padre de la réforma 
fiscal— sena algo así como un gigantesco Banco 
sin director. La reforma se iría abajo y la Ha
cienda pública marcharía a la deriva.

Sin embargo, no faltan qúienes piensan que 
si Suárez no quiere sacrificar a su superministro 

- económico Abril Martorell, a todas luces in
compatible en el puesto con el diputado por Za
ragoza, bien podría dar otra cartera, por ejem
plo, la de Justicia, a Fernández Drdóñez quien 
asi podría "soto-voce" asesorar al presidente y, 
aún al propio Gobierno, en algunos aspectos de 
la reforma fiscal todavía sin perfilar.

Para ocupar la cartera de Hacienda, si llegara 
el caso, se habla de Calvo Ortega, García Diez, 
Alvarez Rendueles y García Añoveros.

De cualquier manera, los rumores son tantos 
y tan contradictorios que resulta difícil recoger
los en una cuartilla.

casi comolfítn
MADRID, 21 (Logos).- A media tarde de ayer 

completaron las 208 credenciales de senadores electos en el 
Senado a falta de la firma del socialista Sr. Bustelo y del 
Sr Castell, de Herri Batasuna, Que lo hará en los próximos 
días, aunque ya el acta de senador electo fue presentada. -

En el Congreso faltaban 
solamente de presentar actas 
de diputados electos ocho 
representantes de distintos 
partidos políticos después 
de que esta mañana 
formalizaron prácticamente 
la mayoría de los diputados 
de Madrid la presentación 
de sus credenciales. La 
credencial de diputados de 
Adolfo Suárez, presidente 
del Gobierno, ha sido 
registrada con el número 
341 y la de Felipe González 
co el número 316.

En medios parlamenta
rios se sigue sin conocer con 
precisión la fecha en que 
tendrá lugar la investidura 
del presidente del Gobierno. 
Se sigue especulando con la 
del 28, pero todo dependerá 
de la insistencia que hagan 
ios partidos de oposición y 
el caso que les preste UCD 
respecto a la posibilidad de 
negociar en la junta de 
portavoces unas normas

reglamentarias para ._ 
tramitación del debate de

la

investido ra. Hasta 
momento, UCD no

el 
ha

expuesto su criterio y sus 
representantes se limitan a 
decir que ellos preferirían 
que hubiera una simple 
explicación de voto. Sin 
embargo, socialistas y 
comunistas entienden que 
debe haber un debate con 
turnos en favor y en contra. 
La incógnita no se despejará 
probablemente hasta que 
quede constituido el 
congreso el próximo viernes 
con la elección del 
presidente y la mesa 
provisional.
REUNION DE LA DIPU
TACION PERMANENTE 
DEL CONGRESO

Los componentes de 
mesa y la junta

la 
de

Se espera que el día 28 sea el voto 
de investidura del presidente

preparar el informe sobre las 
reuniones y funciones 
ejecutadas por la Diputación 
Permanente desde que se 
constituyó el pasado 29 de 
diciembre, una vez disuelto 
el anterior Congreso.

Se propondrá que este 
informe sobre la gestión de 
la Diputación Permanente 
sea debatido después de la 
Constitución interina de la 
nueva Cámara Baja.

El día 23 se reunirá la 
junta preparatoria del 
Congreso y la Mesa 
Provisional propondrá a la 
Cámara la fecha para la 
elección de la mesa interina. 
Esta sesión probablemente 
se celebre el mismo día 23 
por la tarde.

El representante 
socialista, Sr. Peces Barba 
informó que, a juicio de los 
socialistas, d^be hacerse una 
interpretación del 
reglamento una vez 
constituida la mesa interina 
del Congreso para fijar el 
procedimiento del debate de 
investidura. "Nisotros 
entendemos —dijo— que el 
Gobierno “impectore” debe 
estar presente en el debate 
de investidura del candidato 
a la presidencia de

del Congreso y los grupos 
parlamentarios de la Cámara 
se hayan constituido.

En la segunda sesión de 
la elección del presidente y 
mesa provisional del 
Congreso, entienden los 
socialista que es donde debe 
darse cuenta de lo actuado 
0 o r la Diputación 
Permanente.

El Sr. Peces Barba 
denunció que seguía sin 
publicarse en el “Boletín de 
las Cortes”, los acuerdos de 
convalidación hechos por la 
Diputación Permanente de 
varios decretos ley entre los 
cuales se encuentra el de 
medidas especiales contra el 
terrorismo y seguridad

Los socialistas siguen 
manteniendo al Sr. Gómez 
Llórente como candidato a 
la vicepresidencia déi 
Congreso, puesto que parece 
que se afirma la candidatura 
del Sr. Lavilla como 
presidente de la Cámara por 
parte de UCD.

El presidente de la 
Diputación Permanente, Sr. 
Alvarez de Miranda, 
informó también a la Junta 
de Portavoces, y Mesa, del 
escrito de la audiencia 
provincial de Alava, 
solicitando el suplicatorio 
contra Telesforo Monzón, 
suplicatorio que no pudo 
tramitarse por la Cámara 
porque no venía por el 
procedimiento 
reglamentario de la Sala 
Segunda del Tribunal 
Supremo, que es a la que 
compete solicitar los 
suplicatorios de las Cortes.

de

EL SENADO CONVOCADO
PARA EL 27 DE MARZO

del 
la 

de
investidura, debe ser hecha 
por la Junta de Portavoces 
una vez que la mesa interina

Puesto que se 
solicitar la 

de la Cámara, 
un debate y no

portavoces de la Diputación 
Permanente del Congreso, se 
reunieron ayer a fin de

A juicio también 
portavoz socialista, 
regulación del debate

explicación

ÍIM
SANTORAL; San Filemón, 

Santo Domingo y San Luciano, 
mártires. San Benito, obispo.

EL SOL sale a las 6,17 y se 
pone a las 18,27 (hora solar).

LA LUNA salea la 1,05 y se 
pone a las 11,17 (hora solar).

¿Qué es predicar? —Su
birse al pulpito y echarse 
a hablar.
¿Qué haces, Juan? -No 

hago ná. -¿Y tú, Pedro? 
—Ayudo a Juan.
¿Qué haces, tonto? —Bus
cando otro.

(Sin año).— En esta fecha se 
celebra en Japón la fiesta de Los 
Antepasados.

543.- Muere San Benito de 
Nursia, fundador de la orden de los 
Benedictinos y patriarca de los 
monjes occidentales.

1483.— Los moros derrotan a los 
Reyes Católicos en Lajarguia.

1565.— Hallándose enfermo el 
poeta y escritor Lope de Rueda, 
otorga testamento con esta fecha.

1 763.— Muere el escritor alemán 
Federico Richter.

1806.— De raza india, nace el 
politico y presidente mejicano 
Benito Juárez, que luchó contra el 
imperio de Maximiliano, a quien 
fusiló.

1829.— Un terremoto destruye 
gran parte de la ciudad de Orihuela 
(Alicante).

1 836.— Nace en Potes 
(Santander) el vio linis ta y 
compositor Jesús Monasterio.

1871.— El emperador Guillermo 
I de Alemania concede a Bismark el 
título imperial.

1885.— Aparece “Germinal”, de 
Emilio Zola.

1 8 8 7.— Comienza la 
construcción de las Facultades de 
Medicina y Ciencias, de Zaragoza.

1905.— Schaudtn descubre el 
microbio en forma de sacacorchos 
que se encuentra en todos los casos 
de sífilis.

Gobierno, 
trata de 
confianza 
debe haber 
una simple 
“voto”.

MADRID, 21 (Efe).— Por un real decreto de la Jefatura 
del Estado, que hoy publica el Boletín Oficial del Estado, sé 
convoca para el próximo martes, 27 de marzo, a las 11 de la 
mañana, a los senadores electos, al objeto de constituir la 
junta preparatoria del Senado.

El pasado día 10, el B.O.E. publicó otro real decreto de 
la Jefatura del Estado por el que se convocaba a los diputa
dos para constituir la junta preparatoria del Congreso, el 
próximo viernes, 23.

1915.— Fallece el inventor de los 
“aceros rápidos” y creador del 
sistema de organización científica 
del trabajo, el “taylorismo”, el 
norteamericano Federico Taylor.

1919.— Se establece en Hungría 
la dictadura del proletariado.

1933.— Desaparece la República 
Alemana de Weimar y comienza el 
Tercer Reich.

1950.— Estreno en Madrid de la 
obra de García Lorca “La casa de 
Bernarda Alba”.

1972.— Chiang Kai-Shek, elegido 
por quinta vez presidente de la 
China nacionalista.

DESCENSO DE LAS 
TEMPERATURAS

1 976.- 
declarada 
tribunales.

1 9 76.-

Patricia Hearst,
culpable por

Manifestación
Barcelona de los periodistas, 
apoyo a la libertad de expresión.

los

en 
en

MADRID, 21. (Efe).-El 
Instituto Nacional de Me
teorología prevé para maña
na jueves, nuboso en el Can
tábrico, cabeceras del Duero 
y Ebro y sistema Central, 
con chubascos dispersos.

En las demás regiones de 
España habrá nubes y claros 
con algunas precipitaciones.

Los vientos soplarán del 
norte y está previsto un des
censo de las temperaturas.
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¡ejmkiuÿa, y NA vez transcurrido un plazo 
prudencial de tiempo, el nuevo 
comité ejecutivo de la Cámara 
de Comercio e industria de Za-

MmiuBjonipBrla"
ragoza le ha dado ai interruptor de la luz 
para poder mostrarse públicamente.

(Juan María Bandrés)
BILBAO, 21 (Logos).- Por 29 votos a favor y 4 absten

ciones, por incomparecencia de los parlamentarios de Herri 
Batasuna, la asamblea de parlamentarios vascos ha ratifica
do por mayoría absoluta el proyecto de estatuto de autono
mía que la asamblea del 29 de diciembre último aprobó en 
la sala juradora de la casa de juntas de Guernica.

La entidad empresarial zaragozana, que 
al igual que las homólógas del resto de 
España se ha visto sometida durante cua
renta y tantos años a sistemas de inoperati
vidad corporativista y bajo el control del 
sindicato único, pasa ahora por la fase de 
retorno a los sistemas de representación 
clásicos en este tipo de colectivos empresa
riales, sin cortapisas políticas "a priori".

Con media hora de retra
so sobre el horario previsto, 
Ramón Rubial presidente 
del Consejo General Vasco 
dio lectura al acta por la que 
se convocaba a la asarriblea 
vasca. La presidencia estuvo 
compuesta por el Senador 
del PNV Mikel Unzuela, 
acompañado de los secreta
rios José Antonio Maturaña 
(PSOE), Marcos Vizcaya 
(PNV) y José Luis Aguirre. 
(UCD),

El portavoz deU grupo 
UCD, Jesús María Viana To
mó la palabra para señalar 
que el partido centrista daba 
su voto afirmativo con los 
mismos condicionamientos 
que mantuvo en las asam
bleas del 23 y del 29 de di
ciembre en San Sebastián y 
Guernica, respectivamente.

Antes de comenzar la vo
tación, el Sr.'Unzuela recor
dó al peneuvista Manuel Iru- 
jo y se refirió después a He
rri Batasuna indicando que 
“quienes no admitían hasta 
hace poco la abstención, la 
practican en estos momen
tos”. La función primordial 
de esta asamblea es “la de 
mantener el estatuto y au
nar todas las voluntades pa
ra dar sahda a Euskadi”.

Indicó por último que la 
asamblea de parlamentarios 
podría cumplir una función 
muy importante, la del 
‘Parlamento vasco, hasta 

que surja el que nazcá de las 
urnas”.

TUaUDAD 
NECESITA 
ALCALDE 

S0CIALIS1A

VOTA PSOE

«s a tarais
eOttUM

EXPLICACION DE VOTO

Después de proceder a la 
votación que hicieron en 
vasco el PNV y Euskadiko 
Esquerra y en castellano el 
PSOE y UCD se procedió a 
la explicación de votos.

UCD entregó al presiden
te un documento que figu
rará anexo a la firma de rati
ficación de todos los políti
cos vascos, Mikel Unzuela 
leyó una carta del Partido 
Comunista de Euskadi a tra
vés de la cual se hace llegar 
la renovación del compromi
so comunista sobre el esta
tuto de Guemica, “compro
miso que supone el trabajar 
activamente tanto desde 
Euskadi como desde el gru
po parlamentario comunista 
en el Congreso de los Dipu
tados, para que nuestro país 
alcance cuanto antes el má
ximo de autonomía que le 
permita la Constitución”.

Juan María Bandrés tomó 
la palabra para dar su expli
cación de voto indicando 
que Euskadiko Eskerra ex
presa su más absoluto apoyo 
sin reservas al estatuto de 
autonomía, saludando como 
hermanos al Partido Nacio
nalista Vasco y al PSOE. Tu
vo palabras que calificó de 
“fraternales” para los ausen
tes de la asamblea (Herri Ba
tasuna) para quienes deseo 
reconsideren su posición, sa
bemos que ellos aman apa
sionadamente a Euskadi, pe-

R

ro que sepan que también 
los que estamos aquí la ama-
mos, a Euskadi no se la 
puede hacer recurrir cons
tantemente a la violencia, 
hay que ofrecerle una paz 
digna que consagre la convi- 
^^encia y la libertad entre to
dos y esto sé puede hacer 
con el Estatuto de autono
mía. A Euskadi no se le pue
de condenar a un futuro de 
sangre; sudor y lágrimas.Hay 
que primarla por ese bien 
qué es la esperanza y la ilu
sión. Dirigiéndose al partido 
gubernamental manifestó 
que “tengan la suficiente in
teligencia política para com
prender a un pueblo peque
ño que prefiere morir a vivir 
sin libertad.

El recorte del estatuto 
—dijo— traería consecuen
cias catastróficas. Que re
cuerden, como el presidente 
Suárez comprendió, que ha
bía que dejar a Euskadi una 
puerta semiabierta, pero que 
si la cierran no tendría más 
remedio que romperla”.

Terminó su intervención 
recordando que con presos 
no había paz: “Recuerdo a 
quienes tienen las llaves, que 
nosotros queremos la paz”.

Finalmente intervino Xa
vier Arzalluz, quien, prime
ro en vasco y después en 
castellano, explicó que su 
partido, que no aprobó el 
texto constitucional, tomó 
la Constitución como cauce 
político” Desde nuestra in
terpretación —dijo—, este es
tatuto cabe dentro de la 
Constitución”.

Más tarde añadió que lo 
que hay que hacer es conso
lidar y ampliar el autogo
bierno. Y que es necesario 
que “entre todos hagamos 
esfuerzos para que este pro
yecto no sufra ninguna mer
ma”.

Por último todos los par
lamentarios presentes ratifi- 
carón con su firma el 
yecto de Estatuto.

pro-

EL PSOE PODRIA 
ABANDONAR EL 
CONSEJO GENERAL 
VASCO

El secretario general del

Desde la constitución de la nueva directi
va de la Cámara de Comercio de Zaragoza, 
como de sus homologas, ya nadie puede 
decir sin argumentaciones muy profundas 
que la normalización democrática no ha 
entrado en esas casas. Y el hecho de que un 
tercio de los directivos de Zaragoza —inclui
do el presidente— repitan en el cargo des
pués de la renovación electoral no es sínto
ma de ningún fenómeno extraño sino 
simple reflejo de la voluntad de la mayoría 
de los empresarios zaragozanos, que es al 
fin y a la postre a lo que las Cámaras de 
Comercio deben estar y atenerse.

Partido Socialista de Euska
di (PSOE) Txiki Benegas, 
ha manifestado que su par
tido podría abandonar el 
Consejo General Vasco des
pués de las elecciones muni
cipales del 3 de abril para 
hacer una política de oposi
ción, según informa el diario 
“Egin”.

En sus declaraciones, Txiki 
Benegas, al referirse a las re
laciones de su partido con el 
PNV y la composición del 
futuro consejo, afirma que 
“nuestras relaciones con el 
PNV pueden variar en cuan
to que el PNV asuma la res
ponsabilidad que como par
tido mayoritario le corres
ponde asumir frente a la ta
rea de oposición que vamos 
a tener nosotros. Ahora es
tá claro que nosotros no so
mos el partido mayoritario, 
por tanto hay que remode
lar ei Consejo General Vasco 
Entonces pueden pasar dos 
cosas: que el Partido Socia
lista esté presente en mino
ría o que no esté en modo 
alguno”.

En la entrevista, Txiki 
Benegas puntualiza que de 
momento no se trata más 
que de una hipótesis de tra
bajo, “dependerá —añadcT- 
de las responsabilidades que 
nos toquen después del tres 
de abril y a la vista de esto 
decidiremos si nos conviene 
estar o no”. Más adelante, 
el secretatio general del 
Partido Socialista de Eus
kadi (PSOE) reconoce que 
ha habido una dedicación 
excesiva a las tareas del 
Consejo por parte de su par
tido, dedicación que no ha 
sido acompañada de verda
deros éxitos y que, en defi
nitiva les ha quemado y Ies 
ha hecho perder votos.

En relación con la pre
gunta de si la designación de 
Ramón Rubial como presi
dente del ente autonómico 
vasco fue un error, Txiki 
Bene^s ha respondido que 
“si, posiblemente fue un 
error. Hemos perdido votos 
ahí donde hemos tenido la 
presidencia de los entes au
tonómicos. Es una curiosa 
coincidencia”.

Repito: ia inoperatividad de antaño, el 
anquilosamiento por razones políticas, ya 
no tiene justificación en las Cámaras de 
Comercio de España y por supuesto tampo
co en la de Zaragoza. Los viejos "tabúes'*, 
las filias, las fobias y ios temores de antaño 
van a tener que caer en ei baúl de ios re
cuerdos si io que de verdad se pretende es 
ia renovación funcional de estas casas, y 
sobre todo ia de Zaragoza, en donde ei 
anquilosamiento había alcanzado límites 
alarmantes mucho más allá de las cortapisas 
que imponía ia propia política franquista 
en esta materia.

El interés por la revitalización de Ía Cá
mara de Comercio de Zaragoza tiene mu
chas razones primarias. Una es el considera
ble incremento de actividad industrial 
registrado en la capital de la provincia du
rante los últimos veinticinco o treinta años; 
otra, la frecuente convocatoria de certáme
nes feriales desde las expensas de esta enti
dad. Por estos y otros motivos va a haber 
muchos ojos puestos, a partir de ahora, en 
la gestión de esta nueva directiva de la Cá
mara zaragozana a la que la capacidad de 
operatividad, eficacia y puesta al día de 
momento se le supone.

Con mayores o menores matices esta 
Cámara de Comercio podrá tomar a partir 
de ahora dos caminos distintos, aunque con 
matices, como en todo; el primero sería el 
de un regreso ai método de gestión asenta
do en ios intereses de una plutocracia co
mercial y capitalina que hoy prácticamente 
ya no existe. Ei segundo camino es el que 
conduce a ia apertura hacia la colaboración 
con otras entidades zaragozanas y naciona
les para obtener, todos juntos, una meta 
social de altura, como es ia del desarrollo 
integral de ia provincia.

La elección entre uno de estos dos cami
nos viene a significar también ia elección 
entre ei ser y el no ser para esta entidad 
empresarial zaragozana.

J. L. Costa Vetasco
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PESE A SU DIMISION

AP CONFIA EN FRAGA
MADRID, 21 (Dogos).La Junta Nacional del Partido 

Unido de Alianza Popular ha decidido expresar su afecto y 
adhesión a Manuel Fraga Iriharne y aplazar cualquier 
decisión sobre la formación de un Partido Unido con 
Coalición Democrática al tercer congreso de A.P. que se 
celebrará el último trimestre del año.

No nombrará nuevo secretario 
general hasta que se celebre el 
congreso del partido

La Junta Nacional del 
Partido Unido de Alianza 
Popular se reunió en 
presencia del señor Fraga 
que después hubo de 
ausentarse para asistir a la

junta de portavoces de la 
Diputación Permanente del 
Congreso. La reunión 
concluyó a las tres y media 
de la tarde y al final se hizo 
público un comunicado en

el que se expresa el afecto y 
la adhesión de todos los 
componentes de la junta y 
miembros del partido de 
A.P. a Manuel Fraga 
Iribarne.

Se ratifican las decisiones 
del comité ejecutivo en
orden a la gestión del
partido, es decir, que
continúe sin cubrirse la
vacante de secretario general

más eficacia

y que las funciones las 
ejerza José María Ruiz 
Gallardón y en su ausencia, 
Guillermo Piera.

En segundo lugar se 
acordó reforzar la actuación 
de la comisión permanente 
de A.P., y prestar una 
especial colaboración a los 
representantes regionales de 
la misma junta.

A.P. decidió también 
mantener su identidad como 
partido y so mete al 
congreso nacional cualquier 
división sobre relaciones con 
otros grupos políticos, así 
como de iniciar los trabajos 
de preparación del tercer 
congreso nacional del 
partido.

Otro de los temas que 
tiene en estudio la Junta 
Nacional de Alianza Popular 
es las relaciones de este 
partido con Unión Nacional 
Española, de Gonzalo 
Fernández de la Mora, y 
Acción Democrática 
Española, de Federico Silva, 
así como las relaciones con 
los dos partidos de 
Coalición Democrática, que 
encabezan los señores 
Osorio y Areilza.

NO ESTA PREVISTA 
LA REUNION DE LA 
EJECUTIVA DE UCD

Un alcalde UCD para una ciudad mejor.

UNION DE CENTRO DEMOCRATICO «R»

Según fuentes del partido 
gubernamental, no está > 
prevista la reunión de la ' 
ejecutiva de UCD aunque, 
no se descarta que pueda 
celebrarse en el curso de los 
próximos días, a fin de que 
el presidente Suárez informe 
a la ejecutiva del partido de p 
sus planes para la^ 
investidura en el Congreso. ;

Se cree que es el Sr. Abril l 
Martorell quien está 
ilevando las negociaciones 
con los grupos catalán, 
vasco y andaluz, de cara ai , 
apoyo en la investidura del L 
presidente Suárez. Sin 
embargo, estas 
n eq o c i a c i o n e s tienen 
carácter secreto y no son 
confirmadas por los 
interesados. c.
CONVERGENCIA Y UNIO 
NO NEGOCIAN CON UCD.

El diputado d/ 
Convergencia Unió, Macia 
Alavedra manifestó a Logos 
que su partido no negocia ; 
con UCD de cara a U I 
investidura del presidente f 
Suárez. Pese a la insistencia 
de las noticias en sentido 
contrario, que hablan de . 
unas secretas negociaciones 
entre el Gobierno y 
Convergencia y Unió, ti p 
señor Macía Alavedra 
insistió en que su partido 
antes de la disolución de las ç 
Cortes iba a apoyar el voto | 
de investidura del presidente r 
Suárez, pero ahora 
—añadió— depende dei ; 
programa político qd® ■ 
presente el Gobierno. R

Para estudiar este tem^ 
Convergencia y Unió se 
reunió en Barcelona, g 
"Quisiéramos saber lo qc’ y 
UCD va a hacer en 
próximos cuatro años, <!“• 
va a pasar con el Estatuto « 
Cataluña y cuál será ® 
programa y el nuevo 
Gobierno.

El señor Macía dijo 
en cualquier caso, su pa^',, / 
se abstendrá ante 
votación si no helara 
conocer la posición o > 
partido del Gobierno son
estos temas.

Cada d ía
ARAGON/expres
publica las crónicas 

y comentarios de mas 
caliente actualidad
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LA CAPPEL APOYA 
LA HUELGA

alegado que en otras huelgas sí lo 
ha sido, pero ha contestado que 
sólo cuando los huelguistas eran 
de la enseñanza estatal.

í 
f

dijoU partid® 
ante I’

I

SESIONES: 6-7,16 y 10,46

merecedores de un superior recono
cimiento".

Firman el escrito, entre otros:

Ballester.
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Enseñanza no estatal

El MEC no trata
de parar la huelga
P El departamento, dispuesto a 

negociar con los sindicatos cuando 
conozca la plataforma reivindicativa

las que 
a Junta 
Popular 
de este 
'Jacional 
onzalo 

VIora, y 
r ática 

CO Silva, 
mes con 
los de 
ica, que 
señores

I partido 
no está 
1 de la 
aunque, 
e pueda 
¡0 de los 
I de que 
informe 
rtido de 
ara la 
ongreso. 
»r. Abril 
m está 
naciones 
catalan, 

> cara al 
dura del 
ez. Sin 
estas 

tienen 
no son 
or los

MADRID, 24 (Logos).- El 
Ministerio de, Educación y 
Ciencia no está tratando de 
evitar la huelga de la enseñanza 
no estatal a través de la 
negociación con los empresarios 
de la Confederación Española de 
Centros de Enseñanza (CECE), 
ya que las reuniones que está 
celebrando con dicha agrupación 
de centros estaban previstas 
desde hace meses para abordar 
diversos temas que les afectan. 
Además, la huelga es de los 
trabajadores, y el departamento, 
por el momento, no ha 
mantenido conversaciones con 
ellos, ya que, entre otras cosas, 
desconoce la plataforma’ 
reivindicativa, ha sabido 
“Logos” en fuentes competentes 
próximas al Ministerio de 
Educación y Ciencia.

Las fuentes han precisado 
más aún la situación: en primer 
lugar, desde enero y febrero, los 
altos cargos del Ministerio tenían 
temas pendientes con los 
empresarios del sector que ahora 
se están planteando, qué duda 
cabe, que el aspecto de la huelga 
está latente, pero no es el motivo 
que causa estas reuniones,nos 
dicen. Por otra parte, el 
subsecretario se ha reunido con 
los representantes de la otra 
patronal, ACADE, que ha 
expuesto sus criterios con 
respecto a la situación y al 
problema de la huelga.

Cuestión diferente es el tema 
concreto de la huelga, sus 
planteamientos y sus soluciones. 
Las fuentes aclaran, como 
cuestión previa, que el Ministerio 
no se considera, por el 
momento, el interlocutor válido 
de los sindicatos. Se le ha

d o d^6 
Macía 

a Logos 
negocia 

ra a 1® 
residente 
isistencia 

sentido 
blan de 
elaciones 
erno Y 
Jnió. El 
lavedra 

partido 
ón de las 
r el voto 
residente 

a hora 
nde del 
co que
O- 
íte tema) 
Unió se 
rceloná' 
r lo que 

en l®5 
ños, qu* 
tatuto d 

será el
I nuevo

Madrid, 21 (Logos).— Alrede
dor de trescientos mil alumnos de ba
chillerato están afectados, en mayor 
o menor medida, por los paros y en
cierros, llevados a cabo por los cate
dráticos de Instituto en varias provin- 
^Í3s españolas, como protesta por el 
incumplimiento de determinados 
acuerdos por parte del Ministerio de 
educación y Ciencia, han informado

Logos" en medios docentes.

PIDEN SOLUCIONES A SUAREZ

La asamblea celebrada ayer por 
los catedráticos encerrados en el ins
tituto "Lope de Vega" acordó remi- 
l'f un telegrama al presidente del 
Gobierno en el que se le pide aten- 
^'on para las justas reivindicaciones 

e este profesorado. Por otra parte
^^SjOciación con el ministro de 

oucación y Ciencia no arroja resul- 
^dos fructíferos los docentes pien

so acudir a más altas instancias, 
para que se le resuelvan los proble- 
'Oas planteados que, como se sabe, 
astriñan en la imposibilidad de pro- 
^oción del Cuerpo de Catedráticos 

a Instituto en comparación con los 
^os sectores docentes del sistema 

aaucativo estatal.
En estos momentos son once las 

[ovincias en las que hay paros y en-
P^^l'^an casi totalmente 

docencia: Asturias, Pontevedra, 
Salamanca, Sevilla, Zaragoza, 

llanada, Madrid, Almería, Alava y 
“aleares.

micas 
de más 
ilidad

provincias hay una 
I ud de paro generalizada y se está 

ble celebren asam- 
provincias (entre las 

ÿ figuran Barcelona y Valencia) 
otras seis no hay 

'Oía alguna de conflicto.
Cuarenta y dos personalidades del

Las fuentes precisan más: la 
huelga está mezclando las cosas.
Si la acción va contra la 
Administración, ha de tenerse en 
cuenta que existe sólo 
competencia del MEC sobre los 
centros subvencionados en los 
niveles gratuitos. Pero el 
conflicto es mayor,-ya que en él 
se pone contra la Administración 
a todos los niveles, obligatorios y 
no obligatorios, y a los centros 
que reciben y no reciben 
subvención.

La Confederación de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos pro Escuela Libre 
(CAPPEL) reconoce la justicia 
que las reivindicaciones de los 
sindicatos independientes de 
enseñanza en orden a la 
equiparación con el profesorado 
estatal y estudia la posibilidad de 
llevar a cabo acciones 
reivindicativas en apoyo de tal 
objetivo en el marco, 
evidentemente más ampho, de su 
lucha por la libertad de 
enseñanza, basada en la 
pluralidad de opciones y en la 
extensión de la gratuidad a todo 
tipo de centros mediante su 
financiación estatal a base de 
costes reales, según han 
informado a Logos fuentes de la 
mencionada confederación de 
ambito nacional.

La CAPPEL califica de grave 
la situación de la enseñanza en 

mundo de la cultura y la enseñanza 
han firmado un escrito de apoyo a las 
reivindicaciones planteadas por los 
catedráticos de Instituto.

El texto de la carta es el siguiente:
"Los abajo firmantes, personas 

de ideologías diversas, pero unánimes 
en considerar que la educación y la 
cultura .constituyen el más preciado 
bien de que puede gozar un pueblo, 
manifestamos:

1) Que conocemos la situación 
de encierros y paros a que han llega
do los catedráticos de Enseñanza Me
dia, situación que sólo es explicable 
en toles profesores, como consecuen
cia de la exasperación y de un in timo 
sentimiento de justicia.

2) Apreciamc ■ la positiva labor 
que durante much is años y en difíci
les circunstancias han realizado estos 
profesionales, elevando el nivel cultu
ral de gran número de españoles y 
propiciando el desarrollo científico 
del pais con una aportación nada 
desdeñable dentro del campo de la 
investigación y de la cultura.

3) Sin entrar en cada una de sus 
reivindicaciones, instamos a las auto
ridades ministeriales a que den los pa
sos adecuados para que los catedráti
cos de Enseñanza Media tengan una 
salida digna y seria en sus naturales 
deseos de promoción y no se sientan 
marginados, tras haber prestado a la 
sociedad, durante generaciones, unos 
servicios encomiables. que creemos

Damaso Alonso, Eugenio Bustos, 
Gerardo Diego, Pedro Lain, Entrai- 
fe y Julio Rodríguez Villanueva 
(rector de la Universidad de Salaman
ca recientemente cesado), Joaquín 
Ruiz Giménez y Gonzalo Torrente

nacional PAG

nuestro país, porque la libertad 
de enseñanza es aún 
prácticamente inexistente, 
porque su germen está 
amenazado por insuficiencias y 
defectos estructurales del actual 
sistema de subvenciones, y 
porque se mantienen presiones 
totalitarias que pretenden 
implantar el modelo único 
estatal de escuela.

CI]^E GOYA HOY ESTRENO
¡Un film seleccionado que le mantendrá en suspense constanteI 

£211 aquel hospital estaban interesados en no salvar la vida 
a los pacientes. ¿Por qué?...

¡LOS 
100 MINUTOS 

MAS 
EXCITANTES 

DESUVIDAi

METRO-GOLDWYN-MAYER presenta

Una Producción de MARTIN ERLICHMAN umita de MICHAEL CRICHTON

GENEVIEVE BUJOLD • MICHAEL DOUBLAS e» "COMA" ELIZABETH ASHLEY
Guión de Basada en (a 

novela de
RIP TORN y RICHARD WIOMARK MICHAEL CRICHTON • ROBIN COOK 

como Dr. Harfis
Música Dirigida por Producida por DAWAinoinu
JERRY BOLDSMITH • MICHAEL CRICHTON • MARTIN ERLICHMAN ¡¡St

PARA MAYORES DE 16 ANOS
Distribuida por: 
Cinema International CorporationMGM
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Los arreglos 
en la 

izquierda
I hoy fijo mi óptica en las 
elecciones municipales madri

leñas es en razón de una posibilidad 
política evidente de reconducción 
de' estrategias por parte de los parti
dos marxistas. Sería la primera con
clusión práctica, tras los resultados 
parcialmente insatisfactorios del 1 
de marzo para socialistas y comunis
tas. Estos últimos, cuyo reforza
miento no admite dudas, sin embar
go comienzan a detectar los prime
ros síntomas de cansancio en las ba
ses, y de discrepancias internas en 
razón de los postulados nacionalis
tas que algunos líderes pretenden 
defender. En particular el caso 4el 
PSUC y de Catalunya. Una vieja his
toria de los comunistas catalanes 
que obviamente no parece satisfacer 
a Carrillo, y que podría haber sor
prendido en determinados sectores 
convencidos de la fidelidad carrillis- 
ta de Gutiérrez Díaz. La actitud si
lenciosa de López Raimundo po
dría ser otro indicio evidente de 
que las cosas distan de ser todo lo 
transparentes que algunos preten
den.

Las declaraciones recientes de 
Tierno Galván significando su afir
mación marxita doctrinal para el 
PSOE y la creciente simpatía con 
que algunos medios comunistas pa
recen acariciar el proyecto de una 
primera Alcaldía marxista en Ma
drid de la mano del socialista Tier
no Galván, hacen concebir verosimi
litud a síntomas de posibles com
promisos o entendimientos entre 
los dirigentes de los grandes parti
dos de la izquierda. Tan sólo un da
to podría desmentir la eventuali
dad. Tierno no parece ser santo de 
la mejor devoción del clan andaluz 
del PSOE. Las discrepancias, que se 
han mantenido en una discreta re
serva, habrían aflorado en su recien
te viaje a Italia del candidato socia
lista a la Alcaldía de Madrid donde 
no habría puesto reparo alguno a 
las críticas abiertas a la dirección de 
su partido. Específicamente a “los 
botejara” como él les llamó. El de
terioro de las relaciones entre Tier
no y Felipe González podría ser 
producto de dos motivaciones la de 
aislar el papel de Tierno en el seno 
del PSOE, situándolo entre los san
tones del mismo sin virtualidad ope
rativa —lo que evidentemente que
daría invalidado de lograr Tierno la 
Alcaldía madrileña—, y las diferenr 
cias que pudieron existir entre am
bos con respecto a lá pasada campa

íi A / 
y

ña electoral. Pero hay más: Tierno 
es un sólido partidario de la doctri
na marxista en el programa de los 
socialistas españoles. Felipe, que ha
bría recibido importantes presiones 
en favor de la desmarxistización de 
su partido por parte de los socios 
europeos, estaría en estos momen
tos recapacitando en favor de la re
gresión a las teorías de Tierno. Tesis 
que, por otra parte, confirmaría el 
valor teórico en el partido del profe
sor Gómez Llórente, que con Tier
no componen el binomio teórico 
del PSOE.

(De Manuel Mülán Mestre, en 
"El Noticiero Universal")

Jomeini y 
las mujeres

EREDERO de la tradicional 
misoginia árabe, Jomeini quie

re devolver a las mujeres a la casa, al 
velo y, en última instancia, al harem. 
Con un concepto tan estrecho de la 
libertad humana, se puede derrocar 
una dictadura, tan particularmente 
autoritaria como la del Sha, y abrir 
un proceso democrático, con la li
bertad al final del camino. Porque 
lo que está claro es que Jomeini, 
con su mística popular, ha sido una 
puerta abierta por la que entran to
dos, incluidas las mujeres. Por eso 
hace bien en retirarse a sus oracio
nes y a su decencia y dejar a los po
líticos que se entiendan con el Go
bierno de las cosas concretas, por
que la estricta aplicación de sus teo
rías acabaría con su régimen mucho 
antes que su imagen terminió con el 
del Sha. Porque incluso en Persia, 
en esa Persia de las sectas reügiosas 
y de las supervivencias medievales, 
la libertad prospera.

Esas miles de mujeres destocadas 
con la cara al aire y la fisiología al 
descubierto, son el mejor testimo
nio de que Jomeini y su teocracia 
les importan un bledo. Terrible des
tino el de las mujeres de nuestra 
época, que siempre tienen que pa
decer en su cuerpo los traumas de la 
hbertad. De la vieja beatería de los 
chales de la televisión a los desnu
dos profusos del posfranquismo, la 
mujer sigue siendo el símbolo de la 
tragedia de la libertad. Vapuleada, 
despreciada, marginada y olvidada, 
siempre hay una mujer para ser ex
hibida como un mártir de la hber
tad o como una encamación de las 
virtudes eternas de la raza. De Salo
mé a Delacroix, la mujer acaba sien
do cartel. Como si la misoginia uni
versal fuera un defecto de la Natu
raleza.

(Copérnico, en "Pueblo")
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Sostenella
y no

En una fábrica abandonada 
de Granollers

• DESCUBIERTO 
UN GRAN 
DEPOSITO DE 
EXPLOSIVOS

Podría estar relacionado con el PCE (1)

enmendalla
ienes no aprenden nada 
fracasos; quienes, cuan

do los hechos señalan una dirección 
determinada, se encogen de hom
bros, como si dijeran “ ¡allá los he
chos!”; quienes, si se equivocan, 
reaccionan aferrándose con más 
fuerza al castizo “sostenella y no 
enmendalla”; quienes se comportan 
en suma, como el Comité Federal 
del PSOE al analizar los rsultados 
de las elecciones del 1 de marzo con 
vista a la preparación del congreso 
del partido, qué se celebrará en el 
próximo mes de mayo.

El Comité no va a presentar al 
congreso ninguna propuesta de mo
dificación del programa del partido; 
el Comité valora positivamente el 
planteamiento de la pasada campa
ña electoral; el Comité considera 
que dicha campaña ha servido para 
que el país conozca las posiciones y 
el programa del PSOE; el Comité es
tima que los resultados del 1 de 
marzo han estado condicionados 
por la campaña demagógica del par
tido rival, que ha apelado al “voto 
del miedo”; por último, el Comité 
promete que, ante el reforzamiento 
de la orientación derechista del par
tido goberiiante, el PSOE cumplirá 
con firmeza y responsabilidad su 

. cometido para impedir un desarro
llo restrictivo y autoritario de la 
Constitución.

El Comité, decimos nosotros, ha 
rehusado bajar 1» cabeza para descu
brir las verdaderas causas de que el 
PSOE no consiguiese el triunfo re
sonante que sus portavoces canta
ban por anticipado; pretende disi
mular las verdaderas causas de su 
revés electoral descargando sobre 
otros las culpas propias, y remata la 
función inventándose un fantasma 
reaccionario que sólo tiene existen
cia en su acalorada fantasía.

¡Pues qué decir de la apelación 
al fantasma de la reacción! Lo úni
co que puede resultar del 1 de mar
zo es un desarrollo constitucional 
coherente con el encaje natural de 
la Constitución dentro de los siste
mas propios de las sociedades libres 
puesto que en dicho desarrollo van 
a tener mayoría los mismos que, 
pudiendo haber hecho otra cosa, hi
cieron la Constitución tal como es: 
abierta a todos. El temor fundado a 
un desarrollo autoritario y restricti
vo era el que muchos teníamos an
te la eventualidad de que lo impul
sara un partido tan poco experimen
tado como es aún el PSOE y tan 
anacrónico como para seguir titu
lándose marxista; y las conclusiones 
de su Comité Federal nos dan la ra
zón.

Lo sentimos, como sentimos que 
en unas declaraciones recientes don 
Felipe González se haya pronuncia
do en el mismo sentido. Anunciaba 
en ellas que el país va a sentir la 
conmoción que produce una oposi
ción de izquierda como la que el so
cialismo va a hacer. Un tanto melo
dramático nos parece el anuncio, 
pero bien venida sea esa oposición 
y llevada tan lejos como haga falta. 
Es lo que todo régimen democráti
co necesita; pero, bien entendido, 
oposición seria; no cuatro latiguillos 
retóricos y el trémolo demagógico 
de una voz. Lo que pasa es que para 
hacer esa oposición auténtica y ga
narse con ella el respeto y la con
fianza de los futuros electores hace 
falta algo más que proponérselo: 
hay que estar preparado. Y por lo

□

que vemos, de lo único que pode- 
mos estar semi ros es de oue el PSOE «mos estar seguros es de que el PSOE
tiene todavía mucho que aprender.

(De "Ya") "

GRANOLLERS (Barcelona), 
21 (Europa Press).- La policía 
ha descubierto en los sótanos de 
la antigua fábrica Trullas, en 
Granollers, un importante 
depósito de explosivos, formado 
principalmente por "goma-2", 
dinamita, mecha, tubos de 
hierro y acido sulfúrico.

Aunque las fuentes policiales 
se mantienen, por el momento, 
parcas en dar noticias sobre el 
hecho, se trata al parecer del 
mayor alijo de explosivos 
descubierto en Catalunya.

La acción policial que 
condujo al descubrimiento tuvo 
lugar en la mañana de ayer, 
cuando unos 150 miembros de 
la Policía Nacional 
acompañados de varios 
artificieros acordonaron la 
fábrica Trullas.

Para los pescadores de anchoa
200 MILLONES DE PESETAS 
DE INDEMNIZACION

• Las interfederativas del Cantábrico 
gestionan también ayudas para el paro
BILBAO, 21 (Logos).— Las tres interfederativas de Pesca 

del Cantábrico han recibido cerca de doscientos millones de 
pesetas, correspondientes a la indernnización por la anterior 
campaña de la anchoa.

La indemnización procede del Ministerio de transportes 
y corresponde al sector de bajura. Falta por recibir la del 
paro que la Administración prometió también a las tres in
terfederativas.

Se han desplazado a Madrid los miembros de la comisión 
interfederat iva con doble finalidad; la de resolver el paro del 
sector mediante la aceleración de las indemnizaciones que 
i la Administración prometió y la de plantear el ^ave pro
blema que sufre la pesca artesanal. Ambos temas serán tra
tados con el Director General de Pesca.

Es probable que la citada comisión reciba en Madrid 
las 160 licencias para la costera de la anchoa y las 50 desti
nadas a la pesca artesanal, aunque todo ello depende de una 
reunión de la comisión de representantes de la Comunidad 
Económica Europea que habrá de ratificar el acuerdo firma
do con España, que concluirá con la redacción del regla
mento regulador del convenio entre la CEE y España.

SADAT HARA ESCALA
EN MADRID

MADRID, 21. (Efe).-En el 
curso de su proyectado viaje a 
Estados Unidos, el próximo fin 
de semana, el presidente Sadat 
se propone realizar una escala 
técnica de carácter privado en 
Madrid, donde pasará la noche 
del sábado para continuar viaje a 
primera hora del domingo.

En relación con là anunciada 
firma del acuerdo entre Egipto e 
Israel, el Ministerio de Asuntos 
Exteriores señala que "la actitud 
española no ha variado en

La factoría se encuentra en la 
calle San José. La antigua 
factoría fue cerrada hace varios 
años, y hasta hace pocos meses 
estaba alquilada a la empresa 
"Acremp, S.A.” la cual hizo 
suspensión de pagos el pasado 
verano.

POSIBLE VINCULACION 
AL PCE (INTERNACIONAL

En días pasados la policía 
detuvo en las proximidades de la 
factoría a los jóvenes Francisco 
Mayo y- Ramón Marín, como 
presuntos miembros del PCE 
(Internacional). Según parece, el 
último de ellos había trabajado 
en la empresa "Acremops. A".

Al parecer, existe vinculación 
entre estas detenciones y el 
arsenal descubierto.

cuanto a la necesidad de 
encontrar una solución justa, 
duradera y global para el 
problema de Oriente Medio que 
respete los derechos nacionales 
del pueblo palestino dentro del 
espíritu de las resoluciones de 
las Naciones Unidas.

El Gobierno español sigue 
con el mayor interés cuantas 
iniciativas contribuyan a ese 
propósito y desearía que el 
acuerdo proyectado pudiera 
constituir efectivamente un paso 
en esa dirección".

SGCB2021
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Este, al parecer, recibió 
dinero para que diera una 
versión deformada de los hechos

SAN SEBASTIAN, 21 (Efe).- El 
Gobierno Civil de Guipúzcoa ha hecho 
pública, a última hora de la noche de hoy, 
una nota oficial en la que sale al paso del 
comunicado difundido por el Partido 
Socialista de Euskadi sobre que a un 
joven se le golpeó y se le obligo a tomar 
un líquido narcotizante.

El texto de esta nota es el siguiente:
"En nota del Partido Socialista Obrero 

Español hecha publica esta mañana, se 
denunciaban los supuestos malos tratos 
que las Fuerzas de Órden Publico habían 
inferido a un menor de 12 años en el 
curso de una manifestación en la parte 
vieja, obligándole a ingerir un líquido 
nocivo y golpeándole en el interior de un 
veiculo policial.

Por la Comisaría provincial de esta 
capital se inició inmediatamente una 
investigación que dio como resultado la 
localización del menor y de sus padres, a 
los que se tomó declaración en presencia 
de un letrado.

Pese a la insistencia del joven, que 
describía una violenta irrupción de la 
policía en la plaza de la Constitución, con 
ataques indiscriminados e injustificados 
contra quienés sólo estaban presenciado 
un espectáculo folklórico, las

verdad, manifestando el menor que un 
individuo de unos 35 ó 40 años se acercó 
y le ofreció cierta cantidad de dinero para 
que, al llegar a su casa, relatara a sus 
padres la versión antes citada.

Este Gobierno Civil, al dar cuenta a la 
opinión pública de estos extremos, quiere 
llamar la atención a todos sobre las graves 
responsabilidades en que incurren quienes 
fomentan en nuestra juventud 
sentimientos de odio hacia las. fuerzas 
que, a pesar de posibles y ocasionales 
errores humanos, tienen como única 
misión el mantenimiento de la ley y el 
orden.

Y lamenta, al propio tiempo, la 
ligereza de que da muestras un partido 
que, sin pruebas suficientes, suscribe 
acusaciones que hacen el juego a los

DOS SEISMOS EN 
GRANADA

No se produjeron daños 
materiales ni humanos
granada, 21. (Logos). — Dos seísmos de 

intensidad media se produjeron a las 10,50 y a 
las 11 de la noche y se han sentido en todo Gra
nada y su comarca.

Los dos seismos han tenido una intensidad de 
5,5 en la escala de Richer, con epicentro en la 

Vélez-.Málaga, según el observatorio 
geofísico de Cartuja, En lo que se refiere a Gra- 

producido una gran alarma en 
toda la población. Han'sido numerosas las per
sonas que salieron a la calle, a pesar del fuerte 
temporal de lluvia que azotó la capital durante 
toda la noche, y se han dirigido a los parques y 
^on^ abiertas de la ciudad.

Se han sentido también los terremotos con 
especial intensidad en los pueblos de la vega 
granadina. No obstante, no se tienen noticias de 
que haya habido daños materiales ni personales.

* Un periódico distinto

BARCELONA, 21 
(Efe).- Esta mañana, a 
las seis y media, ha hecho 
explosión un artefacto en 
uno de los locales de 
UCD en Barcelona, 
situado en un entresuelo 
de las confluencias de la 
calle Manso con la de 
Calabria.

El artefacto., cuya 
naturaleza exacta se 
desconoce, ha causado 
destrozos en las puertas y 
ha roto diversos cristales, 
aunque, afortunada
mente, no ha habido

Un importante 
depósito de explosivos 
fue descubierto por la 
Policía* Nacional en una 
fábrica abandonada de la 
calle San José, de 
Granollers, según 
informa en su edición 
“Mundo Diario”.

En los sótanos de la

fábrica, la policía, que 
rodeó el edificio para 
impedir que se acercaran 
curiosos, encontró gran 
cantidad de dinamita, 
“goma-2”, algunas armas 
de fuego, así como 
mechas, tubos de hierro 
y ácido sulfúrico.

Por el momento, 
según “Mundo Diario” la 
policía no dará más datos 
en tomo al hallazgo, así 
como sobre las personas 
que pudieran estar más 
implicadas, hasta que 
concluya el servicio.

■ í 1X1 I Ikl [MI Ll B y
iWBuma BumiLU I n

Este segundo bando es para hacer saber:
QUE TENEMOS UNA OCASION IRREPETIBLE PARA HACER 
PARQUES Y JARDINES.

Imagínense ustedes cuantos años pasarán hasta que Zaragoza 
tenga otra vez la oportunidad que tiene ahora.

Quizá en los cien años siguientes a este, no tengamos una ocasión 
semejante para convertir en zonas verdes, los solares que fueron 
cuarteles.

¿Desaprovecharemos una circunstancia así? Confiemos que no, 
pero a nosotros nos preocupa que los primeros signos sean 
negativos.

Nos preocupa, por ejemplo, que alguien del Ayuntamiento quisiera 
edificar otra vez, el solar donde aún se levanta el Gobierno Militar.

Eso debe ser un jardín. Sín más. Y claro, sin permitir que en el 
contorno se negocie con nuevos volúmenes edificables.

Zaragoza que no tiene alrededores, bien merece tener interiores 
verdes, con árboles que nos den sombra y un poco de la firmeza que 
aportan sus ralees.

Por eso, PROPONEMOS:

que luchemos por dejar a nuestros hijos una ciudad mejor que la que 
recibimos, llena de árboles que vivan como murieron los 
zaragozanos de hace siglo y medio, de pie y erguidos.

PARTIDO ARAGONES REGIONALISTA
- 1------ ,------ 1----—I—_
PRESIDENTE, HIPOLITO GOMEZ DE LAS ROCES
Aragón es nuestra partido

SGCB2021
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SAN SEBASTIAN, 21 (Logos).- La policía de San Se
bastián ha detenido a cuatro personas y ha identificado a 
otras cinco, presuntamente miembros de grupos encuadra
dos en la columna “Moreno Bergareche” de ETA político- 
militar y que, al parecer, intervino en el secuestro del direc
tor de la Úbrica “Michelin ” de Vitoria, señor Abaiiua. En 
relación con esta acción, la policía de San Sebastián ha he
cho pública la siguiente nota oficial:

"Investigaciones llevadas 
a cabo por inspectores del 
Cuerpo Superior de Policía 
de San Sebastián han culmi
nado con la detención de 
Luis María Juarizi Santos, 
Rosa Dina Martínez Goicoe
chea, María Julia Arregui 
Gorrochotegui y Enma Jayo 
Bustin Duy, así como la 
identificación de ios "libera
dos" José Ignacio Aramayo 
Eguroia, Arnaldo Ortega 
Mondragón, Luis María Al- 
corta Maguregui, José Luis 
Auiespia Arrutia a) "Zocha” 
y Martín Otaño Labaca, 
todos los cuales en unión de 
otros no identificados, for
maban parte de grupos "tan- 
dens" encuadrados en la de
nominada "Columna More
no Bergareche" de la organi
zación terrorista ETA rama 
político-militar. La citada 
columna, que en algún caso 
adoptó también el nombre

ram mmi
TEATRO NACIONAL DE 
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TARDE, 7’30; NOCHE, 11
LUNES, DESCANSO

de "Jon Aranguren" ha par
ticipado presuntamente en 
las siguientes acciones: atra
co a la industria Armera 
Guipuzcoana, de Eigoibar, 
el 14 de diciembre de 1977, 
apoderándose de más de 
260 escopetas repetidoras, 
secuestro en su domicilio 
del empleado de Iberduero, 
Antonio Adumide Urquiri 
y colocación de un artefac
to en dicha empresa de 
Eibar el 22 de febrero de 
1978, desactivado por la 
Guardia Civil, secuestro y 
disparo en las piernas, el 
once de mayo de 1978, al 
industrial de Vizcaya, señor 
iturregui Iglesias, asalto al 
Gobierno Militar de San 
Sebastián el 18 de junio de 
1978, en el que participó 
prácticamente toda la 
columna, atraco a la empre
sa General Eléctrica Españo
la, de Bilbao, el 31 de octu
bre de 1978, donde se apo
deraron de 38 millones de 
pesetas, adoptando en este 
caso, al ser reivindicado, el 
nombre de columna "Jon 
Aranguren", voladura de las 
casetas de la autopista en 
.Arrigorriaga (Vizcaya) el 13 
de noviembre de 1978, se
cuestro del director de la 
fábrica "Michelin" de Vito
ria, señor Abaitua, el 19 de 
febrero de 1979 y traslado 
del mismo a la cárcel del 
pueblo que ha sido descu
bierta por la policía de San 
Sebastián en las inmediacio
nes de Eigoibar.

Han quedado aclarados 
otros hechos, como atraco 
en el hospital de Valdecilla, 
de Santander, fuga del dete
nido Rubén Santamaría Pé
rez, del hospital civil de Ba- 
surto, intento fallido de 
secuestro del delegado de 
Educación y Ciencia de 
Vizcaya y secuestro, con 
rescate de diez millones de 
pesetas, el 25 de agosto de 
1978 oel industrial de Viz
caya señor Artiach. Se ha re
cuperado importante mate
rial en la cárcel del pueblo, 
documentaciones falsas y 
numerosa munición, así co
mo localizado un piso fran
co en Oeva y un coche pro
piedad de la organización 
terrorista citada".

UN HERIDO Y 
TRES DETENIDOS

La policía de San Sebas
tián ha detenido a tres per
sonas presuntos miembros 
del comando autónomo 
"Zapa Roberto", en rela
ción con el joven Luis María 
Expósito Arzo, quien ingre
só con una herida de bala en 
el tórax el pasado domingo 
en la residencia sanitaria de 
San Sebastián. En relación 
con este hecho la policía 
de San Sebastián ha hecho 
público el siguiente comu
nicad o.-

"Funcionarios de la co
misaría de policía de San 
Sebastián como consecuen
cia de haber ingresado en la 
residencia sanitaria de San 
Sebastián el pasado domin
go, a primeras horas de la 
noche el joven de Pasajes, 
Luis María Expósito Arzo, 
lesionado a causa de un 
proyectil de pistola, inicia
ron gestiones que han dado 
como resultado la detención 
de Juan Ramón Urtizberea 
lrastorza.de 19 años. María

victoria Arrieta Arrjllaga, 
de la misma edad, e Igna
cio Arrieta Eguia de 20 
años todos ellos integrantes 
de un comando autónomo 
denominado "Zapa Rober
to". Siguiendo las gestiones 
ha sido descubierto un piso 
franco en San Sebastián y 
un "agujero zulo", sito en 
las proximidades del cemen
terio de Pasajes, donde han 
sido intervenidas dos metra
lletas de 9 milímetros "Pa
rabellum", dos pistolas cali
bre 7,65 milímetros, una 
pistola de calibre 9 milíme
tros corto, dos revólveres 
del calibre 38 y 150 cartu
chos de distinto calibre y 
documentación orgánica.

La lesión de Luis María 
Expósito se produjo mien
tras se hallaba limpiando las 
armas, practicándose en es
tos momentos las gestiones 
y peritaciones necesarias 
para conocer ios hechos en 
que este comando pueda es
tar implicado".

A las 9,30 de la noche 
del domingo, Luis María Ex
pósito salió del domicilio de 
sus padres en Pasajes de San 
Pedro diciendo que iba a dar 
una vuelta. Sobre las diez de 
la noche, aproximadamente, 
el joven se presentó en la 
casa de unos amigos expli
cando que se encontraba 
mal y, ai ver el estado que 
presentaba, estos amigos de
cidieron avisar a un médico 
que, ante la gravedad de la 
herida, ordenó el traslado y 
el ingreso en lá residencia sa
nitaria.

DOS DESTACADOS 
MILITANTES DE ETA 
CAPTURADOS

Dos destacados militan
tes de la rama político mili
tar de ETA, se encuentran 
retenidos e incomunicados a 
disposición de la Audiencia 
Nacional, ingresados en el 
hospital civil tras de haber 
sufrido un ^rave accidente 
de circulación en las inme
diaciones del barrio de Fa- 
dura, del municipio de Gue- 
cho (Vi/cayal.

Hacia las oos menos cuar
to de esta mañana, ambos 
viajaban en el Citroen GS, 
matrícula SA 3662-C des
cendiendo por la calle Ipa- 
rralde, en dirección a Fadu- 
ra. Al llegar a la altura de 
la "V” (una escultura en 
hormigón armado en forma 
de "v") de viviendas de 
Vizcaya, por causas que se 
desconocen colisionaron en 
dicho lugar, resultando con
mocionados; trasladados ur
gentemente al hospital civil, 
uno piasó a la unidad de 
vigilancia intensiva y fue 
sometido después a una in
tervención quirúrgica y el 
otro a uno de los pabellones 
de dicho centro asistencial. 
Tras descubrirse en el in
terior del automóvil una pis
tola marga “Browing" cali
bre nueve milímetros espe
cial Parabellum, con dos 
cargadores, la policía con
sultó sus archivos y tras 
comprobar que se trataba de 
dos importantes activistas, 
destacó al hospital fuertes 
contingentes de la Policía 
Nacional, que vigilan los dos 
pabellones donde se hallan 
ingresados.

Consultadas fuentes poli
ciales por Logos, no se ha 
facilitado la identidad de 
ninguno de los dos acciden
tados para no entorpecer las 
investigaciones que está 
llevando.

A DISPOSICION 
JUDICIAL

_ Eloy del Solar Martínez 
y Juan Bautista Moisés Que- 
rejeta Arias, que fueron de
tenidos este fin de sema

na por la policía por parti
cipar en unas manifestacio
nes como protesta por la si
tuación de los presos vascos 
en la cárcel de Soria han pa
sado esta mañana a disposi
ción de la autoridad judicial.

Permanecen en la Comisa
ría de policía otras dos per
sonas acusadas de participar 
también en otra manifesta
ción en favor de los presos 
de la cárcel de Soria a la 
espera de que se cierren las 
diligencias para ser puestos 
a disposición del juez.

Durante este fin de se
mana cuatro personas fue
ron detenidas por la policía, 
una el pasado domingo en 
San Sebastián y las otras 
tres ayer, dos en Rentería y 
la cuarta en San Sebastián.
PROTESTAS PÓR 
DETENCION DE 
UN VASCO

BAYONA (Francia), 21.
El director del semanario 
político vasco-francés "En
bata" denunciará a la poli
cía de Bayona por "viola
ción de domicilio", al dete
ner al vasco español Eugenio 
Echeveste Arizcurent.

Echeveste fue detenido 
en la tarde del martes en los 
locales de "Enbata", acusa
do de no poseer documen
tación para residir en Fran
cia.

La autorización de resi
dencia en este país le fue 
retirada a Echeveste en no
viembre pasado, y desde en
tonces era buscado por la 
policía. Al parecer Echeves
te será expulsado de Fran
cia.

El director de "Enbata" 
y abogado de Bayona, lean 
Abeberry, anunció anoche 
que denunciará a la policía 
por violación de domicilio, 
pues los cinco agentes que 
entraron en los locales de su 
semanario y detuvieron a 
Echeveste no tenían manda
miento judicial.

Se trata, según Abeberry, 
de "violación de domicilio 
privado", y los policías, 
dijo, "desoyeron las protes
tas de los periodistas presen
tes".

CENSURA CINEMATOGRAFICA

En realidad en España nunca existió la censura 
cinematográfica, sino la "condensación" de filmes 
para ahorrar tiempo a ios espectadores.

REFRAN DEL PRESIDENTE SUAREZ

"Genio e investidura, hasta la sepultura".

CAMBIOS DE LA HISTORIA

A partir del siglo XVI, el país que más y que 
menos se dedicó a la conquista de América, y a 
partir del siglo XX América se ha tomado la re
vancha.

TERCER MUNDO

En ios países subdesarroiiados en vez de tener 
un Ministerio de Vivienda tienen un Ministerio de 
ia Chabola.

EL MES DE ENERO

Según las estadísticas, el pasado mes de enero, 
con las tradicionales rebajas, ei coste de vida subió 
un 1,4.

EL NUDO GORDIANO

España ha resuelto el problema que tenía con ia 
reforma agraria por el procedimiento de dejar de 
ser país agrario.

LA CRISIS DEL PETROLEO

Si los países árabes hubieran hecho hace unos 
siglos lo del petróleo, ya les habría costado media 
docena de cruzadas

TIEMPO ACTUAL

Ahora hay que hilar muy fino para saber quien 
hace huelga de hambre y quien presume de huel
guista cuando lo que ocurre es que no tiene de 
qué comer.

■ LA POLICIA FRANCESA 
DESCONOCE EL PARADERO
DE 15 REFUGIADOS VASCOS

tñUN, 21 (Europa Press).— Los quince 
refugiados vascos, a quienes ei Gobierno 
francés prohibió fijar su residencia en nueve 
provincias, desaparecieron de San Juan de Luz 
tres días antes de expirar el plazo de 
permanencia, que concluía el jueves, día 15, a 
las doce de la noche, según han informado a 
Europa Press fuentes policiales francesas.

Las mismas fuentes han precisado que los 
refugiados llegaron a la estación de San Juan 
de Luz y desaparecieron posteriormente, sin 
que la policía conozca sus paraderos.

Tanto la policía española como la francesa, 
según dichas fuentes, mantienen absoluta 
reserva sobre el caso.

VISTO EL PROCESO CONTRA 
LA SENTENCIA DE CONDENA 
DE TRES "GRAPOS"

MADRID, 21 (Efe).— Han quedado vistos 
para sentencia los recursos interpuestos en la 
sala segunda del Supremo por Joaquín Vietes, 
Fernando Silva Sande y Ricardo Sanz García, 
presuntos miembros del GRAPO, contra 
sentencia de la Audiencia Nacional que les 
condenara por la muerte de un inspector del 
Cuerpo Superior de Policía, ocurrida el 11 de 
febrero de 1977.

La sentencia condenó a Javier Vietes, 
como autor de un delito de homicidio, a 15 
anos de reclusión y a indemnizar con dos 
millones de pesetas a los herederos de la 
víctima. Como autor de dos delitos de 
lesiones a seis meses de arresto, a 100.000 
pesetas de multa y a indemnizar, junto con

Fernando Silva, con 70.000 a una de las 
víctimas y con 43.000 a otra. Por tenencia 
ilícita de armas fue condenado a 4 años de 
prisión.

Fernando Silva fue condenado, como autor 
de dos delitos de- lesiones, a seis meses de 
arresto, 100.000 pesetas de multa y al abono 
de las indemnizaciones citadas conjuntamente 
con Joaquín. Como autor de delito de 
tenencia ilícita de armas, a cuatro años de 
prisión.

Ricardo Sanz García fue condenado, 
como autor de un delito de tenencia ilícita de 
armas, a tres años de prisión.

El texto judicial recurrido señala que los 
tres son miembros del GRAPO y que Isabel 
Santamaría del Pino, unida afectivamepte a 
Fernando, es simpatizante de la organización.

La muerte del inspector del Cuerpo 
Superior de Policía fue consecuencia de los 
disparos de Joaquín, realizados al ver cómo 
éste detenía a Fernando, cuando, junto con 
Ricardo e Isabel —los tres hombres iban 
armados con sus respectivas pistolas— vendían 
una publicación no autorizada en una estación 
del metro de Barcelona.

Después de los disparos, que mataron en el 
acto al policía, Joaquín le cogió su pistola y 
junto con Fernando, huyó perseguido por el 
miembro de la Policía Nacional, Juan 
Roncero Crespo. Se cruzaron dispa. os y 
resultaron heridos los tres, además del 
transeúnte Salvador López López.

A / oir los disparos, Ricardo e Isabel 
huyeron y, más tarde, se encontraron con sus 
compañeros donde habían dejado estacionado 
el coche que les llevó hasta la boca del metro.
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Se acentúa la oferta
MADRID, 21 (Información bursátil facilitada por el Banco de 

Vizcaya).- Sin variaciones en la sesión de hoy, la oferta se ha 
acentuado sin contrapartida adecuada dentro de un volumen de

negocio reducido. Los bancos comerciales siguen con papel y 
salvo el Popular que repite cambio, registran bajas de 6 puntos en 
Central y López Quesada, 4 en Banesto y 3 en el Bilbao y

Santander. En los industriales el Bankinter coloca papel -5 y 
operando bajan 4 Urquijo y 2 Fomento. Pérdidas generales en las 
eléctricas, cediendo 1,5 Viesgo, 1,25 Hidrola y Sevillana, 1

Cantábrico y 0,75 Iberduero. En alimentación Ebro mejora 10 y 
en comercio y seguros pierden 5 Galerías y 8 el Fénix. Del grupo 
de inversión mobiliaria destacan las bajas de 4,5 en Fibansa y 4 
en Bansaliber y en Cementos y construcción recortes entre 1 y 3 
enteros, salvo Dragados que mejoraba 1 punto. En monopolios 
telefónica cede 1,25 y Campsa 0,5. El sector química tiene una 
baja de 2,44 puntos en su índice influenciado por las pérdidas de 
3,75 en Fecsa, 2,50 en Explosivos y otras menores y en las 
siderúrgicas pequeños deméritos, el mayor de 2 puntos en 
Tubacex. El cierre seguía sin variaciones. Indice: 105,66-1,38.

Sistema monetario europeo

Ho ims Boire prisa”
MADRID, 21 (Logos).- 

Estamos teniendo problemas 
parecidos a los del año pasado 
en cuanto a la situación 
monetaria y, es evidente, que a 
lo largo de 1979, vamos a tener 
problemas de control 
monetario, ha manifestado el 
gobernador del Banco de 
España, José Ramón Alvarez 
Rendueles, en una rued de 
prensa a la que asistieron 
Mariano Rubio y Angel Rojo, 
para presentar el boletín 
económico delBanco de España, 
correspondiente al mes de 
febrero, dentro de su nueva 
etapa y estructuración.

El gobernador del Banco de 
España apuntó que este año 
habrá un superávit en la balanza 
corriente, y que el aumento de 
las reservas de divisas podrá ser 
del orden de los dos mil 
millones de dólares. De

La situación monetaria 
dependerá de los presupuestos 
del programa y del nuevo 
Gobierno
''Este año aumentarán las 
reservas de divisas en 2,000 
millones de dólares

producirse esta previsión, la 
cifra de reservas de divisas al 
finalizar el presente año 
superaría los 12.000 millones de 
dólares.

FUERZAS ELECTRICAS
DE NAVARRA, S. A.
Pone en conocimiento de sus abonados que, si el 

tiempo no impide la realización de los trabajos hoy 
miércoles, día 21, por necesidades de servicio, se cor
tará el suministro de fluido eléctrico en los siguientes 
lugares y horas que se indican:

PROVINCIA DE ZARAGOZA

De 13 a 15 horas en Gallur: línea de Aragón com
pleta, afecta a C. T. Paso Nivel. Polo de Desarrollo, 
El Calvario, San Pedro y abonados en A.T. Compañía 
Aragonesa de Harinas, Silo, Viguetas Abad, Renfe y 
Bienvenido Omeda.

Pamplona, 21 de marzo de 1979

BOLSA dé

BOLSA DE DIVISAS

En cuanto a la situación 
monetaria, Alvarez Rendueles 
señaló que los temas de los 
presupuestos del Estado, el 
ptograma económico del 
Gobierno, y el nuevo Gobienio 
en sí, son los temas qué van a 
influir en la política monetaria 
de los próximos meses, por lo 
que sera necesario esperar a que 
se produzcan dichos 
acontecimientos para atenerse a 
ideas más concretas.

Respecto al crédito, Alvarez 
Rendueles señaló que el objetivo 
para 1979 es de un crecimiento 
del orden del 16 al 17 por 
ciento, manteniendo el 
crecimiento de las 
disponibilidades líquidas en 
torno al 18 por ciento. __

Respecto al problema 
económico que planteará la 
nueva subida del petróleo, el 
gobernador del Banco de España 
manifestó que estamos 
pendientes de que la OCDE 
facilita las estimaciones de la 
influencia de ese incremento del 
precio de los crudos en el 
crecimiento de las economías de 
ló's países miembros de la 
OCDE.
POCA PRISA

europeo. Alvarez de Rendueles 
dijo que España estará vigilante 
para estar al corriente de las 
novedades que se produzcan y 
como le va a los países que lo 
han adoptado en los próximos 
meses, para ver si funciona o no 
funciona. O incluso si algunos 
de esos países se sale del sistema 
o no. “Tampoco hay ninguna 
prisa por parte de España por 
estar dentro del sistema, porque, 
además, la CEE no creo que 
vaya a forzamos a entrar”, 
seqaló, añadiendo que son varios 
los países que están en la miaña 
circunstancia que España. 
“Aparte —puntualizó— de que el 
sistema va a funcionar 
inicialmente dos años, para 
después sufrir una revisión y 
adecuación”.

Respecto al boletín 
informativo del Banco de 
España, Alvarez Rendueles dijo 
que estos que ahora han 
comenzado a editarse ert el mes 
de enero, quiere sustituir a los 
boletines trimestrales o de 
coyuntura, que llegan siempre 
con mucho retraso en cuanto a 
datos. El nú mero 
correspondiente al raes de 
marzo, en el que se está 
trabajando ya, se presentará el 
tema de la contabilización 
nacional del año 1978, en 
cuanto a la estimación que sobre 
la misma tiene el Banco de 
España.

De todos 
los colores

Sobre el sistema monetario

APROBADOS 
LOS MODELOS 

^;x'X)E '■
DECLARACION 
DE IMPUESTOS

Prece d. HOY

BANCOS

Banco Zaragozano ...................... 240 240
Banco Exterior.............................. 278 278
Banco Central............................. 328 322
Banco Español de Crédito .... 276 272
Banco Hispano Americano .... 266 264
Banco de Santander ................... 336 333
Banco Popular Español............. 269 269
Banco de Bilbao........................... 300 297
Banco de Vizcaya........................ 273 271
Banco Industrial de Cataluña . . 169 167
Banco Occidental........................ 169 —
Banco Atlántico........................... 268 227
Banco Urquijo............................. 227 264
Banco Industrial del Sur. . . i . . 194

ELECTRICAS

Hidro Española ........................... 73,75 72,5
Sevillana................................ .. 67 65,5
Cantábrico ................................... 72 71
Eléctrica Viesgo........................... 62 60,5
Hidro (Cataluña . 49 49
Iberduero ........... 69,75 '69
E. Reunidas................................... 44,5 44
Unión E. Madrileña...................... 70,25 70
Fenosa............................... í . . . . 59,5 —
Fecsa 5.000................ .. 58,5 57,5

MINERAS

Ponferrada ........... .. 40 —
Duro Felguera.............................. — —

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos................................ 19 18,5
Auxiliar F.C. ................................ 46 —

ALIMENTACION

Azucarera..................................... 77 —
Ebro ........................................... .. 253 273
Aguilas . . . . .- . .... . . ... 55 55

QUIMICAS ■ ■'

Petróleos........................................ 164 160,5
Explosivos................... .................. 53,25 50,5
Energías . ...................................... 36 35,b

CONSTRUCCION

Dragados........................................ 202 203
Urbis................................ 66 65
Inmobiliarias Metro..................... 92 92
Vallehermoso................................ 114 112

VARIOS

Telefónica ...................................... 79,5 78,5
Galerías Preciados........................ 70 65
Campsa........................................... 228 227,5
Tabacalera..................................... 128 128
Astilleros ..................   . . .
Unión FeniXU . • • A - «f
Seat ... X U í •
Renta inmobiliaria . . 64

INFORMACION 
FACILITADA POR

ANUNCIOS POR 
PALABRAS

FINCAS

Cambios del día 20 de Marzo de 1979
FINCAS Olave. - Unceta, 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas.

DIVISA

Cambios de la sesión de

1
1
1
1
1

Dólar USA.............  
Dólar Canadiense . 
Franco Francés . . . 
Libra Esterlina .. .

- Franco Suizo...............
100 Francos Belgas(oom) .

1 Marco Alemán
100 Liras Italianas.............

1 Florín Holandés ....
1 Corona Sueca
1 Corona Danesa..........
I Corona Noruega..........
1 Marco Finlandés ....

1 Austríacos .,
lAA ^,*cuOos Portugueses .
125 Japoneses .....
100 Francos Belgas (fin) . .

COMPRAÛOR VENDEDOR

68,938 69,198
59,083 59,375
16,055 16,134

139,820 140,624
40,924 41,201

233,703 235,383
36,964 37,203

8,210 8,251
34,249 34,464
15,676 15,863
13,267 13,343
13,500 13,578
17,307 17,416

503,197 508,808
143,411 144,554
33,237 33,443

230,330 232,754

VARIOS
FILATELIA Sáez, Deli

cias. Colecciones.
FILATELIA Sáez, Deli

cias. Material filatélico 
FILATELIA Sáez, Deli

cias. Domingo Ram, 5 
(Final Sangenis).

MADRIO, 21 (Europa 
Press).— Han sido aprobados 
los nuevos modelos de de
claración e ingreso, relativos 
a retenciones y fracciona
miento de pago en el Im
puesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas, según una 
resolución 'del Ministerio det 
Hacienda publicada hoy 
en el “Boletín Oficial del Es
tado”.

En los modelos aproba
dos se extiende el fracciona
miento a los impuestos so
bre el tráfico de las empre
sas y lujo en los casos en 
que el sujeto pasivo deba 
además tributar por dichos 
conceptos.

El ejemplar de color ama
rillo aprobado es para el 
Impuesto Sobre la Renta de 
las Personas Físicas, decla
ración trimestral o semestral 
e ingreso de retenciones en 
rendimiento del trabajo y de

hoy facilitados por

¿BfllflDíflHOCROS 
MZflBflCOZftfflWXOnVRiqifl

actividades profesionales y 
artísticas.

' El modelo de color na
ranja es para el pago de los 
impuestos sobre la Renta de 
las Personas Físicas y sobre 
Sociedades, declaración tri
mestral e ingreso de reten
ciones en rendimientos del 
capital mobiliario.

El ejemplar de color ver
de esta referido al Impuesto 
de Personas Físicas, declara
ción trimestral y pago frac-

clonado de personas sujetas 
a dicho impuesto que reali
cen actividades profesiona
les artísticas o empresariales 
y estén incluidas en el regi
men de estimación directa.

Finalmente, el modelo 
de color azul es para im
puestos sobre Rentas de Per
sonas Físicas, Tráfico de las 
Empresas y Lujo de las per
sonas que ejerzan activida
des profesionales, artísticas 
o empresariales.

banco do hU6SCa...UN banco de "ínteres» capital
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LA TRASTIENDA / U—tai—1 Mn»m

•
 Los candidatos van como ciegos de un lado 
para otro, atendiendo a las exigencias de la 

propaganda, y apenas tienen tiempo de reflexio
nar un momento io que están haciendo o dejando 
de hacer. Es igual, lo importante es conseguir ese 
sillón municipal que puede servir para tantas co

sas. Por ejemplo, para preparar una carrera políti
ca de más altos vuelos. No se olvide que hay can
didatos jóvenes, aparte de los consagrados que ya 
están demasiado vistos.

•
 Todos prometen una ciudad feliz, pero ya 
veremos qué hacen, si pueden hacer algo. 

Ayer mismo Paco Polo en estas páginas, y luego en 
la presentación de la candidatura de su partido, di
jo que la ciudad no se arreglará el cuatro de abril, 
pero no de este año sino de 1983. Las dificultades 

van a ser muy serias incluso porque habrá oposi
ción desde dentro del propio Ayuntamiento.

•
 Aunque Gustavo García, trabajador munici

pal y militante de ORT, nos tranquilizó a to
dos diciendo que ios trabajadores del Ayuntamien
to son ios primeros en desear un Ayuntamiento de
mocrático, no hizo ninguna gracia su afirmación de 
que se opondrán algunos trabajadores privilegiados 

"con nóminas de seis números".

•
 Algunos candidatos, si se dieran cuenta de 
dónde se han metido, echarían marcha atrás 

rápidamente; ei Ayuntamiento es una empresa de 
dos mil setecientos trabajadores y Zaragoza es una 
ciudad con ma's problemas que trabajadores hay en 
la Plaza del Pilar. La derecha seguirá mandando, 

aunque la izquierib no quiera, entre otras cosas 
porque desde el Gobierno se pueden poner muchas 
zancadillas a los ayuntamientos de izquierdas. Por 
ejemplo, ¿cuánto tardará un crédito oficial si se 
trata de un Ayuntamiento no controlado por UCD?

•
 Este argumento puede ser de peso aunque 

UCD quizás no lo utilice en su campaña elec
toral, por demasiado descaro. Pero las gentes sensa
tas de los partidos de izquierda no están muy con- 
vencidas de que él voto local vaya a virar a la iz
quierda. Se repite por todos lados que en toda 

Europa ocurre lo mismo, que la derecha gobierna 
ios países y los rojos dominan ios ayuntamientos, 
pero en España -dicen - no hay esta experiencia y 
podemos ratificar aquello de que somos diferentes.

•
 En fin, que empieza el baile de pronósticos.

La Candidatura Ciudadana independiente 
obtendrá dos concejales según una encuesta del 
PSOE que no sabemos si existe o es puro invento. 
Si esto es verdad, la CCI de aquí ai final de la cam
paña, con la imaginación que le están echando ai 
asunto, pueden ocupar buena parte del concejo. 
Pero un servidor duda que ei PSOE, a estas alturas, 
se esté dedicando a encuestas, con ios resultados 
que dieron las anteriores a las generales.

Lo que es seguro es que el próximo Ayunta- 
iP miento no será como los anteriores. Se re

cordaba ayer que no van a elegirse alcaldes sino 
concejales y que los alcaides no serán como los de 
antes, tan autoritarios que impedían a tos conceja
les hablar en ios Plenos. Miguel Merino, el alcaide 
ucedeo, recordará que, cuando éi era concejal, ei al
caide de turno te impedía hablar. A saber lo que 
tenía que decir en aquellos tiempos Merino, y a'sa- 
ber lo que tenga que decir en ei futuro Ayunta
miento democrático con esa experiencia.

»

ROGRAMA en mano -el de UCD, claro- Miguel Merino ha 
contestado a las preguntas planteadas por “A/e” en torno a los 

problemas de Zaragoza. Ha sido una larga entrevista a la que el Sr. 
Merino, cabecera de la lista UCD para las municipales, nos ha explicado 
las alternativas del partido en el poder para Gobierno de Zaragoza.

Asi ven UCD y Miguel Merino esta ciudad, sus problemas y las so
luciones posibles.

Miguel Merino y UCD ven la situación 
desde un punto absolutamente realista. 
UCD, y el equipo municipal que aspira a 
ocupar los puestos de concejal del Ayun
tamiento de Zaragoza en la cuantía que el 
voto popular considere oportuno median
te el sistema electoral, proclamamos tres 
principios que mantendremos siempre: 
principio de realismo, principio de progre
so y principio de participación. Todos los 
habitantes de Zaragoza, mujeres, hombres 
y niños, conocen en mayor o menor me
dida, según la edad, que nuestra ciudad 
desde la década de 1940, con doscientos 
treinta y ocho mil seiscientos y pico ha
bitantes aproximadamente, ha pasado en 
el año 1979 a tener un censo pdblacional 
de quinientos cincuenta y siete mil seres 
humanos.

Esto es fácil de comprender que ha sig
nificado la multitud y proliferación de 
problemas. Un doscientos treinta y dos 
por ciento de crecimiento que no ha sido 
vegetativo sino de inmigración, de conten
ción de éxodo rural, lo que llevó a una se
rie de problemas de los cuales UCD es 
consciente que no ocupa el menor grado 
al deterioro sufrido en la convivencia. La 
ciudad se ha convertido en una aglomera
ción humana hostil y deshumanizada.

TODOS LOS PROBLEMAS 
SON IGUALES

Yo creo que cualquier problema suscri
to por cualquier partido político, venga 
de donde venga, de la izquierda, de la de
recha o de clonde proviniera, pudiera ser 
suscrito por cualquier otro partido, sobre 
todo si contempla la ciudad como su rea
lidad, y como estamos seguros y somos 
conscientes de que así ha de ser, creemos 
que también el programa que presenta 
UCD podría ser suscrito por cualquier 
otro partido, y únicamente se diferencia
ría en los medios para conseguirlo pues 
los objetivos y los fines serían iguales.

—¿Cómo ven ustedes el Ayuntamiento 
de Zaragoza, a partir de esos problemas 
creados por el crecimiento de la ciudad?

—Al Ayuntamiento debemos conside
rarlo, de ahora en adelante como un ente 
colegiado y gestor, pero visto en su reali
dad, no solamente como una maquinaria 
administrativa, fuertemente opresora en 
su verdadera dimensión, sabiendo que 
cualquier municipio lleva consigo la viven
cia ciudadana. Llevar la democracia a su 
origen, huir del subjetivismo y dar posi
bilidad de que la sugerencia y la crítica 
venga de quien vive lo que está, solicitan
do es lo que todos necesitamos y anhela
mos. Buscamos, como hemos pedido la 
autonomía para Aragón, la descentrali
zación administrativa.

LOS CANDIDATOS^

Hay que n
Actualmente, con losqdios 

que tenemos, no podemx 
acometer todos los probljmas’

LA maquinaría municipal

—El Ayuntamiento actual, si está bu- 
rocratizado, qué tipo de reformas habría 
que aplicar a la estructura administrativa?

—Hay que reestructurar administrativa
mente el Ayuntamiento, tanto organizati
va como participativamente, cuanto per
sonalmente con respecto a los funciona
rios. Lo primero es conocer los proble
mas, segundo, ver los medios económicos 
que tenemos y tercero ver los medios par
ticipatives, no solamente de los municipes 
sino también de los propios funcionarios. 
Lo primero que tenemos que hacer es que 
la maquinaria municipal se modifique, 
que ei Ayuntamiento se convierta en un 
instrumento al servicio de los ciudadanos 
de Zaragoza. ¿Cómo se logrará esto?, 
UCD hace una propuesta clara:

Primero, agilizar los trámites; segundo, 
acercar la administración al administrado; 
¿cómo descentralizar la Plaza del Pilar?, 
pensamos que fácilmente, creando las 
Juntas de Distrito, con competencias cla
ras, con capacidad decisoria. Agilizar los 
trámites es una operación no a corto pla
zo, sí a medio, pero nunca a largo plazo. 
La burocracia es excesiva y no podemos 
seguir como estamos actuando, entonces 
este es uno de los puntos que con mayor 
detenimiento se ha estudiado y UCD pro-, 
pone primero la creación y gestión, esto 
con una justa distribución racional del es
pacio físico, lo que los técnicos dicen ubi
cación de departamentos conexos; tam
bién la creación de una unidad informáti
ca, y este es el primer paso para algo que 
es primordial: la gerencia de urbanismo. 
En tercer lugar, la asignación concreta de 
competeheias, previa la valoración de su 
puerto; después la simplificación de do
cumentos y el estudio de circuitos.

Con todo esto hemos potenciado el es
tudio previo, la maquinaria, pero no po
demos olvidar al personal municipal, que 
actualmente está sentando un área de ser
vicio que hay que reconocer que es fran
camente positiva. El personal, sin embar
go, tiene una serie de problemas, nosotros 
los enumeramos y a continuación propo
nemos las soluciones.

LOS IMPUESTOS MUNICIPALES

—Continuando con el Ayuntarniento, 
con la casa por dentro, ¿cómo está en es
tos momentos las hacienda municipal?, y 
en el caso de no estar seneada, ¿cuáles se
rían los mecanismos para sanearla?

—Yo creo que esto es una cosa que no 
se puede arreglar por arte de magia. Las 
haciendas locales vienen desde hace tiem
po pidiendo una mayor participación. El 
Ayuntamiento de Zaragoza tiene unos in
gresos de tres mil cuatrocientos millones

que está equilibrado con un preaíusto 
de gastos. Lo que UCD proponeíalgo 
que van a pedir todos los partiwpoh- 
ticos: la Carta Municipal. Contáilada 
desde una perspectiva que todossjimos 
de que una de las misiones fundiijita- 
les que há de tener las próximas liaras 
legislativas es desarrollar la Leyijilégi- 
men Local, que marcará compel cías, 
autonomías y principios de adición 
absolutamente descentralizados,¡Pero 
sin embargo, los beneficios fiscs que 
podría conceder la Carta Munidlno 
vendrán contenidos en la Ley (i|iégi- 
men Local.

Actualmente, con los medios ate
nemos, no podemos acometer tdsilos 
problemas. La única forma de Himda 
ha marcado en su actuación: que spa
gue quien más tenga. Pero con ilpen- 
dencia de los ingresos directos hiílos 
indirectos: actualmente la adnstra- 
ción local percibe una participan, y 
hace falta mayor participación, ndiyor 
recargo fiscal. Actualmente,dentilelos 
presupuestos generales del Estadoiien- 
tidades locales participamos en ^10 
por ciento, mientras que ios euro[sie$- 
tán participando desde un catoikin- 
cuenta a un dieciseis cincuenta i^n- 
to. Las entidades locales debemosKar- 
nos a ese nivel europeo, es decirHos- 
cientos por cien de lo que estamotei- 
biendo. Con independencia de e^n 
esa Carta, más con el desarrollod&ey 
de Régimen Local, más la redac|lde 
los reglamentos que están por desfilar, 
veremos cómo las fuentes de ingre^in- 
crementan, pero otra cosa quees"m- 
portante, que la fuente de gastos infe
rior, disminuyendo costos. TampÜay 
que olvidar que también hay dd^na- 
dos ingresos directos, que se esti^ al
gunos impuestos como el de radian,y 
que hay un capítulo también qu!’po
demos olvidar: hay dos impuestoihue 
la administración local no participi^nio 
el impuesto sobre el patrimonio)* im
puesto sobre la renta de las persol'isi- 
cas.

VENDER EL PATRIMONIO

—Esto nunca sería fuente t*®, 
porque el patrimonio municipal ni?®!*’ 
te puede revertir al patrimonio 
Si se vende patrimonio municipa’r®' 
ra darle un'destino lógico 
necesita, pero para volver a invertfjW 
se obtenga en nuevo patrimonio 
de servicios o equipamiento,

—Todo ei mundo coincide 
ragoza es, urbanísticamente, con^ i 
¿qué medidas habría que toma'- 
campo del urbanismo? . .Jan. 

—Escuetamente puedo 
UCD ha estudiado la política 
y la política de vivienda y lo 
do en unos puntos, aunque en su
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( ARAGON/expres).— Ayer 
tarde se hizo la presentación 
pública de la candidatura del 
rartido del Trabajo de Aragón 
que encabeza Francisco Polo y 
que es apoyada por la 
Organización Revolucionaria de 
Trabajadores, en proceso de 
fusión con el PTE. Asistieron a 
la presentación los líderes 
regionales de ambos partidos, 
interviniendo en primer lugar 
Femando Gimeno, que explico 
el acuerto ORT-PTE y su 
significado, y en segundo lugar 
Javier Lázaro que hizo la 
presentación de la candidatura
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"Hace falta una mayor participación 
de las entidades locales en los 
presupuestos del Estado"

"Hay que reestructurar adminis
trativamente el Ayuntamiento tanto . 
organizativa como participativamente"
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ma lo ha desarrollado ampliamente. UCD 
propone, primero ia adaptación del Plan 
General de Ordenación de Zaragoza, pero 
con unos criterios muy ciaros: afirmación 
de la autonomía municipal, coordinación 
con la Diputación General de Aragón en 
el marco de un Pian Territorial y con un 
plan concreto en la ordenación de la co
marca de Zaragoza, una preferente aten
ción a las zonas periféricas y barrios de 
Zaragoza, eliminando ios desequilibrios 
absolutamente injustos, posteriormente 
con la conservación del patrimonio histó- 
fico-artístico, disminución de las densida
des poblacionales y, por último, con el 
acceso de todos los ciudadanos de Zara
goza a todas las etapas de redacción, trá
mite y gestión a fin de planificar ia ciudad 
con la participación mayoritaria de los za
ragozanos.
JUNTAS DE DISTRITO

la Seo y la parte vieja, la calle Pignatelli, 
Armas, Boggiero, etcétera. Pienso que lo 
ideal será lograr ei barrio típico como 
existe en Sevilla, pero para eso hay dos 
medios, uno evacuar a las dos o tres mil 
personas que viven allí, remodelar aquello 
y volver a darle su habitabilidad. Esto tie
ne dos costos, uno social, por el traslado, 
ei costo económico dei trasvase y saber si 
esas personas pueden soportar en su eco
nomía la nueva construcción de ese ba
rrio típico zaragozano.

Yo creo que lo que hay que hacer es 
contemplar este barrio en la realidad que 
tiene, un reconvertirlo en un sitio recole
to, en donde lo viejo y lo destartalado desa
parezca, y volver a hacer una zona viven-

cia! junto con los equipamientos que pre
cisa.

—¿Cómo habría que plantear el tráfico 
en la ciudad?

—Yo creo que las alternativas son dis
tintas, ei sistema europeizante moderno 
o mantener el sistema antiguo^ Actual
mente la tendencia es que se marquen zo
nas de estacionamiento a las entradas de 
las ciudades, a continuación intensificar 
ei transporte público y marcar las islas 
peatonales. Esta es una de las tendencias 
y la otra es lo contrario: vías anchas de 
penetración. Yo pienso que la eléctrica es 
la solución lógica.

—Una última pregunta, ¿usted cree 
que el próximo Ayuntamiento será con-

flictivo por el hecho de que van a estar re
presentadas distintas fuerzas políticas?

—Yo pienso que va a ser más delibera
tivo, no más conflictivo. Cualquier pro
grama lo pueden suscribir los demás por
que los fines son iguales, y los medios son 
los que cambian. Zaragoza es la primera 
ideología de todos los partidos, porque 
buscamos una convivencia mejor, una 
participación más amplia y un mayor 
progeso de Zaragoza. La eficiencia nunca 
está reñida con el diálogo, son los fines 
los que se consiguen dialogando. No va 
a haber ningún problema.

Manolo PRADOS 
Fotos: GARCIA LUNA
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Pienso que las Juntas de Distrito, que 
no es creación de UCD sino de la propia 
Ley de Régimen Local serán el primer 
camino para abrir esa participación ciuda
dana. Con independencia de ello, pienso 
que el acercamiento de los problemas al 
ciudadano, para que entonces ya no lo ha
ga a título reivindicativo sino a título par
ticipative, para que no lo haga como ban
dería, sino que lo haga consciente del pro
blema, puede incidir y podemos hacer esa 
política urbanística como para que logre
mos esa convivencia y esa ciudad de todos.

Esto sin embargo, marcará un proble
ma, el planteamiento urbanístico; faltará 
a continuación la creación del suelo. Por 
esto UCD propone la impulsión de los 
planes parciales de iniciativa privada y pú
blica, la utilización, en su caso, de la ex
propiación, dónde y cuándo interese a ia 
ciudad y al establecimiento de tasas so
bre el suelo urbano edificable, con las que 
lo que sí haremos será poner coto a la es
peculación del suelo.

UCD, para terminar el problema, con
creta la política de vivienda, que es ia ges
tión de cónstrucción de viviendas por par
te del INV, la promoción de empresas 
mixtas dedicadas a esa promoción y cons
trucción de viviendas y la utilización de 
forma óptima del patrimonio formado 
por el suelo de la cesión gratuita, de ese 
diez por ciento que todos conocemos.

el CASCO ANTIGUO

—Dentro del problema del urbanismo 
hay una cuestión concreta que es ei casco 
antiguo, ¿cómo aborda UCD este proble- 
rria?

—Primero hay que delimitar qué se 
considera casco antiguo, si la ciudad ro
mana, si ia árabe, o la rhedievai. Yo creo 
Que hay un casco muy^ concreto que es ia 
parte que corresponde a la ciudad roma
na, la parte que corresponde a la zona de

j la cacatura del PTA
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áWbal asuntos
Sin ’ el de

y que '’’p oecâr la “operación

de la Feria de Muestras”, 
mencionando también el 
edificio de ia plaza de Salamero 
y la “Operación Cuarteles” y 
riidiendo la municipalización de 
os transportes urbanos. Se 

refirió por último a la 
Í>articipacion de los vecinos y a 
as posibilidades del referéndum 

municipal.
Mariano Mérida hizo una 

exposición general del problema 
municipal, .e Isabel Pérez se 
refirió a los problemas de sueldo 
y vivienda, haciendo hincapié en 
que en Zaragoza faltan setenta y 
dos mil viviendas. Por último, se 
abrió un movido coloquio.

EL MOVIMIENTO COMUNISTA OE
ARAGON Y LA HACIENDA MUNICIPAL

Por Ricardo BEROIE 
/Candidato de/ /i^ovimiento 
Comunista de Aragón)

STAS elecciones municipales tienen que 
servir para que cambie por completo lo 
que hasta hoy ha sido la Administración 
local: corrupción y caciquismo.

Nos parece evidente que, para que cam
bie el Ayuntamiento de Zaragoza, va a ser

muy precisas dos cosas: una, que la UCD —cuyo cabeza de 
lista, Miguel Merino, ha tenido ya la posibilidad de mos
trarnos claramente durante varios años, su inoperancia, su 
falta de atención a los barrios, y su concepción poco de
mocrática de la vida municipal- no tenga mayoría en ese 
Ayuntamiento. Otra, que la política del próximo Ayunta
miento sea radicalmente diferente a la que hemos conoci
do hasta hoy; que la izquierda trabaje unida en él y se en
frente a las presiones del caciquismo y el capitalismo lo
cal; que los barrios, que constituyen la mayoría en la ciu
dad, tengan voz y representación en el Ayuntamiento, no 
sólo a través de los concejales que estemos vinculados a 
ellos, sino también reconociendo el papel y la presencia de 
las Asociaciones de vecinos.

Estos son algunos aspectos que recoge el programa del 
MCA; un programa que pretende cambiar el funcionamien
to del Ayuntamiento, su política urbanística y su política 
económica; un programa basado en el conocimiento exac
to y minucioso de la problemática municipal de Zaragoza, 
de una realidad que los candidatos del MCA conocemos 
bien, a través de las luchas de los barrios, a través de nues
tra experiencia práctica de muchos años en el movimiento 
ciudadano, y a través del contacto diario con los vecinos.

De los muchos temas que trata nuestro programa, que
rría destacar aquí uno de singular importancia para los in
tereses de ciudadanos y ciudadanas y para el futuro desarro
llo de la política municipal, es el tema de la hacienda 
local. ¿De dónde debe salir el dinero del Ayuntamiento? 
¿Cómo administrarlo? Son preguntas de capital importan
cia, que deberían ser tratadas por todas las candidaturas en 
el proceso preelectoral.

En estos momentos, los ayuntamientos sólo disponen 
del 5 %de lo que recauda la Hacierida general. A nosotros 
nos parece que esta es una limitación grave para las inver
siones locales y que sería preciso exigir un porcentaje más 
elevado de participación de los ayuntamientos en la renta 
nacional. Es un tema este inseparable de la posición deci
dida en defensa de la autonomía que debiera guiar los pa
sos del futuro Gobierno autonómico aragonés. Si casi la 
totalidad del presupuesto nacional queda en manos del 
poder Central, será realmente difícil que, desde Aragón, o

desde Zaragoza en este caso, se puedan acometer reformas 
con un mínimo de seriedad.

En lo que se refiere a la recaudación de impuestos 
locales, la política desarrollada hasta ahora por los ayunta
mientos ha sido la de sacar el mayor volumen de estos en
tre la mayoría de los i vecinos de los barrios, precisamente 
quienes, hasta ahora, menos nos hemos beneficiado de la 
ciudad; sin embargo, resultaban ridiculas las aportaciones 
de aquellos grandes comerciantes, industriales, especula
dores, que son realmente los que han aprovechado la ciu
dad en su beneficio.

Las inversiones de los ayuntamientos-han seguido el 
mismo camino: mientras lo dedicado a servicios para los 
barrios ha sido casi nulo, el derroche de dinero en parti
das poco claras era fastuoso, se ha subvencionado a enti
dades particulares de fines especulativos, mientras las 
Asociaciones populares de todo tipo, hemos tenido que 
desarrollar nuestras actividades a costa del esfuerzo de 
nuestros bolsillos.

Nosotros vamos al Ayuntamiento defendiendo una po
lítica justamente contraria a la que hasta hoy se ha hecho. 
Una política que tienda al control popular de los Presu
puestos; hacia un reparto justo de los impuestos, porque 
nosotros defendemos que la ciudad no debemos pagarla 
todos por igual, sino fundamentalmente aquellos que más 
beneficio sacan de ella, es decir, los grandes capitalistas, 
los caciques.

Sabemos que es difícil defender esa política, que hace 
falta mucha audacia y pocas ganas de hacer concesiones a 
la derecha. Una prueba de lo difícil que es llevar adelante 
una política popular de este tipo es que frente al último 
presupuesto municipal aprobado por el anterior Ayunta
miento, un presupuesto que dejaba colgada una deuda de 
300 millones de pesetas para que las pague quien venga, 
un presupuesto que suspendía todas las inversiones en 
barrios, un presupuesto claramente contrario a los intere
ses de la mayoría de la ciudad, frente a ese Presupuesto 
solamente recurrió en el período de información pública 
el Movimiento Comunista de Aragón. Y recurríamos con 
el convencimiento de que es intolerable que, quienes iban 
a dejar pronto sus sillones, los dejaran sin rendir cuentas 
a nadie por su actuación municipal.

Nuestra candidatura tiene una historia, una historia de 
oposición hacia la gestión municipal que hasta hoy se ha 
desarrollado, una historia de lucha en los barrios en defen
sa de los intereses de los vecinos.

Yo, y los compañeros de mi candidatura que entremos 
en el Ayuntamiento, seguiremos construyendo desde allí 
esa misma historia.

Seremos la voz de los barrios en el Ayuntamiento y, 
desde los propios barrios, como hasta hoy hemos hecho, 
también seguiremos junto a ios vecinos, defendiendo sus 
intereses que, en definitiva, son los nuestros.
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Hasta la primera quincena de H I 
abril no se esperan cambios H I 
en la temperatura H J ■

la primavera
.IIIZGAIHI 

de 
GHAKIHA

A partir de primeras ho
ras de la mañana de 

hoy, la primavera entró ofi
cialmente. Aunque, climato
lógicamente el tiempo sigue 

.siendo casi invernal, ya está 
con nosotros la primavera 
en la que las jóvenes lucirán 
una moda de los años cin
cuenta y los viejos se calen
tarán un poco más en el sol 
de mediodía.

PRIMAVERA NO ES 
SINONIMO DE 
BUEN TIEMPO

Cuando ya la primavera 
es un hecho como estación, 
el frío sigue imperando en 
casi toda España, incluso 
nieva en alturas superiores 
a los novecientos metros. El 
viento del Moncayo con sus 
ráfagas profundas y rápidas, 
nos recordará que siempre 
está presente. Esta estación 
es más bien muy revuelta 
climatológicamente. Las ba
jas temperaturas se mezclan 
con las lluvias, con los días 
más suaves y con esas hela

EXPSOICIONES
DE PINTURA

Dentro de la activi
dad artística zaragoza
na destaca la inauguración de 

la exposición de la obra pic
tórica del santanderino Car
los Rincón, que tuvo lugar a 
las ocho de la tarde, de ayer 
en la Sala Barbasán. Este 
pintor ha expuesto con éxito 
en importantes salas de Espa
ña e Inglaterra y sus cuadros 
están repartidos por distintos 
paisas.

Por su parte, la Sala Gam- 
brinus inaugura hoy una ex
posición de pintura del artis
ta zaragozano Luis Calvo 
Día^ guien, con una voca
ción entusiasta y una absolu^ 
ta dedicación a la pintura, ha 
realizado grandes progresos 
en el difícil arte que él culti
va.

Y de inauguraciones ha
blando, recogemos también 
la noticia del acto inaugural 
de la sala de grabación 
"Recording^', que tendrá lu
gar hoy a las ocho de la lai
de. Esta salé estará dedicada 
a efectuar grabaciones de to
do tipo: Música, palabra, 
conciertos, conferencias y 
toda clase de intervenciones 
y actuaciones.

CENTRO 
SOCIAL

En el barrio zaragoza
no de Las Fuentes se 
ha constituido un centro so

cial de convivencia, depen
diente del Ministerio de Cul
tura, cuya principal finalidad 
es la de impulsar toda clase 
de actividades culturales y 
asesorar en todo tipo de pro
blemas sociales, tanto indi
viduales como colectivos.

Prestará servicios a todos 
los vecinos del barrio, tanto 
hombres, como mujeres, jó
venes, niños, etc. También 
tendrán acceso a estos servi
cios las asociaciones vecina

das matinales que tanto per
juicio causan a nuestros 
campos.

Para este año, los estu
dios que se han realizado 
permiten afirmar que por lo 
menos hasta la primera de
cena de abril, las tempera
turas tendrán la misma tó
nica que hasta ahora y a 
partir de Semana Santa el 
termómetro subirá en gra
dos poco a poco. Las lluvias 
serán ocasionales durante 
todo el mes de abril, algo 
superiores en mayo donde 
ya los días se alargan más: 
Sin embargo, hay que tener 
en. cuenta que el Moncayo 
ha jugado muchas malas pa
sadas a los meteorólogos.

Aíiemás hay que tener en 
cuenta que en nuestra ciu
dad prácticamente no hay 
otoño ni primavera y que se 
pasa del frío al calor en un 
abrir y cerrar de ojos. Claro 
que los comerciantes espe
ran que la primavera sea una 
realidad para vender todos 
sus “stocks” .de yestidos y 
no tener que hacer liquida

les, los centros culturales y 
recreativos y cualquiera que 
los precise. Concretándolos 
en sectores, podemos divi
dirlos en jurídicos, médicos, 
sociales y de información fe
menina^ Todos los servicios 
son gratuitos y el centro es
tará abierto diariamente de 
cinco a nueve de la tarde.

sede de la UNESCO en París, 
para su participación en el 
concurso internacional que, 
con el mismo tema se realiza 
en diversos países del mundo

ACCION 
CULTURAL

CONCURSO DE
DIBUJOS

CON motivo de la cele
bración del "Año In
ternacional del Niño" se ha 

convocado un concurso mun
dial de dibujos infantiles, 
que ha de tener como tema 
"Cómo viviré en el año 
2.000". En este certamen 
podrán participar todos los 
niños menores de 12 años, 
con dibujos de libre realiza
ción, que deberán de ser en
viados, antes del 30 de mar
zo, a la inspección técnica de 
la Delegación Provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia o a la de la Asocia
ción UNICEF.

Los dibujos premiados 
en esta fase provincial serán 
enviados a la Comisión Na
cional de Educación para 
participar en la fase nacio
nal. Serán seleccionados diez 
dibujos, que se enviarán a la

SOLO DORMIR 
(pensión dudosa)

ciones para que el público 
adquiera sus creaciones.

EN EL ULTIMO
CUARTO DE SIGLO 
LAS TEMPERATURAS 
HAN SIDO PARECIDAS

Por lo que respecta a 
nuestra ciudad las máximas 
y mínimas que se han pro
ducido en Zaragoza tienen 
un nivel parecido. Las esta
dísticas arrojan las cifras de 
3 grados y una máxima de 
17. Sin embargo, el término

SIGUE la Acción Cul
tural para la Mujer de
sarrollando sy programa de 

promoción femenina, con 
gran interés por parte de las 
asistentes. Han surgido tres 
nuevos centros culturales: 
En La Almunia de Doña Go
dina y en los barrios zarago
zanos de Juslibol y Balsas 
del Ebro Viejo. En La Al
munia, la abogado Ana Ma
ría Navarro desarrollará ma
ñana el tema "Posición jurí
dica de la mujer, después de 
la reforma del año 1 975"

El jueves, 22 de marzo el 
doctor Adiego Sancho diser
tará en Juslibol sobre "Diag
nóstico y tratamiento del 
cáncer de mama". El Balsas 
del Ebro Viejo el Dr. Cimo- 
rra, especialista en cirugía 
plástica dictará dos lecciones, 
cuyos temas son: "Acciden
tes caseros e infantiles" e 
"Iniciación en la educación 
sexual del niño". Estas con
ferencias se celebrarán los 
dias 22 y 23 respectivamente 
Hay un servicio de guardería 

medio oscila entre 5 y 14 
grados; claro que en algunos 
puntos pueden producirse 
temperaturas superiores. 
Los campesinos siguen muy 
atentos estas oscilaciones 
sobre todo por las madruga
das donde las mínimas pue
den ser inferiores a cero gra
dos.

Sin embargo, las perspec
tivas son halagüeñas en este 
sentido y es de esperar que 
por lo menos este año no 
haya ninguna catástrofe por 
esta circunstancia.

Ahora mismo,como que soy mujer, te me mea
ría, por idiota. ¿A quién se le ocurre traerme a 
esta pensión, habiendo en Zaragoza tantas casas de 

huéspedes y posadas de buen ver?
—¿Es que no te gusta la habitación? No tiene agua 

de grifo, pero hay palangana y hasta jarra. Y retretico 
con agua caliente y todo, que lo acabo de comprobar.

—Sólo te digo que esta pensión me huele a lío y a 
tapadujo. Por el pasillo se oyen risas de parejas de esas 
que van a la cama a pasarse un ratico bueno. Por eso 
digo que ahora mismo te me orinaría, de la rabia que 
me da que hayas sido tan apatusco de traerme a un 
sitio así.

—Pasamos por la calle, íbamos buscando una pen
sión para dormir y vi en el balcón un letrero que dice: 
"Sólo para dormir" Porque si fuerji una casa de lo 
otro, no pondría "Sólo para dormir, camas".

—Pues yo te digo que me huele .a que estas camas 
las alquilan más para lo otro que para dormir. Por eso 
la bombilla está pintada de colorao. Menuda la de 
cuadros que habrá visto ese espejo del armario de 
luna.

en todos los centros y el ho
rario de las charlas comien
za a las cuatro de la tarde.

CICLOS DE 
CONFERENCIAS

CONTINUAN las acti
vidades del servico 
cultural de la Caja de Aho

rros de la Inmaculada, que 
ayer ofreció una conferencia 
de Valentín Sebastián Par
dos, director de Radio Popu
lar de Madrid, sobre "La Ra
dio en la sociedad de la ima
gen". Esta intervención for
ma parte del ciclo que sobre 
los medios de comunicación 
social, ha organizado el cita
do servicio.

Para hoy miércoles, ha si
do programada una charla 
sobre "Sociología de los 
mass-media en la sociedad 
post-industrial", a cargo de 
Jorge Xifra Heras, director 
del Instituto de Ciencias So
ciales y de la Escuela Supe
rior de Relaciones Públicas 
de la Universidad de Barce
lona.

La hora de las conferen
cias es la de las ocho de la 
tarde y el lugar, el salón de 
actos de la mencionada en
tidad, en la avenida de la In
dependencia número 10.

En el rñismo lugar, y a 
las 7,30 de la tarde del 
jueves, día 22 de marzo, el 
Trío Foerster, de Praga, es
pecializado en música de cá
mara, ofrecerá un concierto, 
cuyo programa incluye com
posiciones de Mozart, Sme
tana y Schubert.

También el citado jueves, 
y a las siete de la tarde segui
rá desarrollándose el 11 Ciclo 
de Iniciación al Mundo de 
los Museos, organizado por 
el Museo Provincial de Zara
goza. El tema de este día es, 
"Por un mundo más huma
no". El viernes, 23, a la mis
ma hora, D. Carlos Barbosa, 
técnico del Instituto Central 
de Restauración y Conserva
ción de Obras de Arte, diser
tará sobre "Historia y técni
cas del grabado sobre metal"

Zaragoza Ciudad Mortal
Q [Candidatura Ciudadana Independiente

—No sé por qué has de ser tan mal pensada, Eze- 
quiela. Para una vez que te traigo a la capital, aún me 
pones inconvenientes. Y yo que alcuentro la habita
ción tan majica. No es que haya lujosidades, pero por 
sesenta duros la cama de matrimonio para una noche 
entera, no se puede pedir más.

—Ahora comprendo por qué no nos han pedido el 
Libro de Familia. ¡Claro, nos han tomado por otra 
cosa!

—Mujer, que no tienes cara de furcia.
—Pero tú de golfo, sí.
—Entonces es que, a lo mejor, se han creído que 

iba a abusar de una honrada, porque de eso no me 
negarás que tienes cara.

—Mira, Ambrosio, si no sabes decir otras cosas, 
coge el paquetero y vámonos al pueblo en taxis, por
que yo no me acuesto en esa cama, que Dios sabe lo 
que habrán hecho encima de ella otras parejas. '

—Mira que eres rancia. Desnúdate y échate larga, 
que tengo sueñera.

—Pues con esa bulla que arman en el pasillo las 
parejas que vienen a disfrutar en las camas de al lado, 
no creo que pueda pegar un ojo. ¿O es que no oyes el 
ruido de los besos y los suspiros?

— ¡Madre santa, qué ¡mag¡naderas tienes en las ore
jas! Eres más pesada que las moscas de yegua. Anda y 
acuéstate, pero sin zapatillas.

—Yo no me quito ni la rebeca, no vaya a coger al
gún parásito venéreo.

—¿Así que te niegas a dormir con mi7
—En esta pensión, ya lo puedes jurar que no duer

me con su marido la madre de mi hija. Esto es una ca
sa de pelandruscas y no me quedo a pasar aquí toda 
la noche. Antes me voy a un banco de esa plaza que 
hemos pasao en antes.

—Pero si hace un frío que pela.
—Más vale que te pele el frío que la enfermedad 

que podamos coger en esta habitación, que no tiene 
ventanas, ni agua, y en vez de toallas hay trapos. .

—Eso se llaman los paños.
—Si no hubieras estao antes, no lo sabrías. Llama a 

la encargada y dile que nos vamos.
—Es que si nos vamos ahora se van a creer lo peor, - 

que hemos subido a eso.
—Puerprefiero que se lo crean.
—Pero mujer, si dice en el cartel que las camas $on| 

sólo para dormir.
—A cualquier cosa llaman en Zaragoza dormir. Es

ta es una casa de citaciones, de esas que viene un 
hombre de bien con una fulana y le saca los entresi
jos. ¡Vámonos de aquí!

—No alces el pico, Eustaquia, que nos pueden oir 
y se nos rirían.

—Pues si no quieres que nos vayamos, empezaré a 
dar chillos dicendo. ¡Soy honrada! ¡Soy honrada! ,

—Te digo que guardes chitón, rediezla. No me sul
fures, Eustaquia. Ya nos vamos. Espera a que me cal
ce los pantalones.

—Si no hubieras sido tan marrano de quitártelos 
en un sitio así, no te los tendrías que poner. ¡Corre 
y date prisa!

Ezequiela, de 58 años, casada y su esposo Ambro
sio, de 61 años, procedentes de un pueblo de Teruel, 
recalaron en una pensión que 1es pareció, una vez 
dentro, de "mala nota" y decidieron salir de allí. Sólo 
que se olvidaron de un pañuelo paquetero, de los de 
"hierbas" que ella llevaba, en cuyo interior iba un 
braguero ortopédico y diversos artículos que habían 
mercado en la cjudad, habiendo denunciado el caso, 
pues se da la circunstancia de que no saben ni la calle, 
ni el nombre de la pensión, no sabiendo dar otro de
talle que ponía en un balcón "Sólo dormir". J

BRUNET^
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S. M. la Reina Sofía, todo sencillez, se reunió en el Palacio de la Zarzuela con el Real Patronato de Edu- 
cación Especial del que es presidenta de honor. (Foto Efe).

UN BOMBERO 
CON SONRISA

Los bomberos tuvie
ron que intervenir en el 
incendio declarado en 
Madrid en una vivienda 
de la calle Magdalena. Y 
lo curioso fue que, la in
quilina del inmueble, una 
anciana que coleccionaba 
papeles y cartones, tuvo

que ser internada en la 
residencia Francisco Fran
co. No hubo desgracias 
personales y así quedó la 
calle con los valiosos res
tos de la coleccionista. 
Por eso sonríe ese bom
bero. Todo se explica.

(Foto Efe)

UM POR AQUI 
PASO LA 
GUERRA

Así quedó, en Lao Cai 
(Vietnam) este desolador 
aspecto de una ciudad 
por la que pasó la guerra 
con sus combates entre 
tropas chinas y vietnami

tas. (Telefoto Efe-Upi).
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BALDUINO EN 
EL VATICANO
Tres sonrisas en Ciudad del Vaticano.
Papa Juan Pablo II, el Rey Balduin*^ 

sin lentillas, pero con lentes, y la Reina; 
Pabiola. SS. estrecha las manos del ReyJ 
•^¡entras que la Reina de los belgas son 

más que soberana, beatíficamente 
(Telefoto Efe-Upi)

FELIZ TIRADA
Nace un diario. En Lisboa ha nacido un nuevo perió

dico diario que ha sido "bautizado" pomposamente con 
el nombre "Correio de Manha", cuya línea política, se
gún se ve y anuncia es la socialdemócrata. Y allí lo tie
nen ustedes en el tenderete de un quiosco lisboeta, dis
puesto para su venta. I Feliz tirada y larga vida, colega! 

(Telefoto Efe-Upi)
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Ahora empiezan los separatismos en Irán 1 ; dei

Los kurdos contra el "Ayatollah"
esperan del nuevo régimen del ayato-

J.V. COICHERO
^Enviado especial

TEHERAN, 21
Los enfrentamientos de Sanandaj, 

capital del Kurdistan persa, han alcan
zado proporciones de guerra civil. Pese 
ai alto el fuego pactado el lunes por la 
tarde entre tropas regulares del Ejérci
to iraní e insurgentes kurdos, el martes 
han proseguido los combates y, según 
fuentes no oficiales, han muerto ya 
más de 200 personas en las últimas 48 
horas.

llah Jomeini, quien ha tendido frater
nalmente la mano islárnica hacia los 
kurdos, que no son chiítas, sino suni- 
tas: "Todos somos parte de una misma 
nación y seguimos las reglas del Co
rán". La realidad, sin embargo, es que 
los sunitas kurdos no se sienten parte 
de la nación persa y que la insurgenda 
—arrastrada a lo largo de la historia
ba vuelto a brotar como consecuencia 
de la inestabilidad por la que atraviesa 
este país en la nueva fase revoluciona
ria.

jeques Husseini y Moftizadeh, se decre
tó un alto el fuego, que el martes se ha 
violado en múltiples oportunidades.

DESAVENENCIAS 
Y MANIFESTACIONES

PROTESTAS Y
ENFRENTAMIENTOS

El ayatollah Jomeini y el primer 
ministro Bazargan han enviado sendas 
delegaciones a Sanandaj para que resta
blezcan la calma en la región. Los kur
dos piden una amplia autonomía. La

Los desórdenes comenzaron el do
mingo en Sanandaj, al negarse el Ejér
cito a proveer de munición a grupos ar
mados kurdos. Los líderes religiosos 
chíitas, que controlan el comité revo
lucionario regional, confirmaron la ne
gativa del mando militar. La multitud 
se concentró en las calles de Sanandaj 
en señal de protesta. Sitiaron los cuar
teles. Asaltaron la estación de radio y 
TV y,-finalmente, se apoderaron del 
alto mando de la 28 división del Ejérci
to, de guarnición en la zona. Tras du
ros enfrentamientos y por iniciativa de 
las autoridades religiosas sunitas, de los

El Kurdistán se ha declarado zona 
prohibida para todo iraní o extranjero 
no residente en la región. En Teherán 
reina la calma, pero se percibe inesta
bilidad en el ambiente. Al llegar a esta 
capital, lo primero que vi en el aero
puerto, donde antaño había una foto 
del Sha y de Farah Diba, ha sido un 
retrato de Jomeini y del líder palestino 
Yaser Arafat, unidos en un fraternal 
abrazo islámico. Los guerrilleros chíi
tas —no las fuerzas armadas— contro
lan los puntos estratégicos de la ciu
dad. En el distrito universitario han 
levantado controles equipados con 
armas automáticas y protegidos con 
sacos terreros.

La sensación que da Teherán es de 
gran libertad, (todavía se vive la eufo
ria de la revolución recien iniciada), 
pero también de gran insecfuridad. Los 
luchadores de la revolución se hallan 
escindidos en banderías ideológicas y

quieren imponerse sobre las fuerzas 
democratizadoras del primer ministro 
Mehdi Bazargan, que propugnan una 
convivencia no teocrática, sino un sis
tema parlamentario y pluripartidista.

Ayer hubo una gran manifestación 
de seguidores del “Frente Nacional", 
el único partido político importante 
y organizado que se opone a la islami- 
zacion de la vida civil en Persia. Tras 
las manifestaciones de las mujeres 
contrarias al velo —la semana pasada— 
esta de hoy constituye una prueba de 
que el Irán del siglo X todavía no ha 
vencido sobre el del siglo XX.

Las relaciones entre Irán y la URSS 
se hallan hoy en fase gélida a causa de 
la represión desencadenada por el Go
bierno prosoviético de Afganistán 
contra la población chíita de ese país. 
Los líderes chíitas persas acusan al 
Gobierno afgano de haber asesinado en 
ios últimos meses a 30.000 seguidores 
de esa secta musulmana. Moscú ha 
acusado a los dirigentes iraníes de infil
trar en Afganistán soldados persas, pa
ra sublevar a los chíitas contra el regi
men de Kabul.

Sigue anclado en Cherburgo

TU CIUDAD 
NECESITA 
ALCALDE 

SOCIALISTA

VOTA PSOE
"R"

GRAN E'POí Cí'i Ï SURASIA
Ot ARTE Ï DECORACION

ORGANIZADA POR

«CIRCULO DE ARTE»
EN LOS SALONES DEL

GRAN HOTEL
Días exposición: del 19 al 23 marzo 
Horarios: de 10,30 a 2 y de 6 a 10

SUBASTA: 
mañana jueves, 22, 

a las 8,30 tarde
Saldrán a la venta 160 lotes de PINTURA ANTIGUA Y MO
DERNA, con obras, entre otros, de: PR ADIELA, ARNAL 
FORTUNY, NAVARRO, PEA, LUPIAÑEZ, VILLEGAS’ 
ENRIQUE ESTERAN, VILAPLANA, EIZCANO, MARTIN 
RICO, GARCIA RODRIGUEZ, RODRIGUEZ LOSADA et
cetera. BRONCES, PORCELANAS, MARFILES, CRISTAL 
RELOJES, TALLAS, PLATA, MUEBLES Y OBJETOS DE 

ARTE Y DECORACION.
NOTA:

Gran parte de los lotes saldrán sin base.

■ *^1
377712

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

EL CAPITAN DEL "DIEK ZEE", ACUSADO 
DE CONTRABANDO DE ARMAS

Parece que las armas no iban
a manos de Pinochet, sino hacia 
el Oriente Medio

FRANCIA, (Efe).- El capitán del barco chipriota "Reefertrade", 
cargado con casi 500 toneladas de municiones al parecer con destino 
a Chile, fue acusado el lunes de contrabando de armas por un 
Tribunal de esta capital, se informó ayer en Cherburgo.

El barco, con bandera chipriota pero propiedad de un armador de 
Hamburgo, fue apresado por la Policía marítima francesa a finales 
de febrero, al descubrirse que a pocos kilómetros de la costa de 
Cherburgo, al noroeste de Francia, había sido sometido a un cambio 
de nombre, sustituyendo el verdadero de "Diek Z Zee" por el de 
"Reefertrade".

La Policía de Aduanas francesa investigó el misterioso asunto y 
averiguó que el falso "Reefertrade" procedía de un puerto español, 
Bilbao.

Según la Prensa francesa, el barco había sido fletado por una 
empresa española, al parecer Barreiros Hermanos, S.A.

El cargamento estaba en un principio destinado a Chile y al país 
africano de Kenya, pero ahora se especula en la posibilidad de que su 
verdadero destino fuera Oriente Medio.

El destino del "Reefertrade" a Chile fue confirmado por una 
joven chilena, con pasaporte norteamericano, que tomó el barco en 
Bilbao, "para, con el consentimiento del capitán, poder regresar a 
Chile", declaró ella misma.

En el mismo asunto están implicadas también dos empresas 
francesas, Sofremar y Thompson Brandt, que disponen de un 
permiso oficial de exportación de municiones.

Según el delegado de Prensa del servicio de Aduanas, "el barco 
fue completamente descargado, su mercancía enviada a la 
pirotécnica militar de la región y todo el caso pasó a ser de la 
competencia de la justicia francesa", subrayó a Efe.

Pos su partem el juez encargado del proceso declaró que las 
acusaciones contra el capitán eran "de exportación e importación de

armas prohibidas", así como de falta de documentación para su 
transporte marítimo.

Al ser apresado el "Diek Zee", ahora "Reefertrade", su capitán 
no presentó los papeles necesarios para poder cargar legalmente la 
mercancía y es muy posible que cambiara el nombre cfel barco por 
este motivo, ya que el verdadero "Reefertrade" era esperado en el 
puerto francés de Cherburgo y por sus características, tonelaje y 
estructura, satisfacía todos los requisitos para navegar.

LA FEMINISTA 
KATE MILLER, 
EXPULSADA 
DE IRAN

En el aeropuerto coincidió 
con la delegación internacional 
feminista encabezada por 
Claude Serva-Schreiber

TEHERAN.— La feminista 
norteamericana Kate Miller,que

HOY IMPRESIONANTE ESTRENO. Usted podrá com - 
orobar que AL TMAN no hay más que uno, personalidades 
hay muchas y films tan "redondos"como éste, muy pocos... LATINO

Lo película que le hora reexominor todos los perscxios que usted ho querido ser...
. lull-. > ■ Robert Altmon

3 mujeres
KaantMthCantury-FoK Prasaolo 

3 mujeres

■ ■*hI , I • .Gni Iij 1 ir 0> 1,> « Robert AHmon 

( í (I , X « I ) ) *
Sissy Spocek-Sheley Duvol -Jonke Rub 

Gerold Busby
• . i“i A BodhiWítkJ

había participado en las mani
festaciones de mujeres iraníes 
contra la obligación de lleyai 
velo, fue expulsada ayer de Iran. 
Su salida coincidió con la llega
da a Teherán, procedente de 
París, de una delegación inter
nacional compuesta por 18 des
tacadas feministas.

Kate Miller fue obligada a 
abordar un avión con rumbo a 
Nueva York, después de haber 
pasado una noche entera en el 
aeropuerto. El pasado domingo, 
fue detenida en su hotel de Te
herán, en compañía de su amiga 
Sophie Keir. Antes de subir “ 
avión, manifestó ante periodis
tas que había recibido malos 
tratos de los funcionarios Qoe 
la detuvieron.

Las 18 feministas que llega
ron ayer a Teherán vienen en 
representación del recién creado 
domité internacional para los 
derechos de la mujer, con 
la misión de investigar la situa
ción de las mujeres iraníes a la 
luz de la revolución islámica.

La delegación fem inista esta 
encabezada por la editora uau- 
cesa Claude Serva-Schreiber, la 
feminista alemana Alice Schwar
zer, la directora cinematografíes 
egipcia Leila Abusaif y la esen- 
tora Rabana Maria-Antonietta 
Macciocchi.

La escritora francesa, Sim®' 
ne de Beauvoir, tuvo que anula 
su viaje en. el último mortient 
por motivos de salud.
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En una nota hecha pública 
hoy, el Ministerio de 
Asuntos Exteriores de Hanoi 
afirma que tropas chinas 
permanecían en territorio 
vietnamita aún después de 
que Pekín, el pasado 1 (» de 
marzo, anunciara su retirada 
total, al tiempo que acusa a 
los chinos de haber removido 
mojones fronterizos.

El ¡)ortavoz del Ministerio 
señala que el pasado 18 de 
marzo, o sea. dos días 
después de anunciar Pekínel 
fin de su retirada, aún 
quedaban en territorio 
vietnamita unos 10.000 
soldados chinos. .Al mismo 
tiempo, el Gobierno de 
Hanoi, por segunda vez en el 
plazo de 48 horas, acusa a 
China de haber alterado el 
trazado de la “frontera 
histórica".

Euentes bien informadas 
(le Bangkok manifestaron 
anoche (jue Vietnam está 
enviando grandes 
contingentes militares, entre 
ellos parte de sus tropas de 
élite, al Aiorte del país. Esta 
concentración de soldados 
en las provincias fronterizas, 
no ha concluido todavía.

.Según estas mismas 
fuentes, el objetivo de esta 
operación militar podría ser 
doble: por un lado, expulsar 
a los chinos de las zonas, que 
Vietnam reclama- como 
territorio suyo, y, por otro, 
prepararse para una posible 
nueva invasión china.

Mientras tanto, Vietnam 
c o n t i n ú a hoy las 
celebraciones de su “victoria 
sobre lo.s agresores chinos” 
que comenzaron el pasado 
miércoles en todo el país. 
Según Radio Hanoi, las 
manifestaciones triunfales 
que tuvieron lugar en Hanoi, 
H a i f o n g y P 1 e i k ú 
congregaron a más de 80.000 
personas.

EVGAMBOVA

En la vecina Gamboya, los 
guerrilleros jemeres rojos 
leales al derrocado régúnen 
de Pol Pot anuncian hoy (jue 
consiguieron rechazar a das 
fuerzas vietnamitas <|uc 
intentaron reconquistar 
Kompong .Speu, importante 
ciudad situada a 40 
kilómetros al Oeste de 
l’hnom Penh que los 
guerrillero.s afinnan haber 
conquistado hace cuatro 
días.

Al mismo tiempo, la 
emisora de los jemeres rojos 
difunde hoy un nuevo parte 
de guerra, según el cual la 
guerrilla dio muerte a 800 
vietnamitas y a un consejero 
militar soviético en 20 
acciones bélicas llevadas a 
cabo en diversos puntos de 
Kampuchea entre, el 15 y 18 
de. marzo.

Gírculos militares de 
Pangkok, aún estimando que 
las cifras de bajas dadas por 
la “Voz de Kampuchea 
democrática” son excesivas, 
admiten no obstante que las 
acciones guerrilleras de las 
fuerzas leales al derrocado 
régimen camboyano han 
aumentado en las últimas 
semanas, coincidiendo con el 
con flicto chino-vietnamita.

KE primer ministro
THAILANDIA,

KN MOSCH__________

El primer ministro del 
Heino de 'l'hailandia, general 
Kriangsák Chomanán, llegó 
hoy a Moscú en visita oficial, 
invitado-por el Gobierno 
soviético.

En el aeropuerto de 
■^hcrcmeticvo el dirigente 
fliailandés fue recibido por el 
primer ministro soviético 
Alexei kosyguin, ministry de 
Asuntos Exteriores, Andrei 
Gromyko y otros dirigentes 
soviéticos.

Frente al Parlamento israelí: Esperando la paz, en. guardia.

JERUSALEM, 21 
(Efe).— Israel no se retirará 
“jamás” a sus fronteras 
anteriores a la “guerra de los 
seis días”, ni permitirá el 
establecimiento de un 
Estado palestino en 
Cisjordania, afirmó 
enérgicamente Menahen 
Begin.

En una declaración 
oficial hecha ayer martes 
titulada: ‘Respuesta oficial 
del Gobierno de Israel al 
primer ministro egipcio 
Mustafá Jaliiy, el primer 
ministro israelí declara:

“Israel no regresará jamás 
a las fronteras anteriores a la 
guerra de junio de 1967, 
Israel jamás permitirá e 
impedirá que se cree un 
Estado palestino en 
Cisjordania, mientras que 
Jerusale'n una y reunificada, 
seguirá siendo eternamente

la capital de Israel”.
La declaración de Begin 

es la consecuencia de la 
anteriormente realizada por 
Jalil, por lo que el primer 
ministro precisó:

“Hubiera preferido que, 
una y otra parte, se 
hubieran abstenido de 
adoptar posiciones 
susceptibles de alienar el 
ambiente que debe reinar 
antes de la firma del 
acuerdo de paz, pero no he 
tenido más remedio que 
aportar esta precisión, tanto 
ante los ojos del primer 
ministro egipcio como del 
Bresidente de los Estados 

Inidos, del Rey de Arabia 
Saudita y todos los jefes de 
Estado y jefes de 
Gobierno”.

La declaración la hizo 
Begin ante el “Knesseth” 
(Parlamento), siendo 
interrumpido por violentas 
interpelaciones procedentes 
de la izquierda.

JALIL: SE FIRMARA 
EL ACUERDO

A menos de una semana 
de la prevista firma de un

tratado de paz, surgen 
discrepancias entre Egipto e 
Israel en la interpretación 
del acuerdo sobre el futuro 
de Jerusalen y Cisjordania.

El primer ministro 
egipcio, Mustafá Jalil, dijo 
que su colega israelí, 
Menahen Begin, “ha 
Wasnington.

Jalil indicó que la 
posición egipcia es “firme y 
sin cambio: Israel deberá 
retirarse de todos los 
territorios árabes ocupados 
en 1 9 6 7^ incluida la 
Jerusalen arabe, y deben 
cumplirse los derechos 
legítimos del pueblo 
palestino”.

En cuanto a la cuestión 
palestina, añadió Jalil, el 
acuerdo-marco de Camp 
David pide su resolución en 
todos los aspectos y 
establece que la solución 
“debería tener en cuenta los

“No habrá Estado palestino 
en Cisjordania"

derechos legítimos del 
pueblo palestino”.

PLAZOS DE 
DEVOLUCION DE 
POZOS PETROLIFEROS

A siete días de la firma 
del tratado de paz, Israel y 
Egipto no resolvieron aún 
cual será el plazo para 
desvolver los pozos 
petrolífero “Alma” del 
desierto del Sinaí.

El ministro de Defensa. 
Ezer Weitzman, fue ayer 
categórico ante la radio 
militar israelí: “Por el plazo 
de la devolución de los 
pozos no vamos a postergar 
la firma del tratado de paz”.

Weitzman dijo^*®'"^» Israel 
restituirá a Egipto ei Arish, 
la única ciudad en los 
61.000 kilómetros 
cuadrados del Sinaí, a los 
noventa días de firmarse la 
paz en el “salón oriental” de 
la Casa Blanca, en 
Washington.

La entrega de los pozos 
“Alma” y de los perforados 
en el golfo de Suez, que los 

israelíes exploraron y 
explotan desde 1975, serían 
entregados dentro de nueve 
meses. Egipto pide que sea 
en seis o siete meses.

ESTRATEGIA DEL 
mundo ARABE

Mientras el Parlamento 
israelí debate el acuerdo de 
paz con Egipto, el resto del 
mundo árabe estudia la 
estrategia que adoptará 
después de que El Cairo y 
Tel Aviv firmen el tratado.

El Gobierno iraquí 
anurició que convocará una 
reunión urgente que se 
celebrará en Bagdad, los 
días 27 y 29, de los 
ministros árabes de 
Economía y Asuntos 
Exteriores para considerar la 
acción conjunta a seguir tan 
pronto como Egipto firme 
el tratado.

En El Cairo, el periódico 
“Al Ahram”, dijo que el 
presidente Egipcio, Anuar 
Sadat, viajará a Washington, 
el proximo sábado para la 
firma del tratado de paz, 
prevista para el lunes 26.

El objetivo de la reunión 
sería el de poner en práctica 
las decisiones adoptadas el 
pasado noviembre en una 
envenenado la atmósfera 
para la firma del tratado de 
paz” cón sus declaraciones 
ante el Parlamento judío.

Pero el primer ministro 
egipcio piensa que la 
declaración de Begin no 
impedirá la firma del 
tratado de paz, prevista para 
el próximo lunes día 26, en

ARAGON/expres
* Un periódico distinto
* Un estilo nuevo.
* Unas colaboraciones 

seleccionadas.

conferencia de, países árabes 
opuestos a la “cumbre” de 
Camp David, que consolidó 
el proceso de paz 
egipcio-israelí.

Una de las decisiones 
secretas de dicha 
conferencia, según algunas 
fuentes, establece sanciones 
económicas contra Egipto 
en el caso de que firme, un 
tratado de paz bilateral con 
Israel.

Por otra parte, un 
importante dirigente de la 
O.L.P. de la línea moderada, 
ha declarado ayer que su 
organización revisaría su 
política de firme oposición 
a los actuales esfuerzos de 
paz en Oriente Medio, si los 
mismos condujeran 
realmente a la autodetermi- 
nación palestina en 
Cisjordania, ineludo el 
sector árabe de Jerusale'n y 
la franja de Gaza.

VISTO BUENO AL 
MATERIAL BELICO

El Gobierno 
norteamericano dio ayer el 
visto bueno a la entrega, 
durante los próximos meses, 
de material bélico para 
Egipto e Israel por valor de 
cinco mil millones de 
dólares.

El secretario de Defensa, 
Harold Brown, al confirmar 
esta cifra dijo que tan 
pronto se firme el tratado 
de paz, el Gobierno enviará 
al Congreso los detalles del 
programa y se espera una 
rápida autorización del 
mismo.

HUSSEIN CRITICA EL
TRATADO DE PAZ

El Rey Hussein de Jordania ha criticado el trufado de 
paz egipcio-israelí, por considerarlo una medida unilateral 
del presidente Anuar Sadat, en el que se ignoraron los de
rechos de los palestinos,

*‘Con la firma por Egipto de un tratado de paz separado 
con Israel”, dijo el Rey, “presenciaremos la salida de una 
importante fuerza árabe de la línea de frente”.

Añadió Hussein: “Debemos continuar adheridos a las 
peticiones de un acuerdo honrado y justo que garantice 
la retirada total israelí en las tierras ocupadas, el regreso 
a Jerusalen árabe y la restauración de los derechos pales
tinos en el marco de un acuerdo amplio

“Un acuerdo justo es indivisible y los derechos árabes 
no deberían ser ignorados en tal acuerdo”, dijo Hussein.

El monarca jordano ha rechazado repetidamente las in
vitaciones norteamericanas para unirse al proceso de Camp 
David, insistiendo en que las partes deben volver a la Con
ferencia de Ginebra, bajo los auspicios de la ONU, para 
lograr un acuerdo amplio.

TU CIUDAD 
NECESITA 
ALCALDE 

SOCIALISTA

VOTA PSOE
“R"
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w
LOS EX ZARAGOCISTAS _________________

VAMOS a dar nuestro habitual repaso semanal a la 
actuación de los jugadores ex zaragocistas que mili
tan en diversos equipos de Primera y Segunda División. El 

balance en la última jornada, que ya comenzó el sábado, 
fue el siguiente:

"Lobo" Diarte estuvo solamente discreto y el árbitro 
le* mostró una tarjeta amarilla por protestar sus decisiones. 
El Valencia, en noche fallera,’venció (4-0), pero no con
venció ante el endeble Celta. Diarte, aunque ha vuelto a 
la titularidad, sigue sin oler el gol.

A pesar de que el Español realizó un flojo partido en el 
campo del Rayo Vallecano, donde perdió por 2-0, "Nan
do" Molinos, sin grandes alardes, cuajó una actuación 
muy positiva.

El Burgos, que plantó cara al Madrid en el segundo 
tiempo, acabó perdiendo en Chamartín por 4-1 y Ruiz 
Igartua estuvo más eficaz que brillante, mereciendo la 
calificación de aprobado.

En el Granada, que sucumbió en Lasesarre (3-1), no 
fueron alineados ni Pepe González, ni Insfran, en cambio 
si que actuó Izcoa que estuvo bien, bajo los palos, a pesar 
de encajar tres goles.

En las filas de un desmelenado Baracaldo, Duñabeitia 
sólo jugó en el segundo tiempo, teniendo una notable ac
tuación.

En el Tarrasa que perdió (2-0) en Getafe no jugó Ru
bial, pero sí lo hizo Oviedo que estuvo muy flojo.

Planelles, en el Castellón que fue derrotado en Elche 
(2-0), sólo actuó en la última media hora, siendo el más 
destacado de su equipo, porque supo poner orden en el 
centro del campo, desde donde nacían frecuentes y peli
grosos contraataques.

Finalmente, digamos, que en el Valladolid que empa
tó (1-1) en Sabadell, no fue alineado Camacho.

Uni-tiiar la

tantísima, con el Ipswich 
Town ingles. Se trata de ven-

cuartos de final de la Reco
pa, llegándose a este choque 
con la ventaja inicial de dos

goles a uno, conseguida por 
los ingleses en el primer par
tido. Allí, en el Reino 1' '

noche, en el 
Camp Nou”, el Bar

celona tiene una cita impor-

RECORD DE EXPULSIONES

segunda ronda de

OTRA vez un jugador actual del Real Zaragoza vuel

ve a estar en la lista negra de los expulsados. El do
mingo le tocó a Heredia que fue enviado a la caseta antes 

de hora por el árbitro. ¿Motivo?. Acumulación de dos tar
jetas amarillas,.por lo que inmediatamente viu como le en
señaban la de color rojo.

Heredia había recibido la primera amonestación en el 
primer tiempo por una fuerte entrada y tras el descanso 
recibió la segunda por agarrón a un contrario. En los dos. 
casos fue protagonista el joven jugador de la Real, López 
Ufarte, ya que era a él a quien tenía que vigilar nuestro de
fensa.

De todas formas parece mentira que un futbolista de la 
experiencia de Heredia haya picado en el anzuelo de es
ta doble amonestación que le acarreó su marcha a los ves
tuarios antes de tiempo. Si, si, se le escapaba peligrosa
mente López Ufarte cuando lo agarró, pero ¿no pensó 
que ya había sido advertido con una tarjeta amarilla y que 
si lo expulsaban, como así fue, ocasionaba un gran perjui
cio a su equipo? Porque críticos de la solvencia de Eros- 
tarbe, han escrito en San Sebastián, que la expulsión de 
Heredia fue bastante decisiva en el rendimiento del Zara
goza. Expulsión que llegó además, cuando mejor estaba 
actuando nuestro equipo. Aunque esto no quiere decir ni 
mucho menos que, con Heredia o sin Heredia, el Zaragoza 
no hubiera salido derrotado de Atocha, pero ¿quién sabe?

La verdad es que los zaragocistas, en la actual tempora
da, están batiendo todos los récords de expulsiones en Pri
mera División. Y esto no dice nada a nuestro favor. Si ai 
menos fuéramos mejor clasificados...

SORPRESA Y RECELD

H A inesperada noticia del posible fichaje de Finarolii 
ahí por nuestro primer club ha causado sorpresa y rece
lo. Sorpresa porque constantemente se está aireando que 
en ias arcas de Requeté Aragonés, 12 no hay un duro y re
celo porque se trata de un futbolista cosido a lesiones cu
yo futuro rendimiento no deja de ser una auténtica incóg
nita.

El delantero centro Finarolii nació en la capital de Ar
gentina, pero ha estado en el Elche dos temporadas y me
dia, equipo al que, en la actualidad, sigue perteneciendo. 
Por eso, caso de llevarse a cabo la operación, suponemos 
que ios ilicitamos pretenderán sacar una buena tajada eco
nómica con su traspaso. ¿Dónde piensa encontrar el dine
ro el Zaragoza para pagarlo? ¿Van a pedir otro anticipo 
a los socios?

Luego hay otra y es que, según se dice, Finarolii ha 
sufrido en sus piernas varias lesiones importantes, de las 
que también aseguran se encuentra totalmente recupera
do. Dios nos libre de intentar chafar ningún fichaje, por
que a lo mejor resulta que este caballero bonaerense es 
quien podía resolver todos los males futbolísticos que nos 
aquejan. Sin embargo tampoco podemos evitar la pregun
ta de ¿será el fichaje de Finarolii, si es que se realiza, la 
segunda edición, corregida y aumentada, de las contra
taciones de Planellles y Mendieta? Por citar, nada más dos 
casos recientes. Luis ERCÏLLA

ENVIO AL PRESIDENTE

ESIO SI Píe feo
Don Armando, don Armando...! , que esto se pone feo.

Así no vamos a ningún lado y usted lo sabe bien. 
Vamos a ver cómo nos las arreglamos para salir del pozo en 
que nos encontramos, porque desde luego, lo que parece 
imposible es que los chicos de la plantilla sepan sacar un solo 
punto lejos de "La Romareda".

¿Quién le iba a decir a usted, hace unas fechas, que en 
plena jornada veinticinco de Liga, el club que usted preside, 
se iba"a encontrar con cuatro negativos y a un paso de la 
Segunda División? Porque tendrá que reconocer que la 
cantera da resultado cuando su integración en el equipo se 
produce en pequeñas dosis, pero nunca -tirando por la calle 
de en medio y pretendiendo formar un equipo basado, única 
y exclusivamente en ésta. Y de ello no tiene la culpa don 
Vujadín. Porque si no le dan mimbres de más posibilidades, el 
hombre tendrá que buscar entre aquello que despunta cerca 
de él. Si da resultado, usted se apunta el tanto diciendo: 
¿"Ve como, en la cantera, está el futuro del club"? ; si nu lo 
da, se carga al entrenador y santas pascuas. Tendrá que 
reconocer que eso es jugar con paraguas.

En San Sebastia'n, para no romper nuestras ya 
tradicionales costumbres, una vez más volvimos a salir con las 
orejas gachas. La semana, desde luego, no le había sido muy 
propicia al Real Zaragoza, en lo que a suerte se refiere, pues a 
la expulsión de Amorrotu en Alicante y la correspondiente 
sanción de un partido, se sumaban las bajas de Victor y la 
posterior de Lasa, nada mas comenzado el encuentro.

Está visto que somos los pupas de la División de Honor, 
i para que luego vengan los del Atletico de Madrid 
queriéndonos usurpar el puesto! Pues bien, no solamente se 
juntaron todo este cúmulo de adversidades, sino que además, 
Heredia tenía que abandonar el terreno de juego por doble 
amonestación. ¿Sera posible tanto infortunio...?

De todas formas, mientras hay vir' la esperanza, y de 
ahí que aunque la situación del Rea. _...ugdza sea más que 
preocupante, los proximos partidos a disputar deben ser 
auténticas finales para nuestros hombres. Así hay que 
mentalizarlos a partir de ahora, pues de lo contrario, no va 
haber nadie que de un solo duro por la supervivencia de 
nuestro equipo.

J.SANZ FERNANDEZ
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r par- 
I Uni- do, los pupilos de Muller 

encuentro

TOWNI

realizaron un 
práctico y muy completo, 
consiguiendo un -----resultado

altamentetaquillero y
esperanzador, que, en bue
na lógica, caso de no dor
mirse en los laureles, puede
abrirles las puertas de una 
semifinal europea y repre
sentar un buen “parche” 
económico para las arcas del 
club azul-grana. Esperamos 
y deseamos, como españoles 
que somos y por considerar
nos representados por el 
'’Barça”, que los chicos de 
Lucien Muller sigan adelan
te en la competición. Que 
así sea.

EL BARCELONA, AL 
COMPLETO

Frente al Athlétic de Bil
bao, el sábado último, Lu
cien Muller ensayó más o 
menos el conjunto que hoy 
habrá de presentar ante el 
Ipswich, según reiteradas 
manifestaciones del intere
sado. Baja forzosa es el Jo
ven Carrasco, que no puede 
intervenir en la Recopa, y 
también De la Cruz, por 
cuestión de tarjetas. Por lo 
demás, esta puede ser la for
mación “blau-grana” en no
che de miércoles: Artola; 
Ramos, Migueli, Olmo y 
Albadaiejo; Zuviría, Rexach 
y Asensi: Heredia, KrankI y 
Martínez. Aunque también 
pueden jugar, entre otros.

a pesar de que el dos a uno 
de ventaja conque sus mu
chachos llegan a Barcelona 
pueda parecer corto. Ase
gura conocer muy a fondo 
al Barcelona, su verdugo en 
la UEFA de la anterior cam
paña, consecuencia de la se
rie de penaltys, y por ello, 
en palabras de Robson, sabe 
cómo jugarle al conjunto 
azulgrana y cómo contener
lo en su salida. Nos parece 
que en el fútbol ésto es mu
cho decir, pero tampoco va
mos a llevarle la contraria a 
Robson, éso por desconta
do. Y aquftienen, poco más 
o menos, la formación que 
piensa presentar en el “Camp 
Nou”: Cooper; Burley, Ti- 
bbot. Mills, Osman, Butch- 
ner. Wart, Mhuren, Brazil, 
Gatess y Gaddis. Gates y 
Gaddis marcaron los goles 
de su equipo en el partido 
de ida, siendo Ward la figura 
del mismo.

OTRA MILLONADA DE 
TAQUILLA

MULLER

Neeskens (casi seguro), Este
ban y Tarrés.

ROBSON, ESPERANZADO

Y para demostrar que la 
participación en los torneos 
europeos tiene sus alicien
tes, bástenos añadir que si 
en la confrontación ante
rior, frente al Anderlech, se 
recaudaron en el “Camp 
Nou” alrededor de los vein
ticinco millones de pesetas, 
(muérete de envidia. Real 
Zaragoza), en estos momen
tos, tal como ha ido la venta

Robson, mister inglés, 
mantiene la esperanza de se
guir adelante en la Recopa,

CHRIS EVERT, SE CASA
NUEVA YORK, 21 (Efe).- El nombre 

de Chris Evert morirá jjronto en el mundo 
del tenis a partir del día 17 de abril del pre
sente año, la tenista norteamericana se lla
mará Chris Lloyd, o Chris Lloyd-Evert, ya 
que contraerá en esa fecha matrimonio con 
el también tenista, el británico John Lloyd.

I

T¿L€TIPO\ 
DEPORTIVO

FUTBOL: COPA LIBERTA
DORES DE AMERICA

TENIS: PERDIO FERRER 
EN CARACAS

BOGOTA, 21 (Efe).- Con el triunfo 
conseguido anoche por el Deportivo Cali de 
Colombia sobre Quilmes de Argentina, el 
Cali e Independiente se ubicaron en el lide
rato del grupo uno de la Copa Libertadores 
de América.

Millonarios quedó en tercer lugar, con el 
empate tres a tres frente a Independiente y 
Quilmes en el último lugar.

de boletos, es muy posible 
que se llegue a superar tan 
importante millonada (otra 
vez nos morimos de envi
dia). En la Ciudad Condal 
el ambiente “es de lujo”, el

ambiente es de fiesta mayor; 
casi nadie se acuerda del tor
neo liguero, en el que las co
sas no le ruedan muy bien al 
Barcelona que digamos, 
pensando ya en la gran final

de la Recopa, con “su Bar
celona” participando en 
ella. Por nosotros que no 
quede, desde luego.

Enrique PEYRONA

VIVIR PARA VER

EL INCREIBLE PICHAJE DE 
FINAROLLI

CARACAS, 21 (Efe).— El venezolano 
José María Valdés derrotó al español Fran
cisco Ferrer por 6—3, 6—4, en partido juga
do anoche aqui', correspondiente al torneo 
de tenis "Altamira".

Los dos jugadores deqalegaron una gran 
combatividad, imponiéndose al final la me
jor calidad y preparación del venezolano.

El "Altamira" se disputa por segunda-vez 
en las canchas del club del mismo nombre 
con la participación de tenistas menores de 
21 años.

HOCKEY SOBRE HIELO: 
MUNDIAL “B"

DERROTA DE MUÑOZ
NANCY (Francia), 21 (Efe).— El francés 

Jean Louis Maillet se ha impuesto por 6—4 y 
7—6 al español Antonio Muñoz, én la prime- 
ce ronda eliminatoria del torneo internacio
nal de tenis de Nancy, dotado con 50.000 
dólares en premios.

GALATI (Rumania).— 21 (Efe).— Di
namarca venció a Hungría por tres tantos a 
uno, en partido jugado anoche aquí, corres
pondiente al Campeonato del Mundo de 
hockey hielo, categoría "B".

Los parciales fueron 1—0, 0—1 y 2—0, 
respectivamen te.

La clasificación general, después de esta 
jornada, es la siguiente:

1.— Alemania Oriental, 6 puntos. 2.— 
Rumania, 5.— 3. Austria, 3.— 4. Dina
marca, 2.— 5. Hungría, 0 puntos.

NATACION: REUNION 
INTERNACIONAL EN LA 
UNION SOVIETICA

NASTASE EXCLUIDO DEL 
torneo DE NUEVA 
ORLEANS

NUEVA ORLEANS, 21 (Efe).- Por un 
gesto demasiado obsceno, lile Nastase fue 
descalificado ayer del torneo de tenis de 
Nueva Orleans, dotado con 175.000 dólares 
^ti Premios y puntuadle para el Gran Prix.

El impetuoso jugador rumano, que esta
da siendo dominado por 3/1 en el primer 
W por el norteamericano -Bob Lutz, hizo 
‘^na doble falta y lleno de colera tiró la pe
lota fuera. El árbitro, Dou Lang, atribuía 
si juego a Lutz. Nastase hizo un gesto obs
ceno y perdió el primer set por 7—6. Ganó 
^Buidamente el segundo set 6/3, pero fue 
dominado de nuevo en el tercero. El jugador 
mmano montó en cólera e hizo el gesto 
obsceno que le ha valido la descalificación.

La decisión ha asombrado al jugador, 
due asegura que su gesto no iba dirigido a 
otro que a él mismo, y ha provocado la có- 
'sra del público.

MINSK (Unión Soviética), 21 (Efe).- He 
aqu/ los ganadores de las distintas pruebas 
de la priméta jornada, disputada el martes, 
de la reunión internacional de natación Dee 
Minsk, en la que intervienen representantes 
de Unión Soviética, Alemania Federal, Ale
mania Oriental, Hungría, Rumania, Finlan
dia, Checoslovaquia y Cuba:

100 Libres mujeres: Olga Klevakina 
(URSS), 57,58.

100 Libres hombres: Sergue Krasisiouk 
(URSS), 52,83.

100 Mariposa mujeres: Tatiana Shelo- 
fastova (URSS) 1-04-78.

100 Mariposa hombres: Evgueni Seredi- 
ne (URSS), 56,42.

200 Braza mujeres: Lina Katchuchaite 
(URSS) 2-31-63 (a 21 centésimas de segun
do del record mundial).

200 Braza hombres: Robertas Youlpa 
(URSS), 2-18-42.

200 Espalda mujeres: 1. Elena Krouglo- 
va (URSS) 2-19-69.

200 Espalda hombres: Viktor Koutne- 
sov (URSS) 2-05-76.

Mario Finarolli sigue en 
Zaragoza de prueba en prueba y 

de doctor en doctor, mientras la gente 
no concibe cómo y a qué santo ha sido 
llamado, para las tales pruebas, un 
futbolista en sus condiciones. Gorda 
ha sido la campanada que Sisques ha 
dado con este “fichaje”. El entrenador 
se enteró ayer mismo de que el 
referido jugador interesa al Zaragoza. 
Sólo el presidente y su ojeador Chaves 
estaban en el tuétano de la madre del 
cordero.

Un futbolista que él mismo 
reconoce que ha padecido un calvario 
de lesiones, que hace un verano que no 
juega con sii equipo, que parece tiene 
especial interes en hacer el gran 
negocio con su traspaso y que, según 
apuntan los rumores, exige por él la 
friolera de treinta millones de pesetas.

¿Ustedes se pre^ntarán, como 
nosotros, que cómo diablos es posible 
que se entablen negociaciones con un 
futbolista que se encuentra en tal 
situación. Y más al recordar que donde 
falla el Zaragoza, no es en sus líneas de 
arriba, sino en la defensa. Porque eso 
de necesitar un portero, un central y 
un lateral, e ir a por un ariete, sólo se 
le puede ocurrir a quien de fútbol sepa 
lo mismo que uno de Trigonometría. 
Realmente asombroso y misterioso. Y 
es que sólo los directivos de fútbol y

sos sabios técnicos, son capaces de 
tropezar dos veces en el mismo 
Mendieta, ya que esta parece que 
podría ser la historia del nuevo fichaje 
que se está cociendo.

Por supuesto que ni el mismo 
futbolista, en sus declaraciones, parece 
llegar a creer ese sueño de las mil y una 
noches que para él supondría fichar 
por el Real Zaragoza. Y no diré con 
esto que directivos y técnicos del 
Zaragoza necesiten camisas de fuerza, 
pero gafas, sí. Porque es que no ven

Así está el fichaje de Finarolli. La 
gente no acaba de creer semejante 
despropósito y se pellizca para 
entenderlo, entendiendo que con la 
historieta infantiloide de este asunto, 
lo que se pretende es distraer la 
atención general del mal momento de 
preocupaciones por el que • está 
atravesando la afición sensata.

Vamos a ver qué pasa con este 
asunto y ya les contaremos, por que 
nos da la impresión de que habrá tela 
para contar y cortar. Así hace 
economías el arruinado Zaragoza de 
nuestras penas, tirando por la ventana 
las cien mil pesetas cercanas que va a 
costar, entre médicos, viajes y 
hoteles, el paseo de Finarolli por 
Zaragoza. Vivir para ver y creer.

BRUNET

p. G. Conferencias sobre 
Bn el deporte en Aragón

ZARAGOZA, 21. (ARAGON/expres). — Organizado por 
la Diputación General de Aragón, la proxima semana se ce
lebrará el primer ciclo de conferencias sobre el Deporte en 
Aragón, que constará de cuatro conferencias seguidas de de
bate; el programa previsto es el siguiente: ,

Día 26. — Problemática de la Educación Física en Ara
gón, por don Antonio Prat. ,

Día 28. -- Desarrollo de los Deportes Básicos en Aragon, 
por don Germán Morte.

Día 29. - Deporte Escolar en Aragon, por don Pedro Pa
blo Fernández. j o»Día 30. - Perspectiva de la Promoción del Deporte en
Aragón, por don José Manuel Rubio. . x

Todas las conferencias tendrán lugar a las siete de la tar
de, en el salón de conferencias del Palacio Provincial.

ARAGON/expres
* Un periódico distinto

* Un estilo nuevo.

* Unas colaboraciones 
seleccionadas.

Su hijo sabe andar, péro 
eso no basta. Enséñele a 

circular
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■ Los pasotas
■ Diferenciación entre porno y erotismo
■ Entre profesionalidad y política

lilalclia Y
mmismat/ca

MAGNA
EXPOS/C/O/V
F/LATEL/CA

UNA NEGATIVA INCREIBLE

HENfíY STEEPHEN, una cama, una voz echada a perder.

20

de V 0333®
PorEduardo ALARCON

un pasota que se anticipó a ios acontecimientos cuando 
en España estaban prohibidas todas estas cosas.

Tiempo para todo lo inesperado; mientras hombres se drogan, emborrachan y divierten, otros estudian, investigan y pre
tenden conocer el más allá de otros mundos.

ANGEL DEL POZO, dentro del cine y la popularidad, un 
caballero que no sabe ni quiere conocer de estos rollos.

h " ac 
i Confiesa; 
n’sa. Mar

O ! /Pernos i
- el café ca

CJ dispuesta a 
M J''®seesca

PAG

Con motivo de los Congresos
Marianos del mes de octubre

Estamos en vísperas de que se produzca un acontecimiento a 
nivel internacional; que ha de reunir en nuestra capital, en el 
próximo mes de octubre a representantes de todo el mundo ca
tólico, para asistir a los congresos “Mariano” y “Mariológico”.

Está anunciada la emisión de una serie de sellos que conme
morará y propagará por todo el mundo esta efeméride y aquí es 
donde comienza nuestra labor.

Es preciso que la Filatelia Aragonesa aune sus esfuerzos y 
ponga en marcha el proyecto para celebrar una mama exposi
ción filatélica que muestre en sus vitrinas la devoción mariana 
de tanto arraigo en Aragón.

Para ello es necesário que todos los que en nuestra región es
tamos vinculados dé una forma u otra a la Filatelia, unamos nues
tras fuerzas y juntos realicemos esta misión con el máximo es
plendor, de tal forma que pase a la posteridad como ejemplo de 
Jo que son capaces de hacer los amantes del sello de nuestra “pa
tria chica”.

Desde estas páginas hacemos un llamamiento a las asociacio
nes y agrupaciones filatélicas, tanto locales como regionales;co
merciantes del ramo; publicistas filatélicos, y en general a cuan
tos quieran unirse a esta empresa. Se impone la creación, con la 
maxima urgencia, de una comisión que proyecte y ejecute los 
trabajos necesarios para la consecución de este fin.

Esta llamada es extensiva a las autoridades regionales y muni
cipales; delegaciones de los Ministerios de Cultura y Turismo, y 
a cuantas entidades aragonesas están vinculadas con el mundo del 
arte y la cultura.

De mariera especial nos dirigimos al Excmo. Sr. Arzobispo y 
a la comisión organizadora del congreso, y desde aquí solicita
mos, con todo respeto, que apoyen esta idea y la consideren co
mo una ofrenda a nuestra Virgen del Pilar.

Precisamos de financiación, apoyo fundamental en cualquier 
gestion. Local capaz ya lo tenemos, pues la Feria Oficial y Na
cional de Muestras de Zaragoza nos ha ofrecido su recinto en el 
mes de octubre para albergar la exposición proyectada. Precisa
mos tambieil personas dispuestas a sacrificar parte de su tiempo 

cometido y que con su presencia, trabajo e ideas aporten 
a la futura comisión ésa ayuda que ha de precisar.

Todos juntos ló hemos de hacer.

OTRA SERIE POCO
AFORTUNADA_________  

las son mfantiles, su dibujo y composición de una ingenuidad 
kñ'______________ í'/olorid» deja bastantf que de

S papel ganado un poquito es en la calidad

Por lo que vemos, este tipo de diseño es el que está de moda 
entre los proyectistas de la fábrica nacional y no queda otra so
livión que-tesignarse. ;Con las maravillosas pequeñas obras de 
arte que hay entre los sellos españoles!

REMEDIO CONTRA LA
ESPECULACION

Sigue desmadrada la carrera de los precios. Un buen coleccio- 
msta nos confesaba que una serie del año 75 que se estaba ven- 
0 Ann í-500 pesetas ha subido su cotización en un solo golpe 
3.000, y por supuesto sin razones justificadas de mercado. Sólo 
pura especulación y eso es una estafa para- el pequeño coleccio
nista.

buena solución para frenar a los es- 
Peculadores: dedicarse al sello extranjero que ofrece atractivas 
posibilidades y dejar el español para los propietarios de algún 
pozo de petróleo que otro.

AGRUPACIDN ARTISTICA
ARAGONESA___________

Lnos cuantos socios de la Agrupación Artística Aragonesa 
con muchas ganas de trabajar y presididos por don Miguel Orti- 
lles decidieron fundar una sección filatélica infantil y sin perder 
cornba solicitaron de .Madrid la concesión de un matasellos ale
górico para la estafeta especial de correos correspondiente. Con 
ejemplar celeridad solicito la D.G. de Correos el envío del boéeto 
oportuno y con no menos prontitud fue remitido a Madrid. To
do iba sobre ruedas...

Cuando ya estaban ios trabajos muy avanzados y los organi
zadores respiraban optimismo por todas partes, llegó el jarro de 
agua fria. La U.G. de Correos negó el matasellos Lasándose en 
que el grupo zaragozano no estaba inscrito en la Federación Es
pañola de Sociedades Filatélica. Y dio carpetazo al asunto.

9Eie había solicitado en tiempo debido su 
mscripción en la federación. Lo ocurrido fue que como estos se
ñores se^ reúnen de uvas a peras, la solicitud en algún cajón de 
secretaria, estaba criando musgo sin que el responsable se digna
ra acusar recibo por lo menos.

Total, que el proyecto naufragó y el intento quedó en agua 
Lo^ajas, pero estamos seguros que los hombres de la Agrupa

ción han encajado el “golpe” con serenidad y trabajan ya para 
que sea sonada su próxima aparición en público. ¡Hala!

A/E - 21-3-79-espectácu/os

PASOTA, un personaje de la calle, del día. El 
ciudadano normal puede hacerse preguntas 
cómo son los pasotas. Pues bien: No visten como 

el resto de las personas y si pueden no usan ni bra
gas, ni slips. Un jersey, una chaqueta que sirva de 
todo y, eso sí, unos largos calcetines de lana en
fundados en unas botas guarras como ellos. Procu
ran no trabajar yjde hacer algo se dedican a pintar, 
pequeñas artesanías, “nifes” o vivir del prójimo o 
de la familia quiénes con tal de quitárselos de enci
ma los pro tejen económicamente para que estén 
fuera de su vista. Procuran vivir revueltos y en co
munas, donde la limpieza se ausenta. Hombres y 
mujeres se acuestan mezclados, pero no por deseo 
de sexo sino porque todo les importa bien poco.

— ¡Pasa contigo, tío!
— ¡A ver ese pinchazo...!
-¡Enrróllate...!

Tienen su lenguaje particular que se va popula
rizando. En Madrid los pasotas abundan y son en 
muchas ocasiones protagonistas de sucesos en las 
noches navajeras. El porro, el cubata, el bocadillo. 
Muchas vidas se van perdiendo en este ambiente y 
es triste recordar, casos como el de Henry Steepehn, 
una carrera, una voz echada a perder, un tipo de 
pasota que se anticipó a los acontecimientos cuan
do en España estaban prohibidas todas estas cosas. 
Henry le daba a la droga y nunca más, artística
mente, se volvió a saber de él. Alfredo Alaria, por 
esta y otras causas, fue expulsado de España por 
“non grato”. Y así una relación larga.

■
 Claro esta que en el mundo de la populari
dad abundan personas como Angel del Pozo, 

un caballero que ni sabe ni quiere conocer de estos 
rollos, pendiente de su mujer, sus hijos y su trabajo 

de cine. Estamos viviendo tiempos para todos y 
mientras hombres se drogan y emborrachan, otros 
estudian, investigan y pretenden conocer el más 
allá de otros mundos. Para todos los gustos y am
bientes.

■ El cine, como la televisión, grandes medios 
de difusión, influyen muchos con sus argu

mentos.'Sin pretensiones de moralista, que no lo 
soy y yo también tengo lo mío, las películas “S” y 
su publicidad exterior tan descarada perjudican 
más de lo que nos imaginamos. El cine “X^’ dicen 
no ha llegado todavía a España porque a quien co
rresponda parece indicar que “el erotismo es el ac
to sexual disimulado, mientras que pornografía es 
cuando se realiza de verdad”. No estoy de acuerdo. 
Y no hablemos ya en salas de flestas en Barcelona, 
por ejemplo “Mon blue” o “Bagdad” donde se vé 
todo entre hombre y mujer porque el espectáculo 
líbico está ya superado de hace tiempo. O uno es
tá ciego, o uno tiene esa copa de más en la madru
gada, pero allí la pareja hace el amor a toda vista y 
sin escrúpulo alguno. Susana Estrada al lado de es
tas señoras es inocente amapola, aún a pesar de lo 
del “robot”.
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■ ¿Politizados nuestros famosos? Algunos sí y 
otros no. Marisol González ha demostrado a 

las clarísimas sus tendencias derechistas asistiendo 
al mitin de Unión Nacional, como el cantante De 
Raymond que no se pierde una. Francisco Vallada
res es distinto, y si en la campaña del 15 de junio 
grabó las cuñas de UCD, lo hizo porque es su ofi
cio de doblador y anunciador de “spots” publici
tarios, que lo mismo le dá un partido político, que 
un coñac; pongo por caso. El dice no ser de UCD 
ni de nadie, y para él haber grabado estas cuñas es 
igual que cuando interpreta en teatro a un crimi
nal. Un personaje más y su medio de vida.
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MARY DE LIS SE CONFIESA
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Lis? Porque te llamas Marisa.
— Fue en Barcelona, cuando 

empezaba. Alady me preguntó 
por mi nombre y yo le dije que 
Marisa, Menchu o María Luisa. 
Se horrorizó y dijo que, desde 
entonces, me iba a llamar Mary 
de Lis. Lo gordo fue que luego 
supe que otra compañera com
petía conmigo llamándose igual. 
Pero tuve mucha suerte porque 
la interfecta se retiró, al casarse, 
y me quedé dueña de toda la 
tropa.

mones. Fíjate si será hermoso 
que no lo dejan entrar en la cár
cel, por guapo...

— Para tener tantos maridos, 
como nos has contado, habrás 
tenido que enviudar muchas ve
ces.

MIL VECES VIUDA

LOS CAMAREROS 
YE L AMANTE LADRON

No me importaría cortarme 
una pierna, para regalársela a 
don Matías Colsada”

Tengo un amante ladrón, que 
roba para mí, brillantes, visones 
y /amones"

Suárez es bello como una 
estatua, pero prefiero al 
discóbolo”

M
ARY de Lis es una frivolo- 

na de aúpa y una artistaza 
niucho cuidado, capaz de 

poner a caldo al público más 
^•9Wo, pues no se le resisten ni 

0' Paisano ni el militar, ni el ri- 
^ohón ni el obrero, ni el recluta. 

; omo las angulas de lomo negro 
f y f’uente Colgante, es de Bil- 
^0, sólo que recriada en el I 
afielo de Barcelona y en las 

oailes de Boggiero y el Tubo 
^ajagozano, por aquello del "Pla- 

y el "Oasis", donde tantos 
K fueron a calmar, con 
al5 carne bonita

j que allí estaba la Mary 
Up pecados. Es rubia como 

, LI y sus chichas, duras y 
de lujuria las 

1 admiradores pilli-

‘ ® ® templo
do eantante 'Tlata", dejan-

¡mioH Puerta las bacuchas del
cont°H ’ Pi'eguntar. Y nos ha 

I® de cosas que 
¡y a leer. Escúchenla
! los e están preparados para 
j ***®’*®n de hoja,

cante ^®^“'^®*’^ente que me en 

' ''ia d P''egunten por la
y 5'” tapujos. Estoy 

'que ® contártelo todo, aun- 
í’^^'atos los más paz-

co^^ acuerdo. Vamos a ver si 
lamie^ ^f^^e este cura. ¿Vas 
! "'«.Ma,y de Lis?

SU EMINENCIA, 
EL NOVIO DEL PALMAR

— Desde que rompí con Al
fredo voy muy poco.

— ¿Y quién es Alfredo?
— Un novio obispo que tengo 

en el Palmar de Troya.
— Eres tremenda, Mary. Y 

maridos, ¿cuántos has tenido en 
esta ciudad?

— Todos. Y el que en Zarago
za diga que no ha sido mi esposo 
alguna vez, es que no quiere que 
lo sepa su señora.

— Sepamos cómo te gustan 
los hombres.

— Especialmente crudos. Pero 
hay algunos que, ai horno y con 
una salsita verde y picante, están 
muy buenos.

— ¿Como cuantos empresa
rios se te habrán llevado al huer
to?

— Todos menos uno.
— ¿Y cómo se llama ese uno?
— Don Matías Colsada. Esto 

pasó cuando yo era una chica 
alegre de Colsada, pero un poco 
triste.

— Haz el favor de explicarte.

UNA PIERNA PARA 
EL SEÑOR COLSADA

— Estando en su compañía 
de revista, en Barcelona, don 
Matías me pidió un día que le 
enseñara en privado las piernas

y yo, que entonces era una chor
ba ingenua, le dije que si quería 
vérmelas se fuera a la sala, i Qué 
mema fui! Si ahora me lo pidie
ra, no solo le enseñaría el garrón, 
sino que me cortaría la pierna y 
se la daría, con liga y todo, para 
que se la pusiera en su mesilla de 
noche, con permiso de su prime
ra vedette de turno.

— Has dejado dé ser tremen
da. Mary, ya eres tremebunda. 
¿Y cuál es tu colorín político, si 
puede saberse, preciosa?

— El rojo pálido, tirando a 
rosa en puño varonil. Estoy a la 
derecha de Carrillo y a la izquier
da de Felipe. Creo que entre el 
carrocha y el guapo me encuen
tro fenomenal. Lo que no me va, 
ni por el forro, es el adolfísimo. 
Suárez es bello como una esta
tua, pero para eso prefiero a 
Discóbolo que lleva menos repi
ta y está mejor.

— ¿Quién le puso Mary de

— De todos los camareros del 
Plata, ¿cuál es el que más te va?

— Ya lo creo. Soy multiviu- 
da. Mis pobres maridos, que en 
gloria estén, se cuentan a cientos 
y sin contar los novios que pasa
ron a peor vida, porque la vida 
sin mi, tiene que ser mucho peor 
que conmigo. Pues si, te lo con
fieso, he enviudado muchísimas 
veces. Siempre tengo los trapos 
negros en la tintorería.

— Uno que lleva 
blanca.

— Ese dato no es 
Profundiza un poco 
tengas miedo, guapa.

chaqueta

bastante, 
más. No

— Todos son maravillosos y 
divinos. Pon que me van todos y 
para toda la vida.

— ¿Y si se enfadan con ellos , 
y contigo sus señoras?

— Elias son mujeres, ial fin!, 
y se harán cargo de nuestras de
bilidades.

— Y para el amor, ¿qué pre
fieres, pérfida Mary, día o no
che?

— Eróticamente hablando, 
prefiero la madrugada. Si son 
rubios, el día, y si morenos, la 
noche. También puedes decir 
que me acuesto con "El Sol".

— Eso es una metáfora.
— No, no. "El Sol "es un de

lincuente internacional que roba 
para mí aderezos de brillantes, 
collares de perlas, visones y ja-

— ¿Es cierto que una firma 
americana, dedicada a la fabrica
ción, en serie, de muñecas de 
goma, quiere usar tu figura para 
patentar un modelo sexy que 
piensan vender muy bien?

— Oye, lo sabes todo. ¿Quién 
te lo ha dicho? Zaragoza es un 
pueblo. Todo trasciende. Pues sí. 
Pero no hay nada en concreto. 
Porque pido tres millones y sólo 
me ofrecen doscientas mil pese- 
tasi Si se ponen a tiro, ya vere
mos.

— Para acabar, dime algún 
proyecto tuyo que aún no se se
pa en Zaragoza, tu ciudad adop
tiva.

— Pues que dejo el "Plata" 
porque me voy a Holanda con
tratada por tres meses. Salgo el 
primero de mayo.

— Pues buen viaje, preciosa, 
y ya nos traerás queso de bola...

a
HORIZONTALES

I. Golpe de luz vivo y pa
sajero. - 2. Existían. Conjun
to de flores. - 3. Sonrisas, 
carcajadas. - 4. Símbolo del 
aluminio. Título de algunos 
religiosos. Quia. - 5. Espacio 
indeterminado de tiempo. 
Valle de los Pirineos. - 6. 
Casa muy grande y destarta
lada. - 7. Calcio. Abuelo de 
Cesara. - 8. Esclavas de Ha
rén. - 9. De color amulata
do o moreno obscuro. Suce
so.

VERTICALES
1. Mover el remo. Planta 

de huerto. - 2. Terminación 
verbal. Recubierto de laca. - 
3. Fogón. Cortar árboles por 
su base. - 4. Juntos. Artícu
lo neutro. - 5. Voz que se 
usa para que se detengan las 
caballerías. Preposición inse
parable. - 6. Dar bramidos. 
Símbolo del escandio. - 7. 
Igualdad de nivel. Hace rui
do con la boca al dormir. - 8 
Invocación india. Tipo de 
embarcación, plural. - 9. 
Anotan. Demostrativo.

Por
JUAN POCH
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TEATROS

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza). — Centro 
Dramético Nacional. Vier
nes, 7,30 y 11. Bodas que 
fueron .famosas del Pingajo y 
la Fandanga, de José María 
Rodríguez Méndez. Direc
ción, José Luis Gómez, con 
una escenografía de Carlos 
Cytrynowski (Mayores 18).

CINES DE ESTRENO
ARGENSOLA. - 5-7-9-10,45 

(Mayores 16). Renata. Lisa 
Gastoni, Leonard Mann.

CERVANTES. - 5-7-9-10,45. 
(Mayores 16). Madame Ro
sa. Eastmancolor. Simone 
Signoret, Samy Ven Youjî.

COLISEO. - 5-7-9-10,45 (Ma
yores 16). El hombre que yo 
quiero. María Luisa Sanjosé, 
Arturo Fernández.

COSO. - 5-7-9-10,45. (Mayo
res 18). El impotentísimo. 
Eastmancolof. Lando Buz- 
zanca, Katia Khristina.

DONQÜUOTE. - 5-7 9-10,45.
(Mayores 18). Hoy estreno: 
¿Quiere ser el amante de mi 
mqjer? Eastmancolor. Ge
rard Depardieu, Carole Lau
re, Patrick Dew aere.

DORADO. - 5-7-9-10,45 (To
dos públicos). Esa gente tan 
divertida. Una máquina de 
hacer reír.

ELISEOS. - 5-7-9-10,45. (Ma
yores 18). Clasificada «S». 
Interior de un convento. Li
gia Branice, Howard Ross.

FLETA. — 5-7-9 y 11 (Mayores 
14). 2.® semana: Objetivo: 
Patton. Sophia Loren, Geor
ge Kennedy.

GOYA. - 5-7,15 y 10,45 (Ma
yores 16). Estreno: Coma. 
Genevieve Bujold, Michael 
Douglas, Elizabeth Ashley.

GRAN VIA. - 5-7,30 y 10 (To
dos públicos). 2.® semana. 
Superman, ei film. 
Panavisión-Technicolor. 
Marlon Brando, Gene Hack
man, Christopher Reeve.

LATINO. -7 5-7,30 y 10,30 
(Mayores 18). Desde hoy: 
Tres mqjeres, con Sissy Spa
cek y Shelley Duvall.

MOLA. 4,15-7,15 y 10,13 
(Todos públicos). Jesús de 
Nazaret (2.* parte). Un film 
de Franco Zeffirelli, con un 
excepcional reparto. Techni
color.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
Francisco Vitoria, 30. SALA 
1: 11,30-5-7,30 y 10,30 
(Mayores 14). 2.® semana: El 
restaurante de Alicia, con 
Arlo Guthrie y Pan Quinn. 
De lunes a viernes, matinal 
100 pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4.- - 
SALA 2: 11,30-5-7,30 y 
10,30 (Mayores 18). Desde 
hoy: Confidencias, con Burt 
Lancaster, Silvana Mangano 
y Helmut Berger.

BáULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 3: 11,30-4,45-6,45- 
8,45 y 10,45 (Mayores 14). 
4.® semana; El cielo puede

esperar, con Wairen Beatty, 
Julie Christie y James Ma
son.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 4; 1 1,30-5-7,30 y 
10,30 (Mayores 18). Desde 
hoy: Las 1.001 noches, de 
Pier Paolo Pasolini. De lunes 
a viernes, matinal 100 pese-

PALACIO. - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 18). 2.® semana: 
Noches pornográficas. Clasi
ficada «S» (subtitulada). Film 
de Joe D'Amato, con Ajita 
Wilson.

PALAFOX. - 4,45-7,15 y 
10,30 (Todos púbhcos). 2.® 
semana. Superman, el film. 
Panavisión. Technicolor. 
Marlon Brando, Gene Hack
man, Christopher Reeve.

PAX. — Cerrado por decora
ción e instalación de nuevas 
butacas. Próxima apertura.

REX. - 5-7,15 y 10,30. (Mayo
res 18). Clasificada «S». Mar
cha triunfal. Technicolor. 
Franco Ñero, Miou Miou.

RIALTO. - 5-7,45 y 10,30 (To
dos públicos). Arriba Espa
ña, un film de José María
Berzosa.

VICTORIA. 5-7-9-10,45.
(Mayores 18). Karate mor
tal. Eastmancolof. Cheng 
Ping, Ching Meng.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9. (Mayores 

18). Clasificada «S». Emma
nuelle y Carol. Eastmanco
lor. Raquel Evans, Jennifer 
James.

MADRID. SAlA 1: 5-7-9-
' 10,45. (Mayores'l 8). El gallo 
y sus alumnas. Eastmanco
lor, Domenico Modugno, Lu-

MADRID. - SALA 2: 5-7-9- 
10,45 (Mayores 18). El mirlo 
blanco. Eastmancolor. Lan
do Buzaiica.iaura, Antonelli.

NORTE. -'5-7-9-10,45 (Mayo
res 18). Clasificada «S». Cari
ño mío, ¿qué me has hecho? 
Vicente Parra, Raquel 
Evans.

OLIVER. — 5-7 y 9 (Mayores 
18). Clasificada «S». Zombi 
(el regreso de los muertos vi
vientes). Gaylen Ross, David 
Emge.

PARIS. - 4,45-6,45-9 y 11. 
(Mayores 18). El expreso de 
medianoche. Technicolor. 
Brad Davis, Randy Quaid.

ROXY. - 5-7-9-10,45. (Mayo
res 18). Clasificada «S». El 
hotel de las delicias. East
mancolor. Philippe Gaste, 
Nanette Corey.

SALAMANCA. - 5-7-9-10,45. 
(Mayores 18). Corrupción de 
una familia. Angela Lans
bury, Michael York.

VENECIA. - 5-7,30 y ID (Ma
yores 18). El fuera de la ley. 
Clint Eastwood, Sandra Loc
ke. "

CASINO MONTESBLANCOS 
Alfajarin (Zaragoza). Jue
gos: Ruleta francesa, Rule
ta americana. Black-Yack 
y Baccara. Carretera N-2, 
Km. 343,250. (Dirección 
Barcelona), por autopista 
A-2. Salida 1; Horario, de 
6 a 3 de la madrugada, 
(Festivos hasta las 4).

La discoteca de actualidad, con 
su ambiente universitario, exclu
sivo en las noches de los viernes 
y sábados.

Viernes tarde: especial estu
diantes. Abierto; de viernes a 
domingos. Camino de las To
rres, 96. Teléfono 225242.

CADA TARDE.

CADA NOCHE

"EL PAPAGAYO' CANCELA
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Curd Jurgens se somete a una cura 
de ayuno en la clínica Buchinger de Marbella

"QUIERO

A/E - 21-3-7^>j^

Elegante. Selecto. Distinto “La 
diferencia es su ambiente". San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfo
no 21 48 56.

SaU de fiesta*. Royo, 5. Teléfo
no 211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y 
LA CANCELA DE ORO MUSI
CAL.

1800 SENECA

Recuerde loa éxito* de ayer, viva 
lo* actúale* y conozca lo* futu
ro* viajando a travé* de la músi
ca. Cavia, 10.

La discoteca del mejor sonido 
con su nuevo ambiente y los 
ritmos y música del momento. 
Abierta tardes, exclusivamente. 
La Ripa, 5. Teléfono 255127.

DESINTOXICARME ।
Y REJUVENECER"^
MARBELLA, {Especial para

ARAGON/expres).— “Yo soy un 
gran demócrata y por ello me 
alegro mucho de que asiente la 
Democracia en España. Me ha 
satisfecho mucho el resultado de 
las elecciones y no oculto mi 
admiración por la sabiduría y el 
talante democrático del rey Juan 
Carlos, para mí, ha sido una 
revelación" nos ha dicho, 
comentando el triunfo de 
Adolfo Suárez, el actor alemán 
Curd Jurgens, que en compañía 
de Margi, su nueva, joven y

dice que su espíritu es joven y
que se siente como un 
muchacho.

—De esas 150 películas, ¿cuál 
es la mejor?

—La proxima que haga.
— Pero, ¿de qué personaje 

guarda mejor recuerdo?
—De toda mi carrera, hay una 

película que me abrió las puertas 
de la Meca del Cine. En español 
se debe llamar algo así como "El 
General del Diablo". Con ella me 
consagré y por eso, me trae tan 
buenos recuerdos.

Curd Jurgens conversa con el periodista y algunos otros pacientes de la clínica Bu
chinger. Entre ellos la actriz Cloti Fonseca, en bañador tomando el apetecible sol 
dé Marbella en invierno, y el presidente de la compañía "Valcárcel", Paco Guerre
ro. La señora liVilheImi, hija del Dr. Buchinger y la señora Lana, traducen la con

versación.

caminar recibiendo ei yodo yij 
sal del mar. Luego, le espera el 
control médico a cargo del Dr, 
Wiesmar, análisis clínicos, 
gimnasia y toda una serie di 
quehaceres que hacen quemir 
grasas y logra efectos 
sorprendentes tanto en h 
línea estética del cuerpo como 
en el espíritu que encuentra paz, 
relajación y sosiego.

—¿Y todo esto, para qué, Sr. 
Jurgens?

—Pues para desintoxicarme, 
quitar algunos kilos, descansar y 
fumar lo menos posible. ¡Y lo 
estoy consiguiendo 
estupendamente!

— ¿Pero se siente de verdad 
más joven?

—Hombre, me siento mucho 
■ mejor y tengo la confianza di 
que cuando salga por la puérti 
de la Clínica Buchinger, después 
de la cura, me sentiré de nuevo 
joven y fuerte. Mi espíritu ü 
siente fenomenal. Yo vine aquí 
por el consejo de otras personas 
que ya estuvieron y estoy muy 
satisfecho, sobre todo por lí 
simpatía de este personal 
andaluz, enfermeras, rnasajistas, 
camareras y por toda la gente di 
la clínica que tiene tantas y tai 
constantes atenciones conmigoj

— ¿Y después de Marbellit 
¿qué? I

—Pues cuando vuelva a casf 
voy a terminar mi libro y luego’ 
en abril, voy a comenzar if
rodaje de una película, esta vk- 
en Grecia
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tejida c 
de hum 
los sigk

Esta 
cisco A 
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elegante mujer, se ha sometido 
estos días a una milagrosa cura 
de rejuvenecimiento en la clínica 
alemana del Dr. Buchinger en 
Marbella.

Con él, hemos mantenido una 
larga entrevista paseando por ios 
jardines de la clínica bajo un 
espléndido sol de primavera y 
disfrutando de las 
extraordinarias panorámicas que 
ofrece este lugar en la montaña 
de Marbella, sobre ei Rocío de
Naguelies y el Marbella Club. Ei 
día está muy claro y abajo se 
divisa el Puerto Banús y detrás la 

Gibraltar, 
más cerca

silueta del Peñón de 
que parece que esta 
que nunca.

HA REALIZADO 
150 PLICULAS

Curd Jurgens, a sus 63 años, 
con una larga trayectoria como 
actor de teatro, de cine y de TV 
con 150 películas en su haber.

DISCOTECA 
LIVERPOOL

ASTORG'S
La nueva discoteca, abierta de 
5 tarde a 3 madrugada, vuelve a 
su ambiente.

GRAWER CLUB
Cómodo, personal y diferente. 
Calle Moncayo. CASETAS.

BABIECA
Nueva dirección. Abierto todas 
las tardes y viernes, sábados y 
vísperas de fiesta, noche. Calle 
Juan José ¡Rivas, 6 y 8.

—¿Sigue activo en el mundo 
del cine?

— Naturalmente. Hago unas 
tres películas por año y teatro 
también. Ahora, acabo de llegar 
de Hollywood donde he 
terminado el rodaje de la última.

EN LA CLINICA 
BUCHINGER

—¿Y qué hace en Marbella?
—Buchinger "A”, Buchinger 

“B”, Buchinger ‘C”
Con esta expresión, el actor 

nos quiere decir que desde las 
ocho de la mañana está ocupado 
con las actividades que comporta 
el programa de la famosa cura de 
ayuno del Dr. Buchinger, que 
está atrayendo a esta pequeña 
clinica de Marbella a personas de 
todo el mundo. A esa hora, baja 
a la playa de Puente Romano 
con los demás pacientes para

PARSIFAL

La música más original y 
el ambiente más agradable 
Sevilla, 6. Teléf. 379200.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados 
y festivos, fiesta joven. Te
léfono 255184.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAI
LE EN CHARLESTON. Extra
ordinariamente reformada. Di
rección y Teléfono 396952.

:ia y con Melini lAlexam 
Mercouri. Pero volveré pronto 
Marbella, no se preocupe.

—¿Y de teatro, qué? IflHHI
—Tengo en proyecto hacer

Viena (Austria) la obra quG 
sobre Freud, ya he hecho 
Par ís en francés. En esta ocasión’ 
la volvería a hacer, pero en 
alemán.

—Es cierto, Sr. Jurgens qui 
está usted dispuesto a hacerse li 
cirugía plástica en la cara, pan 
parecer más joven. >

— Bueno, bueno, nS; 
exageremos. Es cierto, que mt 
voy a hacer una pequeñi 
operación de cirugía en los ojoSi 
porque me lloran bastante con 
los focos y ei humo, 
produciéndome molestias ) 
posiblemente, esta operación, 
modificara un poco mi rostro.

—Sus ojos lloran, ¿P»' 
quién?

—Por nada ni nadie, hombrt 
Yo soy feliz.

José Luis YAQUE 
(Reportaje gráW 
de GERICOLOR'

STORK-CLUB
Tarde especial parejas. Noche 
discoteca-cli'b hasta las 3 de la 
madi^gada. Centro musical. In
dependencia, 19. Tel. 214804.'

DISCOTECA GALO
Ambiente agradable y renovado. 
Música para todos los gustos y 
excelente servicio. Abierta tarde 
y noche las vísperas de-fiestas y 
por la tarde los días festivos. 
San Juan de la Cruz, 28. Teléfo
nos: 354979 y 357038.

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reserva
do ambiente, tenemos lo que us
ted desea. Liñán, 8. (detrás de 
Telefónica, San Vicente de 
Paúl). Teléfono'291166.

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes. Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono 217052.
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PROGRAMAS

La fierecilla domada

TERESA RABAL SERA "LA FIERECILLA"

rz

HOY MAÑANA
PRIMERA CADENA

yodo y 11 
e espera el 
go del Di, 
clínico!, 

a serie di 
!n quemai 

efecto! 
ito en 11 
írpo como 
uertra paz.

ira qué, Sr,

También se han emitido ya varias versiones de esta obra ori
ginal de William Shakespeare, "La fierecilla domada”, por TVE. 
Está considerado este autor como uno de los más grandes drama
turgos de todos los tiempos. Nació en Sttaford en 1564, murien
do en la ciudad natal en 1616. Dio sus primeros pasos en el tea
tro como actor y adaptando obras de otros autores. Entre sus

toxicarme,! obras todos recorcadán: "Hamlet”, "Otelo", "Macbeth", "El 
" mercader de Venecia", "Sueño de una noche de verano", etc.iescansary 

ble. ¡Y lo
u i

de

ito

end

verdad

mucho
nfianza dt 
r la puéril 
îr, despué! 
á de nuevo 
espíritu if 
vine aquí 

IS persona! 
estoy muy 
Jo por li 
personil 

masajista! 
la gente di 
intas y tai

conmi
Marbell

En la ciudad italiana de Padua el adinerado Bautista tiene dos 
hijas, que son en carácter, la una la antítesis de la otra La peque
ña tiene varios pretendientes, mientras que a Catalina, la mayor, 
no la pide nadie en matrimonio debido a sus bruscos modales. El 
padre encuentra tan difícil la boda de la hija mayor, que para so
lucionarlo, pone como condición a ambas que la primera que se 
ha de casar será la mayor. Pronto surgirá el galán Petruchio, 
quien por medio de distintas argucias conseguirá al fin domar a 
la fierecilla.

Iva a caii* 
ro y luejr 
Tienzar í 
i, esta ver" 
I Meliní 
5 pronto 
pe.

Está considerada como una de las comedias de enredo de 
Shakespeare y es una de las obras más representabas desde su 

estreno en 1594, año en el que se terminó de escribir. Está entre
tejida con una trama atractiva, además de diálogos y situaciones 
de humor chispeante, que la hacen representable aún al cabo de 
los siglos.

Esta versión que se emite esta noche está realizada por Fran
cisco Abad, e interpretada en los principales papeles por: Teresa 
Rabal, Carlos Ballesteros, en el papel de "Petruchio”, Verónica 
Porqué es "Blanca”, Agustín González es "Bautista” y Manuel 
Alexandre como "Hortensio

Una obra, en fin, que casi todos conocemos y que siempre es 
aconsejable para los que la desconocen, así como para aquellos 
que la han visto y qie siempre encuentran en la obra de Shakes
peare un rato de entretenimiento y de buen teatro

13,45
Carta de ajuste
“Canciones popula

res catalanas”, Frances 
Alió

14,00
Apertura y presen-' 

tación
14,01
Avance informativo
14,05
Programa regional 

simultaneo
14,30
Gente hoy
15,00
Telediario
Primera edición
15,35
Hora 15
15,45
Vivir cada día
Programa informa

tivo
16,15
Despedida y cierre
18,45
Carta de ajuste
“La Mocedad dsl 

Mío Cid”
19,00
Apertura y presen

tación
19,01
Un globo, dos glo

bos, tres globos
Dibujos animados:

“Hong Kong Fuy ”
Los episodios: “El 

monte escondido ”
19,45
Mujeres
“Jane Eyre” 1971
21,30
Telediario
Segunda edición
22,05
Estudio 1
“La fierecilla doma

da”, de W. Shakespeare
23,30
Ultimas noticias
Buenas noches, des

pedida y cierre.

13,45
Carta de ajuste
"Orquestas román

ticas de Cuba"
14,00
Apertura y presenta

ción
14,01
Avance 

vo
14,05
Programa 

simultáneo

in forma ti-

regional

14,30 
Gente hoy 
15,00 
Telediarlo 
Primera edición 
15,35
Hora 15 
15,45 
Café de redacción 
Programa informa

tivo
16,15 
Despedida y cierre

18,45
Carta de ajuste 
"Blues Diamonds" 
19,00
Apertura y presenta

ción
19,01
Un giobo, dos glo

bos, tres globos.
Sombrero de copa, 

nariz de patata.
"Se necesita un pe

rro policía"
20,00
Baloncesto
Copa de Europa.
Real Madrid-Emer- 

son
21,30
Telediarlo
Segunda edición 
22,05
Sesión de noche 
"EI compromiso "

1 969
Ultimas noticias.
Buenas noches. Des

pedida y cierre

o hacer» 
obra qui 
hecho

:a ocasión 
pero en

rgens qui 
hacerse li 
cara, paiii

¡no, no^ 
, que mi' 
pequeñi

1 los ojo!,:; 
tante con

h u moi ■ 
ílestias y 
jperacióüi 
rostro, 
n, ¿pu'

, hombrt

s Y AGUÍ 
’i® 
I COLOR'

Muy conocida ya por 
todos los telespectadores 
de TVE es*a obra de 
Charlotte Bronte, pues 
ha sido ofrecida ya en 
distintas versiones en el 
espacio "Novela", así co
mo versiones cinemato
gráficas, ("Alma rebelde” 
emitida en 1973)-

Esta versión que se' 
emite hoy en el espacio 
"Mujeres”, es una pro
ducción inglesa de 1970; 
con guión de Jack Pull
man; dirigida por Del
bert Mann y protagoni
zada por George C. 
Scott, Susannah York, 
•an Bannen y Jack Haw
kins.

e

y 
!e
y

Jane Eyre, tras perma
necer diez años sometida 
3 la disciplina de un orfa
nato, se coloca en la casa 
«el aristócrata Rochester, 
como institutriz de la hi
la de éste. Jane llega a ha
cerse indispensable para 
Rochester, quien se mues
tra a veces amargado. El 
caballero llega a enamo
rarse de ella y la lleva a 
■os altares. Cuando están 
a punto de casarse, surge 
'^n impedimiento.

his-

des-

Jane Eyre

Hoy y manana

no-

EL EQUIPO DE "HORA 15 EN PLENO

SEGUNDA CADENA
19,00
Carta de ajuste

19,30
Presentación y avan

ces
19,31
Polideportivo
20,00'
Redacción de 

che .
20,30
Imágenes

21,30 
Pop-grama
22,30
Tribuna de la 

torio
Buenas noches, 

pedida y cierre

19,00
Carta de ajuste.
"Suite flamenca

Carlos Montoya"
19,30
Presentación y avan

ces
19,31
Polideportivo
20,00
Redacción de no

che
20,30
Encuentros con las 

letras
"Número 139" 
21,50 
Horizontes 
22,30
Tribuna de la cultu

ra
Buenas noches. Des

pedida y cierre

La 
fanttl 
ofrece 
dos”,

pro^amación in
de tarde de hoy 

“Dibujos anima- 
con “Hong Kong

los apartados de esta sec
ción de hoy.

Es la cuarta vez que se 
Idealiza esta obra en ver- 

cinematográfica, 
pianteniendo el argumen
to original y el clima que 
a hizo popular. Muestra 
w dureza de los orfana
tos de la época, el puri- 
«nismo exagerado, la 
’•aencia de los castigos 
corporales en la Inglate- 

del siglo XIX y el 
Clasismo social.
, El director, así como 
•Os intérpretes, se adap
tan bien al espíritu de la 
novela, por lo que consi
sten una gran labor, en 
ona película que resulta 
oastante aceptable.

Fuy”; y “Los episodios’” 
con “El monte escondi
do ”. Don Bruno quiere 
atrapar a la última nutria 
superviviente de la ma
tanza de los cazadores. 
Zapo y Pandora la ayuda
rán a escapar al llamado 
“Monte Escondido”.

La emisión de noche 
se iniciará con el ciclo ci
ne ma to gráfico ‘‘Mujeres” 
que hoy ofrece la pelícu
la de Belbert Mann “Jane 
Eyre”, de la que hacemos 
un come7itario en otro de

Metidos de lleno ya en 
la emisión noctuna, tras 
las noticias de “Teledia
rlo”, le llegará el turno al 
teatro de “Estudio 1 ”, 
que pondrá en escena la 
obra de William Shakes
peare, en versión realiza
da por P'rancisco Abad, 
“La fierecilla domada”, 
obra de la que también 
hablamos en otro aparta
do.

Por el UHF se abre la 
emisión con los habitua
les “Polideportivo” y 
“Redacción de noche”

con la actualidad depor
tiva y las noticias nacio- 
ruiles e internacionales 
más importantes, respec
tivamente. “Imágenes” 
ofrece entrevistas y fil
maciones en tomo a un 
personaje central “Wi
llem . de Kooning. “Pop- 
^ama” ofrece su es
pacio habitual, tras el 
emitido el lunes, con ca
rácter de “Especial”. Se 
cerrará la emisión con 
“'Tribuna de la historia”, 
espacio que trata mono
gráficamente un hecho 
histórico, presentado por 
José Antonio Silva.

Y llegamos ya a la pro-

gramación de mañana. 
En la sobremesa no hay 
novedad, pues se si^en 
emitiendo los “Regiona
les simultáneos”, segui
dos de “Gente, hoy ” 
‘’Telediario ” y ’’Hora 
15”, con un gran equipo 
de profesionales de la in
formación, que realizan 
la ardua tarea de infor
mar sobre la amplia ac
tualidad cultural diaria 
en tan sólo quince minu
tos. Se completa la emi
sión con “Café de redac
ción”, espacio en el que 
uno de los equipos de in
formativos de TVE entre
vistan a un personaje de 
la actualidad.
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Las escombreras 
del Picarral

• Un foco de infección y un 
peligro permanente

"Sr. Director:
La brigada del Ayuntamiento contra las ratas, pasó por el 

Picarral ante una denuncia hecha por un vecino de dicho 
barrio, y realizó su trabajo. Sabemos de vez en cuando, por la 
prensa, la radio, de zonas que además de personas viven ratas, 
esto sucede por el exceso de acumulamiento de escombros y 
basuras; la zona que nos ocupa este espacio es el Picarral, uno 
de los barrios más dejados de la mano de nuestro 
Ayuntamiento, por lo menos en cuanto a lo de escombros y 
basuras se refiere.

TenerrKis una verdadera montaña de escombros y basuras, 
todos ellos procedentes de derribos de edificaciones viejas, 
entre camión y camión de escombros alguna rata viene con 
ellos. Todo esto sucede con el permiso de nuestro 
Ayuntamiento, (tenemos que decir con su permiso) ya que 
no se opone a la acumulación de dichos escombros y basuras.

Lo más vergonzante de la escombrera, no es ella en.sí, 
(que ya es bastante) sino lo mal dirigida que está, a tal 
extremo hemos llegado que con todo derecho cualquier 
vecino cercano, o lejano a esta parte, tiene, o se encuentra 
con derecho a verter sus desperdicios, o basuras; cualquier día 
a la hora menos insospechada llega un vehículo de cualquier 
marca, y nos deja lo que no les sirve a ellos, muebles viejos, u 
otros objetos que. no valen más que para tirar a una 
escombrera.

Nuestro Ayuntamiento tiene la obligación de velar por el 
bienestar de toda la ciudad en general, velar por la higiene, y 
atajar los focos de malos olores y podredumbre, mantener las 
escombreras alejadas de las viviendas; y si alguna tiene entre 
casas, mantenerlas en un estado decoroso y decente, no como 
la que tiene entre las calles de Broto, valle de Pineta, camino 
viejo de Juslibol; y la parroquia de Ntra. Sra. de Belén, pues si 
la montaña sigue creciendo al ritmo actual dentro de poco 
dicha parroquia, con su guardería del mismo nombre que se 
encuentra dentro del recinto de la parroquia, quedarán 
sepultadas bajo escombros y basuras. ¿Es que los habitantes 
de los barrios no tenemos derecho a tener nuestra zona algo 
decente?. Aunque el terreno mencionado sea del 
Ayuntamiento; tiene la obligación de adecentarlo, y si es 
preciso, poner vigilancia y multar a las personas que se toman 
las libertades de tirar allí sus desperdicios, solo sea por el 
bienestar de la comunidad; pues a la hora de pagar impuestos 
los pagamos como cada hijo de vecino; pero, a la hora de 
recibir beneficios o bienestares, no aparecen por ningún lado, 
como pasa en este caso. En más de una ocasión se han tenido 
que llevar a niños, a que fuesen atendidos por cortaduras de 
cristales en pies y manos, por encontrarse jugando dentro de 
esta zona mencionada, se dedican a pegar fuego todo lo que 
encuentran y pueden, ipues que no tienen cosas para quemar 
en estas escombreras! , a la puerta de sus casas.

Nuestros ancianos que apenas pueden andar media docena 
de pasos, si que pueden decirnos cosas de estas, pues su 
carasol es precisamente estas escombreras, ¡pobres abuelos! . 
¿Y los niños?, que infancia están pasando en nuestro barrio 
más entre basuras y mugre, cuando crezcan y sean hombres 
guardaran un recuerdo muy amargo y mísero de sus juegos 
infantiles. Algo de culpa tenemos los padres por permitir tal 
abuso, pero no toda, ya que nuestras protestas no las escucha 
nadie, quien puede poner remedio a esto o no quiere, o no le 
da la gana.

Pues Señor, estamos bien servidos, pero de foco" de 
infección.

¿Quién tiene la culpa de tanta porquería en nuestro 
barrio?

Precisamente se aconseja a los ciudadanos que una ciudad 
limpia^también refleja el grado de cultura de sus habitantes.

Enseñe a sus hijos a respetar, plazas, parques, y jardines, 
también son suyos.

¿También son nuestros?, ¿los jardines, o los escombros?

Fdo: Laurentino MARTINEZ

Fue guardameta del Real Zaragoza

HA MUERTO 
SORO

ZARAGOZA, 21 (ARAGON/expres, por J.L.E.).— El 
que fue destacado guardameta de fútbol y competente 
entrenador Eduardo Soro Terol falleció ayer en 
Tarragona, a los cincuenta y ocho años de edad. Había 
nacido en Villanueva (Castellón). Su muerte ha sido muy 
sentida en su pueblo natal y en la capital tarraconense y 
provincia donde Soro era muy popular.

El fallecido jugador defendió los colores de varios 
equipos, entre ellos los del Real Zaragoza allá por el año 
1950. Llegó al entonces club de Torrero procedente del 
Gimnástico de Tarragona donde comenzó a destacar 
desde muy joven. La primera vez que Soro actuó, en 
nuestra ciudad lo hizo en el campo de San José en el que 
el Arenas se enfrentó al “Nastic” de Tarragona cuyos 
colores defendía el meta desaparecido. A partir de 
entonces los ojeadores zaragocistas le siguieron la pista y 
acabaron por contratar sus servicios.

El Zaragoza solía alinear por aquel entonces un 
cuarteto defensivo que se distinguió' por su seguridad y 
contundencia. Lo componían habitualmente Soro, 
Echániz, Jugo y Lanza. Delante de ellos, en la línea 
media, actuaban Careaga y Valdivielso. Queremos 
recordar que en la plantilla de aquellos años figuraban 
también como guardametas Higinio y Vélez y que el 
entrenador, al menos en una etapa de estas temporadas, 
fue Domingo Balmañá.

Eduardo Soro fue un buen profesional, dentro y fuera 
del campo, y dejó un grato recuerdo de su paso por el 
Zaragoza, aunque según se dice tuvo algún pequeño 
problema con alguno de sus compañeros y por eso le 
dieron la baja.

Fue detenido tras et asesinato del inspector Rodríguez Hermida

MADRID, 21 (Europa Press).— Ha 
sido puesto a disposición judicial An
tonio Tosina Garcia de 28 años de edad, 
miembro del “GRAPO”, que fue deteni
do el pasado dia 10 de este mes en el ba
rrio de Moratalaz de Madrid, tras un tiro
teo en el que resultó muerto el inyector 
de Policía don Angel Rodríguez HermL 
da, cuando procedía a la identificación 
de tres sospechosos que viajaban en un 
automóvil, entre ellos el propio Tosina 
Garcia.

La Jefatura Superior de Policía ha 
hecho público hoy miércoles una ex
tensa nota informativa en la que se rela
tan una serie de acciones que se atribu
yen al “GRAPO” detenido. En la nota 

■ se señala lo siguiente :
“Según consta en la declaración de 

Antonio Tosina, por él ratificada, desde 
su ingreso en el “Grapo” procedente 
del “Partido Comunista de España 
Reconstituido” del que aquella organi
zación dice ser brazo armado, ha llevado 
a cabo los siguientes actos terroristas:

Atraco en la Caja de Ahorros y Mon
te^ de Piedad de Barcelona, vía Julia, 
número 8, perpetrado el diez de agosto 
del pasado año y del que obtuvieron un 
millón de pesetas aproximadamente. Es
te fue el primer delito en que, tomó 
parte Antonio Tosina, junto a Aurora 
Cayetano Navarro, Antonio Lago Igle
sias y Manuel Alonso Sánchez.

En el mismo mes, atraco a la arme
ría “Benito” de Badalona, de donde los 
mismos individuos se llevaron veinticinco 
escopetas de caza.

En la localidad de Tarrasa, el dia 17 
del mismo mes, participó con Aurora 
Cayetano y Antonio Lago en el incen
dio de dos vehículos oficiales.

ATENTADOS CONTRA AGENTES

El primer atentado contra agentes 
de la autoridad —sigue la nota oficial— 
lo llevó a cabo, con los dos antes cita
dos, un día después contra dos policías 
nacionales que prestaban servicio de 
vigilancia en una Caja de Ahorros de la 
Avenida de José Antonio de Barcelona 
como se recordará, falléció en el acto 
don Luis Antonio Rodríguez García y 
su coi^pañero sufrió heridas muy 
graves.^ Tosina y Cayetano dispararon 
al unísono con una pistola y una 
metraUeta, respectivamente, y Lago 
remató la acción con nuevos dispa
ros.

Tras este asesinato, se trasladó 
a .Madrid. Aquí tomo parte el once 
de septiembre en el atraco a la sucur
sal del Banco de Bilbao de la calle Emi
lio I'errari, de donde se llevaron unos dos 
millones y medio de pesetas. Ya se había 
unido al comando Luis Rodríguez Mar
tínez.

.OTRA VEZ A BARCELONA

Se presentó de nuevo en Barcelona e 
intervino el veintiuno de septiembre en

H Tiene en su haber varios 
asesinatos, entre ellos el del 
general Muñoz Vázquez

el robo con intimidación en la empresa 
“Hispalense Industrial”, calle Consejo de 
Ciento . El material sustraído consistía en 
multicopistas y diverso material de im- 
Srenta que fue entregado a un miembro 

elPCE(R).
A raíz de este hecho, se localizó su 

domicilio en el barrio de Verdón, de Bar
celona. Pudo, sin embargo, eludir la ac
ción poficial saltando de un tercer piso, co
mo consecuencia de ello, sufrió lesiones 
en una pierna.

El veintidós de diciembre, se encon- 
tr^a en Madrid en unión de Alfonso Ro
dríguez y Adolfo Caballero Carbonell 
con los que había tomado contacto. Los 
tres decidieron proveerse de armas. Para 
ello, intimidaron con una escopeta recor
tada a un policía municipal al que arre
bataron la pistola cuando se disponía 
a entrar en su vivienda de la calle Gómez 
UUa.

EXPLOSION EN EL METRO

En una reunión a la que concurrieron 
Tosina, Adolfo Caballero, Alfonso 
Rodríguez y Francisco Javier López Mar
tín, determinaron provocar una explo
sión en la estación de “metro” de Pros
peridad. Hecho que efectuaron el tres de 
enero de este año.

Siete dias más tarde, los cuatro perpe
traron un atraco a la sucursal de la Caja 
de Ahorros de la Calle Fermín Donaire, 
numero 20. Iban armados con despistó
las y una escopeta recortada.

El veintiséis del mismo mes -conti
núa la policía- sustrajeron 2 pistolas a 
otros tantos policías municipales en el 
paseo de Santa María de la Cabeza. Por 
esas fechas tendría lugar la detención 
de Caballero Carbonell y López Martín. , 
Actúan ahora solos Tosina y Rodríguez 
(iarcía, que, de acuerdo con una infor
mación que había recogido, planearon 
atentar contra el guardia civil don Ga
briel Cristobal Vozmediano, asesinato 
que ambos llevaron a efecto a las 1.5 
horas del día quince de febrero en la 
calle Pajaritos. Según propias declara
ciones, los dos dispararon al mismo 
tiempo contra la cabeza del guardia civil, 
por la espalda. Antes de darse a la fuga, 
'Tosina se apoderó de la pistola del agen
te.

ASESINATO DEL GENERAL 
MUÑOZ VAZQUEZ

En cuanto al atentado contra el gene
ral de Brigada don Agustín Muñoz Váz
quez, perpetrado el cinco de marzo en la

calle Joaquin Garcia Morato, intervinie ’ 
ron directamente Tosina y Rodríguez, 
mientras un tercer sujeto permanecía t 
al volante de un “Seat—127”. Rodríguez ib 
efectuó varios disparos con el arma arre-1* 
hatada al guardia civil. Tosina vigilaba 
y protegía la criminal acción de su com- „ 
pañero con una “STAR” del nueve cor-.L 
to, propiedad de uno de los policías mu- |l 
nicipales y que venía utilizando de forma |Í 
habitual.

Por último, el nueve de marzo ha
bían planeado asaltar un establecimiento 11 
para apoderarse de una máquina plastifi- j| 
cadora, utilizada en la falsificación de || 
documentos. Ya se habían provisto, a 
punta de pistola de un “R--7” que 
conducía en esta ocasión Raúl Calero jp 
Arcones, cuando fueron descubiertos i 
por la dotación de un conche patru- i 
lia del 091. Inmediatamente comen
zaron a disparar contra los funciona
rios con el resultado ya conocido. Ro- N 
dríguez iba armado con la pistola nueve i? 
Parabellum, uno de cuyos proyectiles 
causó la muerte del inspector Rodríguez p 
Hermida.

Para la comisión de todos estos aten- ; 
tados se apoderaron de coches median-! 
te intimidación a sus propietarios a í 
los que solían despojar de la documenta- j 
ción. i

PISOS FRANCOS J

Se han localizado dos pisos francos ?! 
utilizados por la organización. Uno de 
ellos ubicado en la calle Agustín Cal-,¡i 
vo número 4-3, donde se han hallado los é 
siguientes objetos: una escopeta de la 
marca “Urbiola” calibre 12. Otra, marca 
“Leurona” del mismo calibre, una pistola 
“STAR” calibre 9 milímetros largo, ro- . 
bada bajo intimidación a un centinela del 
Ejército del Aire en la calle Arturo So
ria. Dos cargadores con siete proyectiles 
del 9 Parabellum, tres juegos de placas , 
de matrícula, seis cartuchos de caza, bar- ¡ 
bas y bigotes postizos, documentos de f; 
identidad falsos, gran cantidad de propa- L 
ganda firmada por el PCE (R), Odea, 5 
corro Rojo y Comite de Enlace del j 
(iRAPO. i

El segundo piso descubierto está §1 
situado en la calle Villa Churriana núme- !i 
ro 18 izquierda en el que se intervinieron ‘ 
algunos documentos falsos. También se 
han recuperado en el primer piso 88.000 
pesetas.

Antonio Tosina estuvo detenido en ; 
1976 por actividades ilegales dentro del T 
PCE (R) tenía pendientes órdenes de 
busca y captura por estar incurso en cin- ii 
co sumarios de la Audiencia Nacional” í ' 

_______
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